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経大人のための情報誌 
D E N K O

大阪経済大学大樟会

ʮఽߐʯの༝དྷ　初代校長・黒正巖博士が作詞された旧制・昭和高商の校歌（現在の学園歌）の歌詞「商都の東
北澱江に臨みて高くそそり立つ　我等が昭和学園は…」から引用された言葉です。ちなみに岩波漢語辞典
によれば「【澱江】大阪の淀川。澱水（でんすい）、澱河（でんが）。『淀』は『澱（でん）』に通ずる」と記載されて
います。

表ࢴのݴ༿　�子どもたちは大樟のてっぺんから、それぞれの夢に向かって飛び立ちます。
イラスト　亭島和洋（65回）

ہہہࣄࣄࣄ ͔͔͔͔͔͔ ئئئئئئ͓͓͓ ͍͍͍ΒΒΒͷͷͷ

˒ॅॴ等をมߋされた合は、ඞͣ͝࿈བྷͩ͘さいʂ
　「ఽߐ」は、大阪経済大学大樟会͔Β会員の方（ຊ学卒業生）શ員おૹりしています͕、ຖ年、Ѽ
先ෆ໌でଟฦૹされてきます。ॅॴ等をมߋされた合は、ඞͣ、大樟会ຊ部事務局まで、ಉ෧のϋ
ΨΩにて、͝࿈བྷͩ͘さい（खはෆཁです）。ͦのଞ、ి、FAXͳどでもड͚͚ております。
͝࿈བྷは、Լه

େࡁܦࡕେֶେন会ɾຊ෦ࣄہ
˟��������ɹେࢢࡕ౦ཎ۠େ۱�����ɹ
ి�������������ʢ௨ʣɺ'"9�������������ʢ௨ʣ
ి�������������ʢେֶදʣ
ϝʔϧ�PLVTV!PTBLB�VF�EFOLP�DPN

また、ϗʔϜϖʔδ͔Βも͝࿈བྷいた͚ͩます。
ɹϗʔϜϖʔδΞυϨεɹˠɹIUUQT���XXX�PTBLB�VF�EFOLP�DPN� 大阪経済大学大樟会 ࡧ ݕ
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ຊ号では、ಛ ਖ਼先ࠇ、をおಧ͚します。͝ଘじの通り「ฤژਖ਼ቫ先生のを๚ͶΔཱྀɾࠇू」
生は昭和ߴॳ校、ຊ学ॳ学、ॳಉ૭会（現大樟会）会を務めΒれました。

とされ「ਖ਼先生͔Β直学ͼましたࠇ」Β15年Ґલには、֤の支部૯会にग़੮しますと͔ࠓ
Δ大先ഐ͕大おΒれました。ͦして、օさΜのおのதに「ࠇਖ਼ΠζϜ」というݴ༿͕Α͘ग़て
きました。90प年をܴ͑Δຊ学のૅとͳΒれたࠇਖ਼先生のಞいࢥい「ࠇਖ਼ΠζϜ」を୳Δཱྀは、࣍
号のԬࢁฤにଓきます。

。いますࢥを८Δཱྀͩとߓは、ਓ生とはࢲ
ͦれͧれのߓには、ָ しいࢥいग़もۤしいࢥいग़も͋ります。ͦΜͳதにい͘つ͔の「母ͳΔߓ」

͕͋りませΜ͔。ຊ学は、まさにࢲたちの「母ͳΔߓ」です。
この「ఽߐ」は、օさΜと「母ͳΔߓ」をつͳ͙Ս͚ڮで͋りつ͚ͮたいとͬࢥています。

（࣏৳報部部　田த）
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藤本二郎理事長角脇忠行会長

司会　�　私たちの母校は、創立90周年を迎えます。
その歴史をお話しください。

藤本　�　本学の歴史は、1932（昭和7）年の浪華高等商
業学校開設に始まります。当時、京都帝国大学教
授だった黒正巖博士らのご尽力により、1935（昭
和10）年に昭和高等商業学校として再建され、第
二次世界大戦時には男子が軍隊に招集される影響
もあり、1944（昭和19）年に大阪女子経済専門学
校となりました。終戦後の1949（昭和24）年、大
阪経済大学となり、初代学長に黒正先生を迎えま
す。以来、大阪市内で唯一の経済・経営の私立大
学として発展してきました。

司会　 　次に、角脇会長、大樟会の現状についてお聞
かせください。

角脇　�　大樟会（当時は同窓会）は昭和高等商業学校創
立と同じ昭和10年に設立されました。2020（令和
2）年春には会員数が10万人の大台を超え、卒業
生の活躍が、母校の社会的評価を高め、母校の
発展にもつながっているのだと思います。大樟会も
2019（令和元）年には北海道から沖縄まで全国56
支部・9部会となりました。また、コロナ禍において
は大学への支援として寄付を行ったほか、弁当を
学生に配布。このとき、弁当配布の後片づけを手
伝う学生の姿があり、「私たちのために配っていた
だいてありがたい」と話していたのが印象的でした。
今の学生は、我々が思う以上に礼儀正しく、未来
に期待を持てると思います。

司会　�　2期目となられた藤本理事長ですが、1期目・3
年間の振り返りと今後の抱負をお聞かせください。

藤本　�　4年前、理事長に就任し、ガバナンスや組織の

在り方等について、改善・改革を進めてまいりまし
た。しかし、この2年ほどはコロナ禍での緊急対応
に追われ、改革の速度が少し鈍化したきらいもあり
ます。

　　 　少子化により多くの大学は厳しい状況にあり、特
に地方では経営破綻、大学合併の事例も見られま
す。一方、困窮する学生にとっては救いとなる高
等教育無償化制度が始まりました。こうしたなか、
都市部にある本学としても、現状に甘んじていると
社会から取り残され、継続の難しい状況となりかね
ません。喫緊の課題として、定員増、新学部増設、
教学マネジメント体制の改革、教員評価・学修成果
の可視化などが挙げられます。安易な学費値上げ
に陥らず、経費削減の努力をし、研究費と教職員
報酬を確保し、教育の質をより高めることが大切だ
と考えます。

角脇　 　現在、母校の受験生の大半が関西圏からであり、
もっと地方からの受験生も増やせないかとの意見も
多いですが……。大学ランキング調査（リクルート、
2021年）によると、志願したい大学では、関西の
大学264校のうち母校の人気は男子は19位です。
残念ながら、女子は上位20位のランク外でした。

藤本　�　国際共創学部（仮称）の新設などを通じて、もっ
と女子の受験者も増やす努力をしています。理事
長就任後、卒業生の就職先企業や受験生を送り
出していただく高校等を訪問してきました。先方か
ら異口同音に「大経大の学生は朗らかで積極性が
あり、マナーがよい」と聞きます。我々がめざす、
バイタリティとセンシティビティ豊かな人材が育ち活
躍しています。学習成績も大事ですが、社会でよ
り大切なのは、相手の気持ちを慮る能力や他人の
痛みが分かる力、そして人柄・明るさだと思います。
私自身、本学在学中は速記部の部長を務め、串本・
立山・徳島などで合宿して人間関係を学びました。
運とツキに恵まれ、自分を認めてくれる上司とのめ
ぐり合わせがあり、企業の社長や会長など経営トッ
プを務めることができました。その結果、現在、
母校の理事長を仰せつかったのだと思っています。

司会　�　説得力のあるお言葉です。では角脇会長、大
樟会の今後の方針、在学生を含む会員へのメッ
セージをお願いします。

角脇　�　大樟会のスローガンを「つながる力。」とし、全国
56支部・9部会、同期会・OB会の活動だけでなく、

在学生への進路支援など幅広く取り組んでいきま
す。また、女性も参加しやすい大樟会にするため、
たとえばベビーカーを押して参加できるような総会
にしていきたいと考えています。

　　 　在学中は勉強だけでなく課外活動や社会活動を
通して、ぜひ人間関係の幅を広げてください。母
校の発展を一緒に考え、行動する大樟会にしてい
きましょう。大樟会は「同窓生のための成長と安寧
の場」です。多くの会員の皆様のご参加をお待ちし
ています。

司会　�　ありがとうございま
した。母校と大樟会が
より良い関係を築き、
創立100周年に向かっ
てともに歩んでいきた
いと思います。

輝く未来に向け前進する大阪経済大学
その歴史と100周年へのビジョン

2022（令和4）年に創立90周年を迎える母校・大阪経済大学。34回卒の同期生、藤本
理事長と角脇会長に、大学と大樟会がめざす未来について語っていただきました。

（2021年12月7日取材。以下敬称略）

学校法人大阪経済大学
　藤本　二郎 理事長（34回）
大阪経済大学大樟会
　角脇　忠行 会　長（34回）
司会：大樟会事務局長　角庵　勝巳（43回）

  2　特別対談　藤本理事長・角脇会長
  4　特集　黒正巖先生の足跡を訪ねる旅
  8　特集　大学3部長に聞く
10　大樟春秋会の取り組み
12　座談会　空手道部OB会
14　寄稿　経大大隅学舎が「大隅宮」跡である可能性を求めて
16　大樟会・コロナ対策学生支援
17　体育会発展のために／奨学金制度
18　活躍するクラブ
19　クラブ活動の状況
22　新・北から南から
28　ゼミ短信
35　お世話になった先生からのお元気なお便り
36　ズームアップ経大人・スペシャル
48　WEBサイトリニューアル
50　出版のご案内／支部だより
51　90周年記念展示への資料提供のお願い
52　本部だより／活動報告、組織図、予算・決算
54　大樟会支部長･各種部会会長一覧
55　卒回理事一覧
56　都道府県別（地区別）支部会員数
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ऍᷟ୩のࠇਖ਼ઌੜผ（京都市区）खલに͕あり、Ԟのゴルフ場のॴにผ͕ݐっていま͠た。

。はཱのԞにあります（Պ区ࢁ京都市）のผఛྕޚ

ਓݸは、றं場とࡏݱ。（京区ࠨ京都市）ਖ਼ఛࠇ 大樟会設ཱ 80 प年ه೦事業で新ௐさΕたཱてࡳ

令和3年11月5日10時半、黒正先生のご子息、明

さんとの2人旅が始まりました。まず最初に訪れたの

は、大徳寺の西北、釈迦谷の地です。母校の五十周年

を記念して同窓会より発行された「道理貫天地　黒正

巖先生の思い出」の中で、少し調子をくずし別荘で伏

していた黒正先生を菅野和太郎氏（注1）らが訪れて、校

長への就任を要請される場面がえがかれています。明

さんも30年ぶりの訪問でしたので、近くのバス停から

現地にたどり着くまでに20分以上かかってしまいまし

た。「30年前は畑や空き地があったのに、全部住宅に

なっていてわかりにくいです。確かこのあたりに大き

な池があってそのほとりに別荘がありました」。近くま

で来ましたが、池が見当たりません。散歩されていた

女性にお聞きすると「何年か前、災害時の貯水池に指

定されて水が抜かれました」とのこと。池だった所には

草が生い茂り、底の部分に少し水が残っている状態で

す。「父は舟を所有していて、来客と舟遊びを楽しん

だそうです」。池の北側に建物があったようですが、

今はゴルフ場の一部になり、芝生に覆われています。

その建物の一室で「経営の行き詰まった浪華高等商業

学校を救ってくれ。日本広しといえども君しかいない

んだよ。これからの日本を支える青年たちのことを考

えて欲しい。今日はウンと言うまで帰らないつもりだ」

と詰め寄る菅野氏についに絆
ほだ
された黒正先生は「よろ

しい、お引き受けしましょう」

と答えられました。我らが昭和

高等商業学校（注2）黒正巖校長誕

生の瞬間です。その後、この

別荘は学生の研修道場として

開放され「生徒たちはよくそこ

でコンパをした。それも深夜ま

でひらかれることがしばしばで

ある。そんなことからついに付

近の住民から苦情が出た」との

記述もあります。それではと比

叡山根本中堂でコンパを開く

と、お坊さんからも修行のじゃ

まになると苦情が出ました。すると先生は「生徒たちの

騒ぎが気になるようではまだまだ修行がたりません

ね」と返されたそうです。

次に訪れたのは銀閣寺に程近い黒正邸跡地で、疎水

や白川も近くを流れる閑静な高級住宅地にあります。

約200坪の敷地は、現在駐車場と個人宅になっていま

す。戦後は進駐軍が接収して、アメリカ軍将校の住居

として使われていました。黒正先生が岡山の地で急逝

された後も、ご家族は接収が解除されるまで帰れな

かったそうです。先生は鹿
ししがたに
ヶ谷と呼ばれるこのあたり

をこよなく愛されたようで、昭和初年に「大阪毎日新聞」

に寄稿された一文「鹿ヶ谷疎水ほとり」の中でも「鹿ヶ

谷は今の處京都で一番便利の悪い。不便といふものは

便利なことがある。不便利には澤山の功徳がある。殊

に私達のやうな生活をしてゐるものには不便なのが一

番便利だ」、「鹿ケ谷で一番うれしいものは法然院の鐘

の音、若
にゃくおうじ
王子の川から法然院の下あたりから疎水、法

然院の杉木立であった」と述べられています。最初に

この地に住まわれたのは大正6年の秋で、眞如堂裏の

下宿だったそうです。

ここで一つ手柄話を書かせて下さい。疎水ほとりの

小径は「哲学の道」と呼ばれています。また、その名付

け親が黒正先生であることをご存知の方も多いと思い

ます。以前より、関係者のご努力で疎水べりにその事

を記した立て札がありました。ところが、確たる証拠

となる文章が無いために断定的な表現ができませんで

京都編京都編ࠇਖ਼ቫઌੜͷ
ɹΛ๚ͶΔཱྀ
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ຊ学のখాߊ࣎ඇৗۈ講ࢣ 	 京都大学໊༪ڭत・ӈ 
 とࠇਖ਼༸ڭ࢙ҭ・ڀݚ支援・ࣾ 会࿈携෦෦長（ࠇ
ਖ਼ઌੜのଙ）のごਚྗでʮچຊڀݚ࢙ࡁܦॴʯ内෦Λݟ学さͤていただ͖ま͠た。

（ॴʯલでڀݚ࢙ࡁܦຊچʮ）ਖ਼໌さΜࠇ

ֆのऀ࡞・大ढ़次さΜ（40 ճ）

京都大学学෦内のʮچຊڀݚ࢙ࡁܦॴʯ（ֆ・大ढ़次）

した。大樟会では設立80周年記念事業の一つとして、

やや老朽化した立て札の新調を計画しました。その時、

私（田中）が先生の「大阪毎日新聞」寄稿文を発見しまし

た。その中には留学されたドイツ、ハイデルベルク大

学近くの「哲学者道」になぞらえて「私達はこれをフィ

ロゾーフェン・ウェヒ（哲学者道）と呼んだ」とありまし

た。平成28年に新調した立て札には、この文章を付

け加えました。

私達が次に向かったのは、山科区御
みささぎ
陵です。地下鉄

を降りてしばらく行くと疎水が見えてきます。その近

くの森のような木立の奥に、敷地1500坪の大邸宅が

建っています。フェンスに囲まれているためよく見え

ませんが、横手に廻ると勝手口を見ることができます。

隣家のご主人は建築関係のお仕事らしく「以前、家の

中を見せてもらいましたが、昭和初期の名建築で家具

や調度品も素晴らしかったですよ」。明さんになぜ銀

閣寺の家があるのに、ここにもう一軒建てられたので

すかとお聞きしたら「父は人を呼んでもてなすのが大

好きで、大人数でお酒が入ると騒がしくなって、ご近

所からの苦情も多かったみたいです」。こんな森の中

の邸宅なら、少々羽目を外しても大丈夫だと納得しま

した。先生は学生や友人とのドンチャン騒ぎが大好き

だったようです。

最後に、京都大学農学部を目指しました。ここには

先生が昭和8年に建設された建物が残っています。

説明板には旧農史講座初代教授黒正巖博士が私財を

投じて建てられた「旧日本経済史研究所」で、戦後進

駐軍が接収し解除後黒正家より購入したとあります。

その後「農業簿記研究調査所」として使われていたよ

うです。

この素晴らしい建物が、終着駅となりました。時間

短縮のため、バス、地下鉄、タクシーを利用しましたが、

それでも15000歩の旅になりました。今回の旅の一番

の収穫は、先生にまつわる建物が2ヶ所も現存してい

るのが確認できたことだと思います。ただ、どちらも

老朽化が進んでおり、私達はこの現実をどう受け止め

るべきなのかを問われる旅でもありました。

なお次号では「黒正巖先生の足跡を訪ねる旅、岡山

編」をお贈りします。最後に朗報です。先日、他大学

の同窓会の方から「スケッチ画家でエッセイストの大

森俊次さんは大経大の卒業生ですよ」との電話をいた

だきました。さっそく連絡しまして、今回「旧日本経済

史研究所」のスケッチをお願いしました。

（旅人＝黒正　明氏、同行取材＝広報部部長・田中伸治）

特 集
〉〉〉

ਖ਼ቫઌੜͷΛ๚ͶΔཱྀࠇ

（ 1）ੁଠɿত学Ԃཧ事長、তߴ等業学ߍߍ長、௨࢈業大ਉ
（ 2）࿘՚ߴ等業学ߍは、তߴ等業学ߍと͠ て࠶ग़ൃ͠ま͠た。

ɿhݙจߟࢀ ಓཧ؏ఱ　ࠇਖ਼ቫઌੜのࢥいग़ʱ大阪ࡁܦ大学ಉ૭会（ত 62 年）
ʰ京都新ඦܠʱ大阪ຖ新ฉࣾ京都支局ฤ（ত 5 年）
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ಛ集・大ֶ 3 部ʹฉ͘

大学ͷίϩφରࡦͱޙࠓͷల

大阪経済大学・総務部　山下　一佳部長（62回）
　　　同　　　学生部　斉藤　裕士部長（58回）
　　　同　　　国際部　岸田　祐和部長
司会＝大樟会事務局長　角庵　勝巳（43回）

৽ܕコロφΠルεײછの֦大にΑΔٸۓ事ଶએ
ɾࡦଓ͘2021年9月、この2年にわたΔ大学のର͕ݴ
औり組Έと将来Ϗδϣンについて、大学ɾ事務組織の3
部にいました。（2021年9月22औࡐ）

会　　૯務部の役ׂと、コロφՒのऔり組Έにつ࢘
いておฉ͔せͩ͘さい。

Լ　　総務部は、すべての学生・教職員に向け学内環ࢁ
境を整える部署です。検温機器や消毒液の設置、
除菌等の機器・備品の整備に取り組んできました
が、2020年春の時点では消毒液等の入手が困
難で、医療機関に問い合わせるなどの苦労があり

ました。
2021年 9月に本学でもワクチン職域接種を実

施し、希望する学生 1800人や教職員、地域の方々
にも接種していただきました。

Լで、શ໘的にΦンラΠンत業ݴ事ଶએٸۓ　　会࢘
とͳりましたͶ。

Լࢁ 　これまでは、教室定員の
半数で対面授業を実施して
いました。主に、大人数の
講義はオンライン（録画式）、
少人数の講義やゼミは対面
またはオンライン（同時双方

向式）など、組み合わせて実施しました。今（2021
年 9月）は、緊急事態宣言下のため、ほぼ全面
的にオンライン授業になっています。（※注）

いしئについておࡦ会　　ଓいて学生部のコロφର࢘
ます。

੪藤 　学生部は、主として学生
の生活支援を行う部署です。
2020年は、まず入学式が
開催できなくなり、新入生に
配付する書類を急きょ郵送
に切り替えるなど手配が大変

でした。また、国による学生への経済支援「高等
教育修学支援新制度」（授業料減免・給付型奨
学金）の開始で混乱していたところに、国のコロ
ナ支援策「学び継続のための学生支援緊急給付
金」の事務が加わり多忙を極めました。このほか
大学では「修学特別支援金」（一律５万円給付）
やオンライン授業への対応としてポケットWi-Fiの
無償貸与を行いました。さらに、学生のメンタルケ
アを担当する学生相談室のカウンセリングを電話、
メール、オンラインに転換するなど、新たな対応が
次々求められる1年でした。
　ただコロナの影響はマイナスばかりではなく、こ
れまでコミュニケーションが苦手で出席率の低かっ
た学生が、オンライン授業になり多くの単位を取得
し卒業できたケースや学生のアルバイトも業種に
よっては収入が増加するなど、プラスに動いたもの
もあります。

。いします部についておࡍࠃ会　ͦれでは࢘
田؛ 　国際部は部として3年目と

なります。日本人学生の海
外留学や外国人留学生の支
援を担当しています。2020
年、留学中の学生が帰国で
きるよう方策を尽くしました。

オーストラリアに留学中の学生に連絡して「今すぐ
移動を」と指示し、翌日からのロックダウンにギリ
ギリ巻き込まれず済んだケースもありました。また、
海外旅行中の学生を探すため、KVC（学内電子
掲示板）で呼びかけると十数人が応答。なかには
インドを旅行していて足止めされ、帰国が 5カ月
後になった学生もいました。海外の現地留学がで
きない現在は、学生への補助率を上げて、海外
の大学へのオンライン語学留学や韓国語会話をオ
ンラインで学ぶ取り組みを展開しています。
　また本学では、中国を中心に 127人の外国人

留学生を受け入れています。コロナ禍でオンライン
授業となり、アルバイトも減ったことから留学生が
一人きりになる機会が多くなりました。そんな留学
生にオンラインと対面のイベントを通じて寄り添いな
がら、無事に卒業・修了できるよう支援しています。

すظの将来的Ϗδϣンと、大樟会にޙ会　　コロφ࢘
Δことをおฉ͔せͩ͘さい。

Լ　　コロナ禍により、授業のオンライン化やࢁ IT化が
必然的に進み、そのメリットも見えてきました。コロ
ナ禍が収束しても、オンラインと対面の両方が必
要になるのではないかと思います。

2022年に本学は創立 90周年を迎えます。状
況によっては難しいかもしれませんが、記念事業は
基本的には対面で行う予定です。学生・教職員・
大樟会、3者協力のもと今後も前進していきたい
と思います。

੪藤　　コロナ禍により、クラブ活動・課外活動がさまざ
まな制約を受けています。１年生、2年生の入部
率が減少し存亡の危機に立つクラブもあるなか、
大学として今後、どう活動を盛り上げていけるかが
課題です。
　大樟会には、奨学金支援のほか、コロナ対策
の多大な寄付や弁当支援のご配慮をいただき感謝
しております。今後とも多面的なサポートをお願い
いたします。

田　　2022年の春学期の留学は中止と決定しました؛
が、次の秋学期には何とか留学生の送り出し、受
け入れを再開できればと思っています。
　受け入れ留学生の半数近くが日本での就職を希
望しています。コロナ禍で求人にも影響がおよんで
おり、就職で苦労している留学生に対し、大樟会
からご支援をいただければ幸いです。

　会࢘ 　͋り͕とう͟͝いました。
大学の҆શͳͮڥ り͘にڠ
ྗしコロφՒをりり、ۙ
い将来、ҎલのΑうに学生と
卒業生͕ର໘でき、大学ɾ学

生ɾ大樟会の「つͳ͕Δྗ。」で、さま͟まͳ活
動͕࠶։されΔことをظしています。

（˞）2021 年 10 月͔Β、ର໘त業も࠶։されました。
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ా会長 ӡӦ෦会長

会　　田さΜ͕春秋会会にबされ、4࢘ 年目に
ͳります。母校大樟会との͔͔わりについて、
経Ңをおฉ͔せͩ͘さい。

森田　　大和リースの社長に就任した時、春秋会から祝
電をいただき、それを契機に春秋会に参加しました。
それまで転勤が多く、母校とかかわりを持つことは
ほとんどありませんでした。その反省もあって、企
業において一般社員と役員の端境期にある若い 30
代～40代の人達の参加を促し、大樟会や春秋会
で多様な経験・知識・知己を得ていただきたいと思っ
ています。春秋会としては、将来の企業経営者を
育む支援活動等にも力をいれていきたいと考え、
実行しています。

北　　　私も東京勤務ののち大阪へ戻り、森田会長から
「お金も、口も、知恵も出す有意義な活動だ。ぜ
ひ一緒にやろう」とお誘いを受けて春秋会の活動
に参加しました。

औり組まれていΔ৽しい活動についておࡏ会　　現࢘
ฉ͔せͩ͘さい。

森田　　「経済」を名に冠した大学はそう多くありません。
他大学では受けられない実学的な講座、また、教
職員の皆さんや春秋会会員にも「聴きたい！」と思っ
ていただける講座を開こうと、2021年度大樟春秋
会寄付講座「社会課題解決に向けた挑戦」を企
画しました。これは大学創立 100周年に向けた春
秋会と大学との連携事業の一環です。コロナ禍に
よって時代が変わりつつある今、各分野の先進的
な人物を招き、今後の社会で役立つ情報を提供す
る実践的活動です。

北　　　これは、2021年 9月から翌年 1月にかけて、1
コマ 90分で全 15コマの講座です。受講した学
生は単位を取得できます。対象は学生 50名のほ
か教職員も受講でき、春秋会会員もwebで受講
できるようにしました。目的は春秋会と大学が意を
同一にして未来の経営者を育成すること。また、
社会課題に取り組む多様な講師を招き、学生が自
らのキャリアについて考え行動する機会をつくること
です。

2021年 4月、春秋会の体制を強化するため、
新規の会員を募る「組織部会」、活動を内外に広
報する「広報部会」、新しい事業を推進する「運
営部会」を立ち上げました。寄付講座は私が部会
長を務める運営部会が担当していますが、企画や
講師陣への交渉は森田会長のマンパワーに頼って

大
樟
会
の
部
会
の
ひ
と
つ
で
、
企
業
経
営
に
関
わ
る
方
々
に
よ
り
組
織
さ

れ
て
い
る
大
樟
春
秋
会（
以
下「
春
秋
会
」）。
そ
の
新
し
い
活
動
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つ
い
て
、

森
田
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長
と
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営
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長
に
伺
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ま
し
た
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いるところが大きいです。造園家の涌井史郎さん
に環境問題を語っていただくほか、食品ロス、IT
農業などをテーマとし、まさに現実社会の課題を学
べる実学的な講座だと思います。

森田　　そのほか、認知症に関するドキュメンタリーを30
代で手掛けた元NHKプロデューサー・小国士朗
さんにも交渉し、快諾をいただきました。近年、社
会環境問題、SDGsなどが注目を集めていますが、
松下電器産業（現パナソニック）創業者・松下幸
之助さん、その義弟で三洋電機・創業者の井植歳
男さん、サントリーの鳥井信治郎さん、佐治敬三さん、
京セラの稲盛和夫さんといった関西経済人は皆、同
じことを提唱してこられました。大和ハウスグループ
創業者の石橋信夫は「21世紀は風と太陽と水の
時代」と述べ、大和ハウス工業の樋口武男最高顧
問（前会長）は「ア・ス・フ・カ・ケ・ツ・ノ（安心・
安全、スピード・ストック、福祉、環境、健康、通信、
農業）」に注目しました。そういうことを学生時代に
学ぶことができればと思い、母校の教職員の方 と々
話し合いながら、寄付講座の企画を進めました。

ԽもਐΜできڧにΑり母校とのؔ࠲ߨد　　会࢘
ましたͶ。ޙࠓの春秋会の活動はʁ

森田　　少子化が進むなか、母校 100周年、150周年
に向け、社会に役立つ春秋会として、揺るぎない
存在となるための活動に取り組んでいきたいです
ね。例えば春秋会と教授陣が1年にわたって議論し、
「こんな社会にすべき」という提言書をまとめて世
に問う。大阪市内にある唯一の経済大学ですから、
地域に根差した内容がいいかもしれません。テーマ
は「AIと人間」、高齢化を背景とした「障害と社
会のあり方」など、いろいろ考えられます。

いしئて、ΞυόΠεをお͚学生にࡏにޙ࠷　　会࢘
ます。

森田　　あなたの立ち位置は今どこか？　どうなりたい？　
それならどうやる？　どうなった？　それを考え実行
してください。うまくいかなければ、何が足らなかっ
たか、次はどうやるのか、と考える。できるのに何
もしないのが一番いけません。30歳、40歳、50
歳 ･･････、そのとき、どうなりたいか。繰り返し考
え、実行するうちに必ず成長します。

北　　　学生時代に描く将来の夢は漠然としていて、明
確でない人もいると思います。寄付講座には実社
会で活躍する方がたくさん登壇されます。受講する
ことで社会の課題が見え、自分が何をやるべきな
のか、おぼろげながら見えてくると思います。積極
的に参加し、将来の手かがりにしていただければ、
と思います。

。ですݴ学生にとͬて大きͳऩ֭とͳΔ͝ॿࡏ　　会࢘
ຊはどうも͋り͕とう͟͝いました。

大樟य़ळ会の取ΓΈ

大樟春秋会　会　　　長　ా　ढ़࡞ 45）ࢯ ճ）
大Ϧーεࣜג会ࣾ・代表औక会長

  ಉ 　　　ӡӦ෦会長　　　 50）ࢯ ճ）
大Ϧーεࣜג会ࣾ・代表औకࣾ長

45）࣏৳　ใ෦෦長　ా中・会ʹ大樟会࢘ ճ）
（ҎԼ、ܟশུ）

大樟य़ळ会のओͳ׆ಈ
˙母校の支援

学ੜの就職支援ࡏ・
（合ಉ企業આ໌会、Πϯλーϯγοプड入等）

・寄付講座等の࣮ࢪ　・会һによるセミナーの࣮ࢪ
˙会員相互の情報交換

・年 2 ճ、૯会の開࠵（ཧ事長、学長もࢀՃ）
͔΄　ࢪ会の࣮ڧӦษܦ・

˙大樟会ߦ事ɾ事業のࢀՃɾྗڠ

春秋会のページ
（大樟会ホームページ内） 春秋会・入会ਃ͠ࠐΈ
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歴史と伝統ある空手道部、
その栄光を再び！

コロφՒのӨڹで、母校のΫラϒ活動もまた、ଟ͘の੍をड͚ています。౷͋Δۭख
ಓ部も৽ೖ部員のק༠活動͕ྫ年のΑうにはできませΜでした。ಉ部OB、ಜ、現役の学
生部員͕ूまり、「ӫޫを࠶ͼ」というςʔϚのもと、活動のաڈɾ現ࡏɾະ来についてޠり合
いました。 （2021年9݄27औࡐ）

30）ࢯ࢘藤　ࠤ ճ）
　　　ۭखಓ෦ OB、લ大阪ࡁܦ大学ཧ事長、
大樟会会長ݩ　　　
ᢛੈ田ਖ਼༤34）ࢯ ճ）
　　　ۭखಓ෦ OB 会װ事長݉ൣࢣ
45）ࢯຊ　উએࡔ ճ）
　　　ۭखಓ෦ OB 会会長
Ӊଫ　64）ࢯ࢘ ճ）
　　　ۭखಓ෦ಜ
室୩　ేさΜ（ࡁܦ学෦ 3 年ੜ）
　　　ۭखಓ෦主務
　さΜ（ܦӦ学෦ 3 年ੜ）
　　　ۭखಓ෦会ܭ
46）࢘ใ෦　ాౡ　༟・会ɿ大樟会　࢘ ճ）

（ҎԼ、ܟশུ）

司会ɹɹ·ͣ、皆さん͕ࡏ੶さΕ͍ͯͨ࣌代の͍ࢥग़
ʹ͍ͭͯおฉかͤͩ͘さ͍。

佐藤　 　昭和 38（1963）年、全
関西（全関西学生空手道選
手権大会）で第 3位、全日
本（全日本学生空手道選手
権大会）では、判定負けで
準優勝となりました。当時は

部員数も多く、活動に情熱を燃やして、最も優秀
な成績を残した時代ではないかと思います。

與世田 　佐藤先輩と入れ替わりで、
昭和 39（1964）年、東京
五輪の年に入部しました。
大経大の名を聞いただけで
他校の学生が震えあがって
いた時代です。我々も全日

本でベスト8に入り、まずまずの成績を残せたと思
います。当時、1年生が 100人ぐらい入部し 13
人しか残らないほど、厳しかった。それでも、先輩

方の栄光に近づきたいと、みんな懸命に頑張りま
した。

坂本　 　私は昭和 50（1975）年
に入部したのですが、その
前年、全関西で準優勝して
いたので、先輩方から「今
年は優勝しかない」と。つま
り、地区優勝が義務付けら

れているような状況で、練習は厳しく、伝統の重
みを感じていましたね。
　在学中に全関西の団体戦で 3位、個人戦でも
部員が 4位に入りました。我々は大学入学後に空
手を始めたメンバーばかりでしたが、高校から活躍
していた有名選手を相手によく健闘したと思います。

司会ɹɹಜのӉଫさん？
宇陀　　私は平成 7年に入部しました。翌年、全関西で

ベスト8に入り、当時としては快挙だったのですが、
OBの方々から「なんだ、ベスト8か」と残念が
られた記憶があります。個人戦では、全関西でベ

スト16。団体戦は、けがを
して出場できず、やり残した
感じがあったので、卒業後
も競技を続けていたところ、
前任監督から指名を受け、
監督に就任しました。

司会ɹɹͦΕで、ݱ役部һのํʑʹ、コϩφՒʹお
͚Δ׆ಈঢ়گΛ͍· ΐ͠う。

室谷　 　令和 2年度から3年度に
かけて大会中止などが多く、
対外試合には出場できませ
んでした。緊急事態宣言が
発令されると練習もできなく
なりますが、令和 3年の春

夏は週 4回ほど活動でき、後輩への指導や打ち
込み練習、筋肉トレーニングに励んでいました。

司会ɹɹ৽ೖ生のೖ部のק༠？
森末　 　通常なら入学時に勧誘しま

すが、令和 2年にはそれが
できず、ほぼ入部者がありま
せんでした。その年、先輩
が卒業すると部員はわずか 3
名に……。翌年度、SNS

で募集をかけたところ、2年生の空手経験者（女
子 2名）が「実は入部したかったんです」と部員
に加わり、さらにビギナーも入部して合計 9名にな
りました。後輩が試合で活躍できるようになるよう、
我々の卒業までに育ててあげたいです。

宇陀　　コロナ禍によって、学外の人間はキャンパスへ入
れなくなり、1年半にわたって監督の役割を果たせ
ぬままでした。コロナ以前の課題として最も大きかっ
たのは、専用の練習場がないことです。思うよう
に体育館を使えず、室谷君・森末君のような実績
ある空手経験者も、実力維持が難しい状態です。

司会ɹɹۭखಓ部のޙࠓのൃలʹ͚、ҙݟΛおฉか
ͤͩ͘さ͍。

坂本　　コロナ禍以前は、例年 4月にOB会総会を開き、
在学生の練習を指導していましたが、ここ2年は
休止し、在学生に寄り添った支援ができていませ
ん。部員確保、スポーツ推薦の導入、活動環境
などについて在学生・監督と話し合い、大学と協

力して今後を考えていきたいですね。在学生は大
経大の看板を背負って試合に臨んでいるのですか
ら。

與世田　私は空手道部で培った「根性」の精神で仕事
も頑張り、職場の（株）マイカルで空手道部を立
ち上げ、西日本実業団空手道選手権大会の団体
戦で 3連覇、個人戦でも優勝しました。平成 15
年の全日本実業団空手道選手権大会では 3位に
なりました。その後、全日本学生空手道連盟の審
判長を務め、今も審判・師範として活動しています。
宇陀監督も同じ職場で空手道部に所属、4年連
続でマスターズの選手となりました。在学生は監
督の指導のもと、コロナの苦境を克服して頑張っ
てほしいですね。

宇陀　　今は日本スポーツ協会の公認指導者として活動
していますが、協会を通してスポーツ心理学や栄
養学など、新しい知識を学べるので、大学で取り
入れてほしいと希望しています。

佐藤　　少子化のなか、クラブ活動の成果がメディアに
取り上げられると、大学のブランド力が向上します。
在学生にとっても、クラブ活動は生涯の友をつくり、
母校とのえにしを深め、社会で役立つ力を養う基
盤になります。空手道部は、最も歴史が長いクラ
ブの一つ。部員を増やして切磋琢磨しながら強く
なってほしいと願っています。

司会ɹɹֶࡏ生かΒͻͱ͜ͱお͍͠ئ·す。
森末　　空手道は、団体戦・個人戦とも一対一で戦うの

で、勝つ喜びを実感しやすい競技です。在学生の
皆さん、一緒に楽しみましょう。

室谷　　一つひとつの練習の意味を考え、根気よく取り
組むことが、試合の結果につながることを学びまし
た。コロナが収束し、本格的に活動を再開できたら、
またOBの皆さんにご助言をいただきたいです。

司会ɹɹ͋Γ͕ͱうご͍͟·ͨ͠。
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ZEMI-1 グランプリ報告者の竹迫澄玲さん（左）、植田那奈さん

プロローグ
大阪経済大学は、「選ばれし大学」である。 
――1932（昭和7）年に浪華高等商業学校として
出立し、その後に昭和高等商業学校となり、戦前
より関西有数の実学教育機関として高い評価を受
けつつ、戦後の1949年に大学として昇格した。そ
の後も、株式上場企業を含め、数多くの企業の社
長・取締役を輩出している。さらに、会計士・税理
士といった専門職者、公務員、芸術家など、卒業
者数規模に比較しても、その人材は多彩で数多い。
とりわけ、戦前においては関西私立3高商としては、
同志社、関西学院と並ぶ「エリート校」と評された。
しかし、大阪という立地は理解できるが、なぜ東
淀川区の「大隅」という地が選ばれたか、その理由
は寡聞である。むろん、経大設立当時、既に大阪
市内から南部は紡績業が盛んであり、市内中心部
も船場等の商業施設、それに従事する労働者・従
業員住宅も急拡大していた。加えて、京阪電鉄か
らの協賛もあり、結果的にこの地が選ばれたと推察
される。
さて、2016年当時、新任として本学にいらした
新
にったまち
田町義尚先生（現神戸学院大学教授）から、私

は次のようなことを伺った。それは、私がたまたま
向日市の長岡京宮殿内敷地跡に自宅があると述べ
たことに対し、我々がいるここ（大隅）も古代の天皇
とかなり関係している、とのことであった。
コロナ禍の始まる2020年3月某日に、私は高城
修三（2001）『神 と々天皇の宮都をたどる―高天原
から平安京へ―』（文英堂）という古代史の書籍を
入手した。そこには、古代天皇とその宮の一覧が
記され、大和の軽の明宮に加えて、その4ページ

れている。その所在地は、あなたの所属する大阪
経済大学（大隅校舎）にあったはずだ。かつてこの
近くの古老から経大敷地内の小高くなった箇所に所
在していたと伺った記憶がある。」
また、大隅神社（東淀川区大桐5-14-81）建立
の経緯について、同社の『大隅神社略記』の「二、
御由緒」に次のような記述があった。「当社の氏神
は……応神天皇22年（西暦291年）春3月、帝難
波の地にみゆきしたまい、この大隅島に離宮を営ん
で宮居せられ、これを大隅宮と称した。……応神
天皇崩御の後、里人帝の御徳をしたい、宮址に神
祠を建てて、帝を奉祀したのが当社の起源である。2）」
実際、多くのブログでは「大隅宮所在地=大隅
神社」という誤解が見られる。その後、東淀川区・
大阪市内の役所、図書館等に何か確証資料はな
いかと探った。しかし、いずれもコロナ禍のため、
通常時のサービスを受けることができず、また具体
的所在地を示す資料も入手できなかった。ここでは、
地図を紹介できないが、3～4世紀の大阪中心部
は、河内湖という海で覆われていた。その北部に
あった島もしくは半島部が「大隅」と呼ばれる地であ
り、海の向こうの九州、大陸を望む場所であった。
もとより「西」から来られた天皇ならば、やはりこの
あたりに宮を構えた可能性は高い。
経大敷地＝「大隅宮」を確証できる物証はまだ入

手できない。しかし、その一方「大隅宮」の位置が
経大もしくは経大付近という説を覆す資料・史料も
発見できなかった。

ターニングポイント（転機）
2021年11月現在も「大隅宮」の所在地につい

に次のような記載があった。
大隅宮 第 15代応神天皇大阪市東淀川区大隅
また、小説家故・小松左京に次のような文言が残
されている。「……卑弥呼からあと、……『謎の
四世紀』をはさんで五世紀になりますと、どうやら河
内王国という……応神、仁徳の時代……になりま
す。応神帝は大和の磐

いわ れ
余宮におられて大隅宮に移

られました。大隅神宮という神社が大阪の東淀川
区にあります（小松左京（1994）「首都の発想」、小
松左京・石倉明『藤原京千三百年 :飛鳥奈良の宮
都』有學書林 ,24-25ページ,抜粋）。

スタートアップ
「応神天皇の『大隅宮』は、経大の近隣・周辺に
位置していたのか？」―これが最初の疑問であった。
大隅宮を置いた応神天皇は、即位の後、神功
皇后の遺言に従い、百済と堅く結び、高句麗と激
しく戦ったとされる。後世、応神天皇は武神とあが
められ、八幡大神にまで祭り上げられている。高城
（2001）は、次のことを述べている。
「……大隅宮がどこにあったかについては、大阪
市東淀川区に大隅の地名（大阪経済大学付近）と
応神天皇を祭神とする大隅神社があるところから、
ほぼ特定できる。このあたりが、かつて大隅島であっ
たのだろう。1）」

2020年3月14～15日にかけて、井形は大隅
神社に赴き、同社宮司・西田繁雄氏から聞き取りを
行うことができた。同氏に大隅宮の所在地につい
て尋ねたところ、次のような驚くべき回答が得られた
（録音をしておらず、おおよその回答を記す）。
「大隅宮が本神社にあったという誤解が多くなさ

て探り続けている。このテーマについては、一部学
内者にも共感されつつある。例えば、本学同窓会
の会員の方や経営学部のY先生である。
さらに、私のゼミ生である。3年ゼミ生の植田那
奈（リーダー）、竹迫澄玲（副リーダー）、當内香瑚
の3名によって、「応神天皇の『大隅宮』はどこに
あったのか？ ―『幻の都』探求で街の活性化を―」
というテーマで「大阪経済大学ZEMI-1グランプリ
2020」（2021年10月30日）において報告する機
会も得た。残念ながら、同プログラムの趣旨に合
わず、また準備不足も重なり、決勝に進出すること
はかなわなかった。だが、……我々の探求意欲は
尽きない。
もし、「大隅宮」が他大学等の別の箇所にあるな

らば、我々は探求どころか関心すらない。しかし、
それが本学敷地内か近隣にあるとすれば……仁徳
天皇につながる河内王国の最初の場所、大阪で最
初に天皇・大王を迎えた場所は、それは「選ばれし
場所」として我々は強く関心を持つはずである。こ
の仮説テーマに関心を持ち探求できるのは、我々
（在学生、卒業生、教職員など関係者）という「選
ばれし者」のみではなかろうか。

1） 高城修三 (2001)『神々と天皇の宮都をたどる―高天原から
平安京へ―』文英堂，80ページ。

2）『大隅神社略記』(大隅神社 ),2020年3月14日入手。

経大大隅学舎が
「大隅宮」（第15代応神天皇）跡である  可能性を求めて

寄 稿

経営学部教授　井形 浩治
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หΛ学ੜにखすੜڠελοフ

ကหΛٻΊて、E ؗલで
σΟελϯεΛとってฒͿ学
ੜたͪ

大樟෩ラーϝϯ

ကหແྉの൘Λ E ؗલに
設ஔ。ੜڠのࠓੴӫࢠઐ務ཧ事

。とελοフ（ࠨ）

ကห支援活動にࢀՃ͠た大樟会のϝϯόー

ԉࢧ年、ကหͱϥʔϝϯͰࠓ
!ଓܧαϙートΛࣄ生の৯ֶࡏ

ԉࢧ年、ကหͱϥʔϝϯͰࠓ
!ଓܧαϙートΛࣄ生の৯ֶࡏ

「おいで、おいで。お弁当持っていき。また明日もおい
でや」
支援の初日、Ｅ館前でスタッフが呼びかけ、丼弁当を手

にした学生たちが「明日もあるんですか。ありがとうござい
ます」と顔をほころばせます。
経済学部2年生の女子学生は「現在、授業はリモート

ですが、週3回ぐらい自主学習のために通学し、丼弁当
のポスターを見ました。一人暮らしなので、この支援は助

かります」。また、経営学部ビジネス法学
科3年生の男子学生は「今日は、たまたま
部活で大学へ。飲食店のアルバイト収入
が減っているので、今年も配布していただ
いて大感謝です」。
先着50人の予定は約15分で終了した

ため、急きょ20食を追加。調理を担当し
た生協食堂の岩佐陽平店長は「人気メ
ニューを丼弁当にアレンジしました。登校

する学生さんが少なく、食堂としてもありがたいです」と話
しています。また10月18日からも同様に、先着80人を
対象に日替わり丼弁当5種をC館前で無料配布しました。
さらに6月21日からは、追加支援として、学生会館１

階の食堂内で和風ラーメンを、2022年1月
11日から、からあげうどんをそれぞれ一杯
50円で先着100人に提供しました。
大樟会の角庵勝巳事務局長は「学生時代

は健康・安心な状態でなければ勉学に身が入
りません。食の支援は、学生の心身を思いやる10万人の
同窓生の気持ちの一端です」と語りました。
食事の調達に煩わされることなく、しっかり栄養をつけ

て、コロナ禍でのキャンパスライフを過ごしてほしい――。
全国56支部・9部会、10万人の同窓生と関係者の願い
が、一食一食に込められています。

大樟会、Ҿ͘コϩφՒで生׆ʹۤ͠Ήֶࡏ生 ʮʹ݈߁ͱ҆৺ʯΛಧ͚Αうͱ、2021年ܧଓతʹ৯ࣄ支ԉΛ

ల։͠·ͨ͠。2020年のห・うͲんʹଓ͖、�月�日ʙ�月2�日ͱ10月1�日ʙ12月1�日の期ؒ、大ֶ生

Φリδφルကห�छ（日ସΘΓ）Λແྉ。·ͨ�月21日ʙ�月2�日、大樟和෩ϥーメンΛ、2022年1月ڠ

11日 ʙ24日、かΒ͋͛うͲんΛͦΕͧΕҰഋ�0ԁでఏ͠ڙ、সإのྠΛ͛·ͨ͠。

大樟会
・コϩφରֶࡦ生支ԉ

同窓会設立80周年記念事業の一つとして、2016年度の大樟会理事会で承認された大学の奨学
金制度の支援が、2017年度から実施に移されました。大学の奨学金制度のうち、「遠隔地学生奨
学金制度」について、大学枠とは別に同窓会枠を設け、援助しています。（2022年1月現在）

大樟ମҭ会

会　長　ࢁຊ　⇮（37ճ）

෭会長　༑　௨（38ճ）

大樟ମҭ会設20प年ه೦事業と͠ てઁάラϯ

υに྆໘ܭ࣌Λ設ஔ、大隅ମҭؗにۭؾਗ਼ড়ػΛ設

ஔ、寄ଃさͤて͖ま͠ た。ܭ࣌にͭいては、ઁά

ラϯυで活動͠ているΫラϒ͔Β࿅शٴͼެࣜࢼ合の

Θ͔るよ͏にଞ大学͕ؒ࣌٬のਓୡにも؍ͼٴબख、ࡍ

も設ஔ͠ているܭ࣌Λ設ஔ͠て΄͠いとཁ͕あり設ஔ

さͤて͖ま͠ た。大隅ମҭؗに設ஔさͤていたۭؾ

ਗ਼ড়ػにͭいてはऴଉのまだ͑ݟないコロナՒでࡢ年

度はެࣜࢼ合͕΄とΜͲ中止になりଔ業͠た学ੜもଟʑ

いま͠た。学ੜୡにগ͠でもؾݩになって΄͠く、また

コロナײછ༧とい͏؍͔Β、寄ଃさͤて͖ま͠ た。

コロナՒでର໘のק༠活動͕ग़དྷない中、新入෦һの

もあり、෦һ֬อ͕՝となっています。SNSগݮ

（πΠολー等）HP

等のϝσΟΞΛ༗ޮ活

༻͠て෦һの֬อ・֦

大にΊて΄͠いとࢥ

います。ࡏݱ、大樟ମҭ会には

֤Ϋラϒ͔ΒݣさΕたһは

16໊。՝֎活動にͭいては、ग़

Ϋラϒの֞ࠜΛӽ͑て活༂ग़

དྷるٞΛަ͑、૯会࣌に活動

ըॻにてൃ表͠ています。શܭ

ຊで活༂ग़དྷるͮڥくりに

携Θるॴଘです。

山本隆造 1971 年、ຊ学ࡁܦ学෦ଔ。大樟会ৗ務ཧ事。
ຊ学ධٞһ。ຊݓ๏෦૯ಜ。લશຊ
学ੜݓ๏࿈ໍ会長。Ұൠஂࡒ๏ਓຊݓ๏
。࿈ໍ෭会長ٕڝ

森友通夫 1972 年、ຊ学ܦӦ学෦ଔ。ϋϯυϘール෦
OB 会෭会長。

ʓಉ૭会ԕִ学生学ۚ
遠隔地（近畿圏以外、または近畿圏で通学に 2時間以上を要する地域）からの入学者を対象とした給付奨学金

支څର者 ର年࣍ɾ࠾༻ਓ ֹۚڅ ظ࣌ूื બجߟ४

遠隔地からの入学者 新入生　　20名 一部生　　20万円
二部生　　10万円 6月

家計基準
成績基準
（修得単位数）

ઃ��पۀࣄ

ମҭ会ൃలͷͨΊʹ

大樟会ͷ学੍ۚにͭいͯ

˒大樟会の੍ֶۚΛӬ͘ଓ͚ΔͨΊ、同૭生かΒのごدΛお͍͠ئ·す。（ಉ෧のৼࠐථを͝ཡͩ͘さい）
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Ϋϥϒ׆ಈͷঢ়گ （֤Ϋラϒのߘݪは、ݪଇとして2021年の༰。ॱෆಉ）

体 育 会

柔 道 部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ15໊　ঁ子ɿ0໊　合ܭɿ15໊）

バドミントン部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ10໊　ঁ子ɿ7໊　合ܭɿ17໊）

卓 球 部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ13໊　ঁ子ɿ0໊　合ܭɿ13໊）

洋 弓 部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ2໊　ঁ子ɿ1໊　合ܭɿ3໊）

1939年に部されたࢲたちॊಓ部は、গͳいਓです
͕શࠃ大会を目ඪに々࿅शにྭΜでいます。࿅शはՐ༵͔
Β༵です。ಜコʔνのࢦಋをड͚Δのはਫ༵と༵
で、ଞのはࣗたちでϝχϡʔをܾめて࿅शします。ਓにさせ
ΒれΔのではͳ͘、͕ࣗҙࣝをͬ࣋てすΔ࿅शにͳͬています。
ීஈは͔です͕、࿅शのときはਅにऔり組ΉʂͦΜͳ部で
す。2021年はؔ学生ॊಓ༏উ大会1部#Ϧʔάを༏উし、
શຊ学生ॊಓ༏উ大会のग़をܾめました。

ಈ׆ͷओͳࠓ
ؔ学生όυミントン秋قϦʔάઓ大会、ؔ ৽ਓબखݖ大会、

大阪学生બखݖ大会
卒ۀੜʹ一ݴ

現ࡏコロφで大มͳظ࣌です͕、͋り͕たいことにຖ࿅शす
Δこと͕できています。ࠓ年のϦʔάઓはչしい݁Ռにऴわͬて
しまͬたので、ؤுͬてΑり͘ڧͳり、来年のϦʔάઓでΠンΧ
Ϩग़をܾめます。これ͔Βも先ഐ方͕ஙき্͛てきた౷を大
にし、ਫ਼ਐしてࢀりますので、Ԡ援Αろし͘おئいいたします。

ಈ׆ͷओͳࠓ
࿈ໍにॴଐしており、2部Ϧʔάٿ部はؔ学生ٿたちࢲ

ঢ֨を目ඪに々ྗしております。࿅शは、月ਫۚのि4
の18͔࣌Β22࣌にͬߦております。ࠓ年はೖれସ͑ઓはߦわ
れませΜでした͕、உ子3部校Ϧʔά3Ґという݁Ռにऴわりま
した。
卒ۀੜʹ一ݴ

0#、0(のօ༷ࠒΑり͝支援ɾԠ援の΄どに͋り͕とう͝
͟います。ࢲどもの活動においてのྭΈとͳͬております。先ഐ
たちのظにԠ͑ΒれますΑう、一のྗをしてまいりますの
で、これ͔ΒもΑろし͘おئいいたします。

ಈ׆ͷओͳࠓ
のॖখͳؒ࣌てい͘தで、࿅शͬߦをపఈして活動をࡦછରײ

どࢥうΑうに動͘こと͕できませΜでした。コロφのӨڹにΑͬて
ϦʔάઓのࢀՃもෆࢀՃとͳり、݁ՌをせていませΜ͕֤ਓ࿅
शにྭΜでいます。また、これ͔ΒはϦʔάઓのΤΩεトラ͔Β
の٫を目ࢦし部員֬อを目ඪにؤுͬていきたいとࢥいます。
卒ۀੜʹ一ݴ

ର໘त業͕ͳ͘ͳりΦンラΠンत業͕૿͑た݁Ռ、৽ೖ生͕ࢥ
うΑうにק༠できͣ1回生の部員͕1໊も֬อできていͳいঢ়گ
です。また、ࡢ年ಉ༷に3ਓでの活動にͳͬておりͬࠔています。
ՃࢀಋすΔཱの3回生もब活合ಉθミͳどにΑり、部活のࢦ
͕し͘ຬにԼڃ生のࢦಋを͑ߦていͳいの͕現ঢ়です。コ
ロφ͕ऩଋしましたΒ2年࿈ଓで։࠵できていͳい大Ҫഋで会͑
Δことを部員一ಉָしΈにしております。大経大で50ଓ͘
りの部をଘଓすΔためにも、չいͳいΑうશྗでٷΔ༸࢙͋ྺ
学生生活をૹりたいとࢥいます。

�����݄��ɺจ部Պֶ大ਉഋୈ��回શ本大ֶ
४ࣜߗٿબखݖ大会ͷܾউઓ͕ߦΘΕɺ本ֶ४ࣜߗٿ
部͕ઐम大ֶΛഁりɺ��Ϳりʹ本一ͱͳり·ͨ͠ɻ·ͨɺ
��݄�ɺळؔق۠大ֶ४ࣜߗٿ大会Ͱཾ୩大ֶ
Λഁり༏উΛՌͨ͠·ͨ͠ɻಉ部ͷதಜͱٱอίʔν͔
Βɺօ༷ͷԠԉʹ͢ँײΔϝοηʔδΛ͍ͨだ͖·ͨ͠ɻ
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

Ԡԉ͍ͨだ͍ͨօ༷
大樟会、大学関係者並びに大会関係者の皆様方のご尽力

で無事大会が開催されたことに対し、この場をお借りしてお礼
申し上げます。
今回、悲願でありました「文部科学大臣杯第73回全日本大

学準硬式野球選手権大会」にて26年ぶり3回目の優勝を飾る
ことができました。

2年前の第71回全国大会準々決勝の早稲田大学戦での惜
敗からのリベンジの思いと幹部たちの統率力と決断力がこのよ
うな結果をもたらした要因と考えております。そして愛知県豊田
市で行われた大会には藤本理事長様、愛知県支部長　五十
棲様、斉藤学生部長様をはじめ学校関係者の皆様にはご多忙
の中、また遠方より応援に駆けつけて頂きましたことをこの場を
お借りして重ねて感謝申し上げます。誠にありがとうございまし
た。
また、代の入れ替わった新チームにて11月の「令和3年度
秋季関西地区大学準硬式野球大会」でも、3年連続3回目の

優勝をすることができまし
た。“日本一”になった4回
生の雄姿を見てきたことも
新チームの“力”となり又、
あらたな歴史を刻むという
責任感がこのような成果に
つながったと思います。

陸上競技部は、2021年10月10日、第33回出雲全
日本大学選抜駅伝競走に出場し、出雲大社を出発、出雲
ドームをゴールとする6区45.1kmに挑みました。結果は、
出場20校中12位と健闘しました。
また、11月7日に開催された第53回全日本大学駅伝
対校選手権大会に、3大会ぶりに23回目の出場を決め、
名古屋・熱田神宮から三重・伊勢神宮までの106.8kmを
8人のランナーが駆け抜けました。結果は、25校中19位
でした。

当クラブは、創部以来、故牧田安夫総監督の教えのもと礼
節を重んじており、クラブ活動の結果が終着点ではなく、社会
に出てから多くの部員を社会貢献できるような人材に育てるこ
とが監督コーチの一番の仕事です。
今後とも、大阪経済大学準硬式野球部として、大樟会の皆
様方に応援していただけるようなクラブ活動ができるよう精進し
てまいります。ありがとうございました。

体育会・準硬式野球部・監督　中野　弘之（47回）

大ࡁܦࡕ大ֶ大樟会ͷօ༷
大樟会の皆様におかれましては昨今のコロナ禍にあってもま

すますご盛栄のこととお慶び申し上げます。
また、誰も経験したことのないコロナ禍において大学課外活
動へのご支援・ご協力並びにご理解を賜り誠にありがとうござい
ます。
私は縁あって2013年より体育会準硬式野球部のコーチとし

て指導に携わらせていただいております久保雅則と申します。
この度8～9月に行われた「文部科学大臣杯第73回全日本
大学準硬式野球選手権大会」にて26年ぶり3回目の全国優
勝を飾ることができました。
新チームとなった秋季関西大会では春・秋を通して5期連続

の関西№1に輝くことができました。
日頃より微力ながら学生たちには高い意識を持続させること

を念頭に指導しておりまだまだ発展途上のチームですが大きな
可能性を感じる次第です。
これからも日々切磋琢磨し、良いご報告が出来ますよう取り
組んでまいります。引き続き皆様にはご指導ご鞭撻の程、よろ
しくお願い申し上げます。
まだまだ不安定な時期が続いてはおりますが、何卒お身体ご
自愛のほどお願い申し上げます。

体育会・準硬式野球部・コーチ　久保　雅則（56回）

४ࣜߗٿ部ɺ

ɹɹશࠃ༏উʂʂ

্ٕڝ部ɺग़Ӣͱҏ࿏Ͱྗ
ʂ
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զ々、ܳज़会མڀݚޠ部は部55年をܴ͑Δ߽ݹΫラϒͩ。
᭞々たΔϓロのܳਓをഐग़し、現ࡏஉ子22໊ɾঁ子9໊、31ܭ
ɾ࠽ていͳい͕、ອͬߦはޠ੶していΔ。Ϋラϒ໊にしམࡏ໊͕
コントɾ大تརͳど活動は෯い。ཧ೦として、ϚΠΫ1ຊでരস
を͔ͬさΒう、ͦΜͳসいを৺ֻ͚、সいをٻし々࣋ؾちを
11ຊのεトロンά࠽め͋ͬていΔ。ཧ͕͋Δ͔Βこͦ、ອߴ
εタΠルでެԋ会を։࠵したことも͋ͬた。お٬༷͔Βのも大
者、0(ɾ0#ධで͋ͬたͩろう。し͔し、ଞ部にൺ学ؔ
方͔Βの͕ܨりはѹ的にগͳい。これ͔ΒΑり一してい
͘ためには、0(ɾ0#方のྗ͕ෆՄܽͩ。ੈを͑ても、զ々
のসいにରすΔ࣋ؾちはಉじͩ。ඞͣসいをಧ͚Δことをଋす
Δ。ੋඇとも、一ެԋ会をݟに来て΄しい。

芸 術 会

落語研究部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ22໊　ঁ子ɿ9໊　合ܭɿ31໊）

将 棋 部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ23໊　ঁ子ɿ2໊　合ܭɿ25໊）

文 芸 部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ12໊　ঁ子ɿ7໊　合ܭɿ19໊）

学 術 会

将ع部はࠓ年で部員͕19ਓ૿͑て25ਓの大きͳ部にͳりま
した。年一の大きͳ大会の一܉ઓで#ڃঢڃのշڍをし
͛ましたʂ　また、ঁ子部員͕શࠃ大会のঁྲ໊ྀਓઓにग़しま
したʂ

大樟ࡇでは$ؗに将عεϖʔεを࡞り部員の٧࡞将عの展
ࣔで大いにり্͕りました。部員ಉ࢜学年ؔͳ͕͘ྑす͗
てීஈもຖসいർれてしまうϨϕルです。ଟ͘の部員͕े三ع
ಓؘಓのໜൣࢣにࢣ事し、々将عのをຏいています。
ॳ৺者͔Βೖ部͕΄とΜどで、将عࣝ0でもָしめΔ、͔
ͳ部活です。来年はΩοζΧϨοδでҬのখ学校にߦき、子供
たちに将عのීٴをすΔ༧ఆですʂ　部活動のָしいงғؾはど
こにもෛ͚ͳいࣗ৴͕͋ります。

ओͳ׆ಈ
ྫ年で͋れ、ま͔ろΜ（部ࢽ）を発ߦしていました͕、ࠓ年は

発ߦできͣ、8eCで発ߦしました。また、ର໘で部会͕͑ߦͳ͔ͬ
たため、ΦンラΠンでධՁγʔトをͬ࡞てධՁしました。
卒ۀੜʹ一ݴ

ӷথタϒϨοト͕৽し͘ͳり、ඳきす͘ͳりました。コロφՒ
というෆ҆ͳঢ়گԼでは͋ります͕、ָし͘活動できれとͬࢥ
ています。

CBS文化放送局
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ14໊　ঁ子ɿ0໊　合ܭɿ14໊）

吹奏楽総部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ7໊　ঁ子ɿ6໊　合ܭɿ13໊）

ワンダーフォーゲル部
（ॴଐ部員ʹஉ子ɿ4໊　ঁ子ɿ0໊　合ܭɿ4໊）

たち$#4จԽ์ૹ局は、ө૾ɾԻɾը૾、δϟンルを問わࢲ
ࣗ。にؔすΔことͳΒԿでもすΔ૯合ΫϦΤΠトूஂです࡞੍ͣ
のࢥいをԻにせてಧ͚Δこと͕できΔ。ͦれ͕΄͔ではでき
ͳい、$#4จԽ์ૹ局のັྗですʂ

ि1回の学์ૹ、月1回のF.ラδΦ、֤छ࢘会をத৺に
活動しております͕、現ࡏ、৽ܕコロφΠルεのӨڹにΑり活
動をॖখしてͬߦています。「ଟ֯的ͳ目ઢ͔Β事をݟてٵऩ
し、֤々の੍࡞の෯を͛Δ」「ڈ年͑ߦͳ͔ͬた൪組発ද会を։
し、ଟ͘の方に$#4จԽ์ૹ局をͬていた͚ͩΔΑうྗす࠵
Δ」「学֎問わͣଟ͘のΠϕントͳどにࢀՃし、ٕज़をߴめΔ」の
3つを目ඪに、部員一ಉ々ྗをしていきたいとͬࢥておりま
す。

ਧָ૯部はฏにݸਓ࿅श、༵12͔࣌Βશମ࿅शを
ています。部員は13໊とগਓで活動しています。ओͳͬߦ

ϫンμʔϑΥʔήル部は、ࣗવに͋ふれたࢁをこΑͳ͘Ѫす
Δ活動をおこͳͬています。これまでは、Նにനഅࢁখ合॓、
ౙに、εΩʔɾεϊϘ合॓をしていました。たͩ、ここ年はコロ
φのӨڹも͋り、શ͘活動͕できていませΜ。

部員も、4回生（உ）4໊͚ͩとͳͬてしまいました。ސ問のҏ
藤先生の援ॿもड͚ͳ͕Β、コロφ͕མちணいていΔ現ࡏ、ඞ
。༠活動をしていΔところですקでࢮ
ಈ׆ͷओͳࠓ

コロφՒのために、この2年શ͘活動͕できていませΜ。
卒ۀੜʹ一ݴ

ϫンήルଘଓのために、͕Μります。
˞ࣸਅは2020年2月の୶࿏ౡ合॓の一ຕです。コロφՒҎ

લޙ࠷の活動とͳりました。2020年3月に卒業した0#/0(の
いコンでも͋りました。

活動༰はຖ年3月と12月にߦわれΔެ։ऩ録をத৺に࿅शを
ܕは৽ࡏしております。現࠵٬でのԋ会を։؍ており、ແͬߦ
コロφΠルεのײછ֦大のため、೦ͳ͕Β学֎͔Βのԋґ
པは͋りませΜ͕、卒ೖ学ࣜでのԋߦ会でのԋͳど、
学のߦ事にੵۃ的にࢀՃしています。ͦの΄͔にも、学の
ΫラϒԠ援をߦうため、ମҭ会ຊ部ɾνΞϦʔμʔ部ɾਧָ૯部
͕த৺とͳΔԠ援νʔϜ͕発しました。ޙࠓ、Ԡ援νʔϜの
一員として大会のԠ援にࢀՃすΔ༧ఆです。٬؍をೖれたԋ
会、大会のԠ援のԋをしたいといういで々活動してい
ます。

独 立 総 部

˔ମҭ会
合ᔅಓ෦
ΞΠεεέーτ෦
  （εϐーυ・フΟΪϡΞ）
ΞϝϦΧϯフοτϘール෦
ۭखಓ෦
（ࢠঁ・ࢠஉ）ಓ෦ٷ
εΩー෦ٕڝ
ಓ෦
෦ٿఉࣜߗ
෦ٿࣜߗ
ゴルフ෦
αοΧー෦
ࣗసं෦
  （Ϩーε・αΠΫルαοΧー）

ࣗ動ं෦
ॊಓ෦
ॏྔڍ෦
४ࣜߗٿ෦
গྛݓࣉ๏෦
ਫӭ෦
ιフτςχε෦
ιフτϘール෦
ٿ෦
νΞϦーμー෦
ຊݓ๏෦
όεέοτϘール෦
όυミϯτϯ෦
όϨーϘール෦
ϋϯυϘール෦

ϘΫγϯά෦
༸ٷ෦
Ϥοτ෦
ラΫロε෦（உࢠঁ・ࢠ）
ラάϏー෦
上ٕڝ෦

˔ܳज़会
өըڀݚ෦
ԋܶڀݚ෦
ΪλーΫラϒ
άϦーΫラϒ
ܰԻָ෦
ಓ෦
ࣸਅ෦

ָ෦
ϚϯυϦϯΫラϒ
མڀݚޠ෦

˔ֶज़会
E.4.4෦
কع෦
෦ڀݚ݊ূ
ύιコϯ෦
จܳ෦
ه会ڀݚܭ෦
ϘラϯςΟΞΫラϒ
ϢーεホεςルΫラϒ

˔ಠཱ総部
Ξルόムҕһ会
$#4จԽ์ૹ局
ਧָ૯෦
ϫϯμーフΥーήル෦

˔総部会（ᶘ部）
ᶘ෦ܰԻָ෦
ᶘ෦όεέοτϘール෦
フοταル෦

陸上競技部
（ॴଐ部員 ʦ́ڑʧஉ子ɿ12໊　ঁ子ɿ3໊　合ܭɿ15໊

ʦڑʧஉ子ɿ18໊　ঁ子ɿ4໊　合ܭɿ22໊）

ϒロοΫに͔れڑϒロοΫとڑ部はٕڝたち্ࢲ
て々活動しています。ࠓ年10月にߦわれました、ؔΠンΧ
Ϩにて目ඪで͋ͬた「一部ঢ֨」をୡしました。またڑϒロο
Ϋは6月にߦわれました、શຊ大学Ӻબߟ会にてؔ3Ґ通
աでग़ӢӺɾશຊ大学Ӻग़ݖを֫ಘし、ग़ӢӺ12Ґɾ
શຊ大学Ӻ19Ґという݁Ռをऩめました。ͦのଞにもຊ
学生্ٕڝର校બखݖຊ学生্ݸٕڝਓબखݖのग़
。を֫ಘしたબख͕いて、いの͋ΔνʔϜですݖ

大学ؔ者のօ༷、いつも͝支援ɾ͝援͋り͕とう͟͝いま
す。Αり一ྑい݁Ռを報ࠂできますΑう、ਫ਼ਐしてまいります。
。いいたしますئともԿ卒Αろし͘おޙࠓ
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卒業ޙ、సډすΔ事7回、ಉظ生Ԟ田ྑయ܅のհ
も͋り、ฏ6年͔Β大阪ଠ子町にॅΜでおり、ྩ和
年発の大樟会ೆ大阪支部設ཱのおखいをさせてݩ
きました。ྩ和2年͔Β৽ܕコロφのӨڹをड͚ॾߦ
事͕։࠵されていませΜ͕、藤田మ支部（40回）を
ච಄に֤役員のօさΜにͦのػ会をࡧしていたͩいて
います。ޙࠓの活動にظをしております。

昭和53年੫ཧ࢜とͳり、現ࡏ大阪市۠にて੫ཧ࢜事務ॴを経営
しています͕、࣌のྲྀれもՃを૿し、ͦのਐ展にいつ͚ͳい
の͕現࣮で、ࣗの事業ঝܧをしͳ͚れͳΒͳいػ࣌にͳりました。
、とग़会う事͕でき、目Լࡐいにもྑいਓ者を୳しておりました͕ܧޙ
問先ސอと֬༺ޏ、ग़発し࠶๏ਓとして࢜ಉでྩ和4年1月に੫ཧڞ
のӹ々の発展をئい、࣍の੫ཧ࢜さΜに͗ܨたいと͑ߟています。

100प年をܴ͑Δ母校のӹ々の発展をͬفています。
（大阪ೆՏ܊ଠ子町）

れていたおࣉͬ࣋て͘ߦ。ͦのޙए し͘て͘ͳͬた報にして೦
ͩͬた。ڷཬでの会ࣾをҾきܧいで、大樟会Ѫඤ支部発にࢀՃ、
現ࡏにͬࢸており、支部30प年ه೦でօでϗʔϜΧミンάσʔにࢀՃ
した。Լమで大学のす͙ۙ͘にӺ͕ग़来ຊにศརでڻいた。ࢲも
りؒとάランدのྑいは年ؾ者、झຯのईീをਧきఱྸߴظޙ
υΰルϑでりのਓ生をָしΉࠓこのࠒです。 （Ѫඤ県市）

͜のϖーδ、શ֤ࠃの同૭生かΒのおศΓΛ͠ࡌܝ·す。·
。同૭生のํのָ͍͠おศΓΛื集͍ͨ͠·す߸࣍、ͨ

Ҏ内ʹ·ͱΊ͍͖ͯͨͩ、ごॅॴ、お໊લ、卒ࣈΛ400گۙ
業年、ి൪߸Λ໌هの্、ߘݪʹ;さΘ͍ࣸ͠ਅ͋Δ͍إ
ࣸਅΛఴͯ͠おૹΓ͘ ͩさ͍。

・కΊり 2022年8݄ඞண
・ૹ 付 ઌ 〒533-8533　大阪市東淀川区大隅2-2-8 

大阪ࡁܦ大学大樟会ʮ͔Β南͔Βʯ　Ѽ
・eϝール okusu@osaka-ue-denko.com

新新新から
からからからೆ

ແɹ
ॾాɹ࣏（2�ճ）

県ཱೌ࡚ߴ校でラάϏʔ部にೖり、શࠃ大会を目ࢦした͕、ग़で
きͳ͔ͬた。ຊ学で活༂されていた、ಉじߴ校ग़のৗਂ先ഐ（23回）
にקめΒれてຊ学にਐ学した。ೖ学ޙもラάϏʔをଓ͚、3年、4年の
2年ؒ、໊ݹのશࠃ大会にग़した。༏উઓで、भදのೆ学
Ӄとରઓ、੯し͘もഊれた。卒業࣌はब৬の࣌で、ূ݊会ࣾを
ड͚た͕࠾༻されͳ͔ͬたものの、ࢥい͕͚ͣനੴ業にೖࣾできた。
会ࣾにはラάϏʔ部͕ͳ͔ͬたので、͕҆εϙンサʔのΫラϒ
νʔϜɾ大阪Ϋラϒにॴଐした。3年ؒで現役をҾୀした͋と、大学で
2年ؒ、コʔνも務めた。

ਆށのυンΫస৬した͕、͕྆ଞք。உͩͬたので、͕྆
อ༗していたିॅをཧɾӡ営すΔため、υンΫをୀࣾした。จԽ

ͷ৬ྺࢲ
Ճ藤ɹ三（2�ճ）

は秋田県に生まれ昭和36年大学をࢲ
卒業して84࠽とͳりました。大きͳප
てͬࢥもすΔこともͳ͘生きしたとؾ
おります。大学卒業ޙਧ田市のখさͳ
ංྉ会ࣾにۈめました。29࠽のژ্࣌
して্会ࣾのԽ学会ࣾにస৬しました。্会ࣾです͔Β༗Ձূ
݊報ࠂॻの࡞͕͋りましたのでओͳ事としました。33࠽の࣌ڠ
のқ会ࣾにҠりఆ年の60࠽までۈめΔことにͳりました。ओに経ཧ
の業務でした͕40࠽の࣌χϡʔϤʔΫసۈを໋じΒれ44࠽までա͝
しました。χϡʔϤʔΫの事務ॴはੈքқηンタʔで2001年9月
11にςロで่յしたϏルσΟンάでした。࣌はੈք一ߴいϏルと
してતの的でした。ͦこでΞϝϦΧの࣮情をΔこと͕ग़来ました。
ఆ年ޙຢਫলの֎ֲஂମ͔Β༠い͕͋り69࠽までۈめΔこと͕ग़来
ました。このΑうに4छྨの組織に੶をஔ͘こと͕でき組織ຖにඍົͳ
ਓؒؔを経ݧしたこと͕ࢲの࢈ࡒとͳͬております。ࢲは昭和46年
にઍ༿県の市市にॅΈ50年にͳります͕౦ژ大ख町の会ࣾに通うに
は࠷దのॴでした。ށߐの支ྲྀの্खに͋り田ࣷ Β͘しをָしΜで
いΔところです。 （ઍ༿県市市）

ײɹࡶ
ಙాɹจ࣏（3�ճ）

この、「ఽߐ第57号」にߘすΔػ会を༩͑
ていたͩき͋り͕とう͟͝います。

昭和44年3月ຊ校を卒業し、ੈلҎ্͕
経ちます。ޫӄのしです。現ࡏ、会ࣾをୀ
৬しΞύʔト経営ɾ業ɾ町ٞ会ٞ員（ྩ和4年2
月બߦࣥڍ）をしています。

またԑにΑり、ฏ30年9月தԝ教学Ӄの通৴教ҭ「ೖ՝ఔ」
の学Պにೖ学し、おੈԼさͬたଟ͘の方々のお支͑のおӄにΑり、ྩ
和ݩ年8月31に卒業すΔこと͕できました。現ࢲ、ࡏはॴଐࣉの
ె૯の͝ԑをいたͩいています。ผॴଳの子ଙにもѨଫさまの
͕ಧ͘Αう「ԑ」に合わせΔこと͕どうしたΒできΔの͔ʜ。

さて、いまͩにऩଋをݟせͳい「コロφՒ」一もૣ͘Ժ͔ͳ々
をܴ͑たいとئう͔りです。

ऴわりに、母校ɾ大樟会のӹ々の͝発展を͝ف೦ਃし্͛ます。
（Ѫ町܊լ県Ѫ࣎）

ୈೋͷਓੜɹҬͱͱʹੜ͖Δʂ
（3�ճ）߁ɹాࢁ

県のݿ38年ؒにわたりฌޙは、大学卒業ࢲ
県ཱߴ校にྺެຽՊの教ࢣとしてۈめฏ
22年3月校৬をޙ࠷にୀ৬しました。この
ؒ、生ెのためにࣗはԿ͕できΔ͔というこ
とをৗに͑ߟશྗٿをしてきたとࣗෛしてい
ます。

ୀ৬ޙ、೩͑ਚき候܈にؕΒͣ、第ೋの
ਓ生をどのΑうにาΜでいこう͔とࡧしてい
たところ、࣏ࣗ会（現ࡏもଓ͚ています）をड͚Δことにͳりました。
ͦこで、「҆શɾ̓ ৺」ͳまちͮ り͘、「ڞに生きΔࣾ会」のにܞわΔத、
り、ͮ͘ࢁを๛͔にすΔཬݯࢿकり活動、ྛݟでは、子どものࠓ
ຊで一൪いதԝ୩தਫք͕ଘࡏすΔこのҬの的࢈ࡒをकり、
市֎に情報発৴すΔ活動にऔり組Ήͳど、ҬにݙߩしていΔتͼ
をײじͳ͕Βॆ࣮した々をա͝しています。

๛͔ͳࣗવにܙまれたڷނも、গ子ྸߴԽ͕ஶし͘ਐΜでいます。
एいੈ子どもたち͕、ࣗのॅΜでいΔまちは、ૉΒしいとࢥ
͑ΔΑうͳऔり組Έを、子どもたちのসإに༐͚ͮؾΒれͳ͕Β、যΒ
ͣ、ແཧをせͣಓにଓ͚ていこうとͬࢥています。

Ҭにݙߩし、ແঈのتͼをײじつつ、一一を大にした生き
方͕できれとͬئています。 （ฌݿ県୮市）

ൈ͚ͯ��༨͚ۦ
খྛɹҰ（3�ճ）

昭和42年、ຊ学にೖ学すΔため田 （ࣷ三重県ۄ町）͔ Β大阪に来
て、ૣ 54年のࡀ月͕ྲྀれました。࣌大学は「学生ӡ動」のટ෩͕ਧき、
θミの͕ߨٳଟ発、چਤॻؗલには「શ学࿈」等ので͔いཱて൘、࣌
には「学室ڌ」も͋りました。

͏ͦࢦͰ長णΛ߁݈
和ాɹ （ູ2�ճ）

とͳりました。ͻと࣌ण໋のઓの߁݈͕࠽は、ඦࠃզ͕ࠓ
ੲલͳΒ࢛、五े࠽͕ฏۉでした。ઓதઓޙにҭͬたڞࢲの年は、
৯ྐでΞϝϦΧ͔Βの援ॿࢿにཔΒ͟ΔをಘませΜでした。ϊミ
γラミ͕まΜԆし、খ学校で%%Tをഎத಄にਧき͚ΒれてՈにͬؼ
た事をࢥいग़します。ͦのߴޙظを経て、ઓेࣣޙ年のؒ、
ฏ和ͳΒし͕ଓいています͕、これ͔Β先もӬԕにଓいて͘れΔこと
をएいੈにおئいしたいと೦じます。

ཆ、ӡ動͕三大ൿ݃ではͳٳ、で生きのൿ݃とӠ͑、ӫཆ߁݈
いでしょう͔。ಛにӡ動は年ྩとڞにૄ͔にͳͬていませΜ͔。ࢲは
五े࠽にකؔઅを௧めۤしΜでいΔ࣌にޙഐのத͔܅ࢁΒ市営δϜ
で͑ませΜ͔とお༠いをड ト͚Ϩʔχンάに通い࢝めました͕年ؒ
はしΜど͘て、్தୀした͘ͳりました͕पりのਓୡのܧଓしていΔ
てଓ͚Δこと30年͕経ちました。ମௐはすこͿΔշௐでա͝しݟを࢟
ております。ےはീे͔࠽Βでも͑ΒれΔこと͕৽ฉにもͬࡌてい
Δのをഈݟしたことも͋ります͕、օさΜも͝ݕ౼されてはい͔͕です
͔。 （大阪๛த市）

ਓੜΛ;りฦͬͯ
（3�ճ）ߦɹࢠۚ

ੈքதコロφՒ、౦ژΦϦンϐοΫ͕ແ事ऴྃ。ࠃもະͩऴわり
ΦϦンϐοΫͦして৽幹ઢژॳの౦࠷、ͳい。昭和39年にೖ学͑ݟ͕
౦ژ大阪͕ؒ։通、ߴ経済͕࢝まり、࣌、大学のԣに͕ྲྀ
れ、ΞΧγΞのฒ͕༗り田ࣷͩͬた。交通のศも阪্ٸ৽ঙ͔Βの
όεはҪߴߦきͩͬた。શࠃ的に学生ӡ動͕ܹし͘大経大もຊؗ
学生会ؗも෧ػ、動ୂ͕ಋೖされた。θミの経大、3回生͔Βθミφʔ
ル͕࢝まり松ຊ߶先生「会ܭ学֓」をબΜ͕ͩ、్தで先生͕පに
れϨϙʔト卒をఏग़すΔ事にͳり、ిとόεをりܧいでཆ生さ

ୈೋͷ੨य़
ฏҪɹٛਖ਼（3�ճ）

事務ॴをࠒࡀとしてಠཱし、35年経ͬた65࢜Β੫ཧ͔ࠒࡀは30ࢲ
営業ৡし、ࠓはいちおう༔々ࣗదͳ生活をૹͬています。

ৡҎޙもҾき͗ܧ等をしていたので、࣮ࡍは70͔ࠒࡀΒ事務ॴ
͔ߦͳ͘てもΑ͘ͳりました。࠷ॳのࠒは「ࠓはԿをしてաͦ͝う͔」
とԿとͳ͘ྜしさをײじͳ͕Βա͝しておりました。ͦのうちにΰルϑ
ߦきͳのでؒを༠ͬて͕ う͘ちに͕ؒͩΜͩΜ૿͑てこちΒ͔Β
༠うΑり༠われΔ方͕ଟ͘ͳͬてきました。݈߁にؾを͚てग़来Δͩ
͚͘りたいとͬئています。

ಡॻもগしでも৺͕๛͔にͳりたいというࢥいも͋り、খઆをੲ͔Β
ಡΈたいとࢥいͳ͕Βಡめてͳいຊもた͘さΜ͋Δので、ͦのຊを一
。つಡΜでいますͮ

こΜͳ生活をଓ͚ていてΑいの͔、एいਓにਃし༁ͳいとࢥうことも
͋ります͕、「ࠓἬ一生໋ݒಇいてきたの͔ͩΒ」とࣗをೲಘさせて
います。 （市ࢁౡ県）

ʹ··ग़͍͢ࢥ
ޱɹਖ਼（3�ճ）

昭和40年の春、Ҫ県のए
校͔Β経営学部にೖ学しߴڱ
た。ೖ学ޙ一年ؒはҪߴの
経大ྈにೖれてもΒい、ྈの
Ҫखޱ先生には大มおੈに
ͳͬた。ྈ生શ員でҏ౾όε
を८りބ五࢜にग़͔͚、ߦཱྀ
मળࣉԹઘに॓ധしたことは੨春࣌のջ͔しいࢥいग़で͋Δ。

昭和44年に卒業し、阪田会（ג）ʤ現、サΧタΠンΫε（ג）ʥにब৬
した。ͦのޙಉ͔ࣾΒࣾしたγʔΫε（ג）Ҡ੶。γンΨϙʔル、
Ϛχラでे༨年にわたΔறࡏ員生活を経ݧすΔͳど46年ؒのۈ務を
ऴ͑てୀ৬した。経営学部ઐ߈ということ͔Β͔ऴ࢝ཧ部の事
にै事した。

ୀ৬してແ為にա͝していた͋Δ、ಥવݩྈ生の一ਓ͔Βిを
もΒͬた。ಉظのݩྈ生の༗ࢤでྈ༑会を݁しており、ౡでूま
Δ͕ࢀՃしͳい͔という༠いで͋ͬた。たͩちにಉҙし、ݫౡで五े
年Ϳりに࠶会した。ͦのޙもຖ年方にいΔݩྈ生͕࣋ち回りで幹事
をつとめ、ౡ͔Βௗऔ、ന、ۏฏ、ผ、ւで会合を重Ͷた。
ྈ༑会にग़੮すΔこと͕ຖ年のָしΈとͳͬていΔ。たͩࡢ年͔Βコロ
φຮԆのためதࢭとͳͬておりඇৗに೦で͋Δ。ૣظにऩଋすΔこと
を৺͔ΒͬئていΔ。 （大阪ઁ市）

ࢲਓ͕ࡾΒ͔ࠨલྻ࠷

ॅをϚンγϣンに建てସ͑、建5ݢをอ༗し、現ࡏ、ϞϦΤϑʔζ
のԷをしていたため「ϑʔζ」のࡐ会ࣾを経営していΔ。Ҏલ、৯ࣜג
໊ࣾͩͬた͕、ͦのޙഇ業。ຊ来ͳΒ໊ࣾをมߋすきͩろう͕、ͦ
のままにしていΔ。 （ฌݿ県ೌ࡚市）

··͍ͭ͘ࢥԱͷബΕͨ಄Ͱه
藤ຊɹ和ࢠت（14ճ）

13回生とࢲୡ14回生はঁ子経ઐと
してೋ年ؒのΈঁ子校とͳͬた࣌の学生
です。ઓ૪ߴظ等（）経ઐ͕ߴ等（）
、の方͕͋ͬた༷でࠃઐにมわΔ༷
ଖのုのମ੍でঁ子の経ઐとしてଓߦ
された༷です。ઓޙにͳりஉ子校にりڞ学とͳりました͕、࣌はঁ
子の経済学部はめͣΒし͘ڵຯをもちೖ学しました。ଖのಓの๛͔ͳ
ಋのࢦޚいҙのڧ、ちのཱͳॾ先生方にお⁊いし࣋いࣝをお
もと、ਓ生の支͑とͳΔಡॻの大さをし͔ͬりとޚ教ࣔいたͩきまし
た。阪ਆ大ۭऻにもૺ۰し、生活一ม。ઓޙのࠔͳ࣌ଖのޙのਓ
生にもແؔ৺というݴ༿はফ͑、৺のಓ࿈れにͳͬた事はँײの一ݴ
です。現ࡏಉ૭生も92࠽ʙ 卒業のた࣌年͕ಉ࢛学校五年とঁ）࠽94
め）のྸߴにͳり一ਓຢ一ਓَ੶にೖΒれたとࣖにすΔࠓࡢです。ԑ
͋ͬて母校のۙ͘にډを͑ߏे年༨り、ࢲୡの通学したࠒとはཱͳ
༷มわり。母校もෟۙのڥも、ͦしてమで͕ࡤされ田ࣷӺͩͬ
た্৽ঙӺもม。࣌をࢥいग़しͳ͕Βい一චをೝめました。

（大阪ઁ市）

※ҎԼのߘݪは 2021 年に寄ߘいただいたものです。
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ਓੜޙඪΛͯͬ࣋
ฏҪɹ༟能（3�ճ）

卒業ޙ、ૣ いもので五े年経とうとしています。
五、年લに大පを経ݧされたرݹの方͔Β「ࣗ
は༨໋े年とࢥい、一年目はこの事を、ೋ年
目はこれをとܭըをし、ࠓも࣮ߦしています」と
のو重ͳをͬたこと͕͘ڧҹにͬていま
す。݈߁でؾݩͳ࣌は「ࢮ」ということは͑ߟもしͳい、まΔでଞਓ事の
Αうにࢥい、μラμラと々生活をしています。ͦのࣗޙも目ඪを
を८ഈしています（コロφՒࣉീेീϲྶࠃ࢛、はࠓつΑうにͳり࣋
で現ࡏはதஅ）。年を重ͶΔຖにମྗ、ྗؾもਰ͑てい と͘ࢥいます͕、
目ඪを࣋ちଓ͚ແཧͳ͘、ϚΠϖʔεでߦきたいとͬࢥています。৽
はมわり、支部活動においてگછ֦大Ҏ来、ঢ়ײコロφΠルεのܕ
もすてࢭٳしたঢ়ଶです。一もૣ͘ऴଉをし、活動͕࠶։されΔ
ことを৺Αりͬئています。 （大阪田市）

大ਓͷԕ
Ԭాɹྑ昭（3�ճ）

ࣗࢁߕવΥʔΫをָしΜでいΔ。෩と々
のԻ、୩ਫのྲྀれΔڹき、খௗのさ͑ͣりをௌき
ͳ͕Β一ٳΈ。୭ͻとりअຐすΔものはいͳいࣗ
͚ͩのۭؒにډΔ。ެཱࠃԂࢁߕをಠりめ
していΔΑうで、「せͩͳ ʂ͋」とࢥわͣͣޱさΜ
でしまう。

ࢁߕをೆにॎすΔコʔεはい͘つ͔͋Δ
。にೖりのコʔεのັྗをհしΑうؾΔお͕͋ޱࢁに登ॅډ、͕
ͦれはࢁߕをೆにॎすΔಓதの҆શئفのためࠃ三े三͔ॴ
にͳͧΒ͑て33ମの؍Ի૾͕ΒれていΔଆのγϡラΠンロʔυと
͕れΔコʔε。まͣମ（ੴ）ݺ Αうこͦとࢁಓとܴ͑ೖれて͘
れΔ。しΒ͘すΔとੴにੴ͕2ମ、ഈΜですすΉとੴにੴ͕
3ମ、さΒにすすΉとまたੴにੴ͕2ମとੴ८りをしͳ͕Β҆શ
をئفしつつ登ࢁをすΔこと͕できΔ。一つ一つのੴのද情をのͧ
きこΈഈΜでいΔと、ࢁのਫ਼ྶたちとޠり合ͬていΔؾにͳΔ。ࣗવ
にどͬりとつ͔り、ࢁ登りのしΜどさをついれていつのまに͔33൪
ੴのところまで。΄Μとに33ମ͋ͬた͔ͳ、ഈΈれていͳい͔ͳ、
もう一登ࢁして͔֬めͳいととࢥわせΔコʔεで͋Δ。

いつものおؾにೖりのॴで、ࣗવのۭؾをいͬͺいٵいͳ͕Βお
に͗りを৯Δ。ؾは「࠷ わいて͕͘ײʂ」生きていΔΜͩという࣮ߴ
Δ。εςʔΩΑりԿΑりもඒຯしいと͑ࢥΔࢸのͻとときで͋Δ。

ਓ生ඦ年࣌、「せͩͳ ʂ͋」と͑ࢥΔࣗવԕのָしΈを૿し、
৺ともに݈߁にա͝せΔΑうにしたいとࢥう。 （ฌݿ県ਆށ市）

গ͍қֶ͘り͠
ຊɹਖ਼Ұ（3�ճ）

ਓ生は͘ແݶͳもの、ཅはΈまたঢΔ。ࠓ
し͑ͳ͔ͬたことは໌れΑい。໌͕μϝ
ͳΒ໌ޙ͕͋Δ。「͋した͕͋Δさ໌͕͋Δ	??̇ 」
ͦΜͳࢥいでա͝した学生࣌。「学」Αりも「༡」͕
༏先した4年ؒ、ຊにఱؾͳ学生でした。ߴ
経済Լのੈのதに͋ͬてແ事ब৬し、͋れΑ͋
れΑというؒにੈ͕لա͗ͬڈてしまいました。

いࢥままにաͦ͝うとؾ事͔Βղ์され、またのΜͼりとでࡀ68
つつૣ3年͕経ち（現ࡀ71ࡏ）、࣌のա͗͘ߦさにযりどころ͔ڪ
ාすΒײじΔこのࠒです。
「ޫӄの͝とし」「গ年いқ͘学りし」、एいࠒのઙ学をչ

Έͳ͕Βも、学生͔࣌Βのझຯで͋ΔΦʔσΟΦγεςϜでԻָをௌ
き一ഋҿΜで΄ろਲいし、ؾݩにΒせΔຖにँײすΔࠓこのࠒ
です。 （ௗऔ県ௗऔ市）

า͘͜ͱ݈߁ͷૅج
ઍ代ɹത（41ճ）

昭和50年に卒業してૣ46年͕ա͗
た。ݩの࣎լۜߦにब৬し、65ࡀまでۈ
務した。事ฑ、σεΫϫʔΫ͕ଟ͘、ӡ
動せͶとৗ々ͬࢥていた͕、࣮ߦできͣ
にいた。

ྐྵ2ઍ年（48ࡀ）をػに、先ഐ͔ΒΦʔΩンάを༠われた。࠷ॳ
は11ສา͕த々า͚ͳ͔ͬた͕͕ؒいた͔Βଓ͚Δこと͕でき、
いつのؒに͔าもυンυン૿͑、60ࡀのࠒには11ສ7ઍาまで
า͚ΔΑうにͳͬた。お͔͛でࠊ௧もແ͘ͳり、෩अもҾ͔ͳ͘ͳͬた。
また、ࢄา͔Β発展してؒと一ॹにϋΠΩンά、ࢁ登りを࢝め、ؔ
をத৺にָし͘าき回ͬていΔ。

֊わͣ事தでもΤϨϕʔタʔは、もผの৬でಇいていΔ͕ࠓ
ஈを্͕ͬて͘ߦ。า͘の͕ۤにͳΒͳい͔Β、ϑοトϫʔΫもܰい。
า こ͘とは݈߁にす͘͝いい。おۚも͔͔Βͳい。͔ ͔Δのは͚ͩؒ࣌。

さ͋、օさΜもา こ͘とをझຯにしませΜ͔。 （լ市ߕլ県࣎）

ԫࠚϤϨϤϨۙگใࠂ
ଜɹ武司（43ճ）ࠓ

にͳりました。͋れ͔Βࡀ66 ɾ̇ɾɾ44年。Ճྸ
にΑΔྼԽ͕ਐΜでいます。ܱ部பࡥڱ、
ස発ੑの͗ͬ͘りߴ、ࠊ݂ࢎ、݂ߴѹをཆͬ
ています。す͙にものをれます。ԿをしΑうとし
ていたの͔͔Βͳ͘ͳります。ೋつҎ্のことを
しΑうとすΔと一つはれます。ฉいたことをれ
ます。ͬݴたことをれます。れたことをれます。

とは͑ݴ、ࣾ会でまͩ通༻すΔ部も͋り、ࣾ࿑࢜、อ࢘ޢ、ആ۟
݁ࣾಉਓ、ຽؒஂମ等のϘランςΟΞͦしてओ業（Ոと2ਓ3٭）を
しています。݁ߏしいです。Կと͔もՌたせています。

でも、70ࡀにͳͬたΒ、いろΜͳお役はצหしていたͩいて、ᙽᚖ
ਓ、ෆྑਓ、ԫࠚਓにͳͬて、ே৸ேञ、ڶഴでனञのຖ
をૹりたい。もちろΜも㚌Έます͕、෩࿊はにೖりたい。ͦの
͕来Δことをເݟて、ࠓを生きています。ͦう、খ学生の࣌にಡΜͩ

。いग़しますࢥ༿をݴしたでϞンςΫϦεトഢऋ͕「۸Ԧ」
「て、ͦしてرせΑʂ」 （大阪田市）

ແɹ
ࠜɹ།ࢽ（43ճ）

大阪経済大学にԙいてはຊ年։校Ҏ来Ԇ
10ສਓҎ্の卒業生をࣾ会にૹりग़され
શ֤ࠃで͝活༂されておΒれΔとの事大
มうれし͘ࢥいます。

さて、ࢲは、大学をཱཱྀちまさにޫӄ
のし40年͕ա͗ました。卒業Ҏ߱生まれҭͬた三重のにԙいて、
৯Ճの会ࣾにब৬し現ࡏにͬࢸています。でຊ学͝ग़の方々
にお目に͔͔Δ事も͋り、また事のؔで方にࢀΔことも͋り、先々
でຊ学を卒業された方にお会いさせて͘ػ会も͋り、ջ͔し͘学生࣌
ので࣌をա͝させていております。

現ࡏ、会ࣾのදをさせてき20年͕たちました。ͦのؒࣾ会
じΔײていΔΑうにͬࢀはੌまじいεϐʔυでมԽしてڥ経済、ڥ
です͕、ग़来Δྲྀݾࣗ、されͳいΑうにऔり࣌。第で͋ります࣍
͚ͩύιコンを৮ͬてさま͟まͳ情報に৮れています。また݈߁ҡ࣋の
ためにؒ࣌の༨༟͕͋れ、εϙʔπδϜでをྲྀしております͕、
ͳ͔ͳ͔ޮՌ͕ݟΒれͣ೦です͕ܧଓはྗͳりときͣに通ͬていま
す。

田ਆٶҏਆؒٶશࠃ学生Ӻのコʔε͕ࣗのۙ͘ですのでຖ
回Ԋಓです͕Ԡ援させていております。経大のબख͕ͬていΔと
Αりؾ合いをೖれてԠ援させていています。大樟会支部૯会、࠙
会もग़来Δ͚ͩࢀՃさせてଷき、大学の方々大樟会役員の方々と
におॅまいの方々と情報交換と࠙のの։࠵のͻと࣌をָしΈにし
ております。

ग़͕ڹછ֦大にΑり༷々ͳ方໘にӨײコロφΠεルܕ年来の৽ࡢ
ています。一もૣいऩଋをئう͔りです。 （三重県松阪市）

ுΕؤ大άϦʔܦ
藤ాɹխ司（41ճ）

1975年に卒業ޙฌݿ県のۜߦにब৬し、
ฏにೖり2のഁを経て、通34ࢉ年ؒۈ務
し、うちୀ৬までの8年ؒは٬ސ相ஊ室でۤ情
等のରԠに໌͚れ、ి͕໐ΔたͼにυΩοと
していました͕、ৼりฦͬて͑ߟΔと݁Ռとして
大มษڧにͳりました。学生࣌はάϦʔΫラϒ
にॴଐ、2͔͚ؒ࣌て通学し、もͬͺΒΞルό
ΠトとΫラϒ活動͕ϝΠンの生活でした。現ࡏのάϦʔΫラϒは、部員
͕50໊ۙ͘いたզ々の࣌とҟͳり、৽ೖ部員ؚめ14໊と݈ಆして
いΔものの部員の૿員ॆ࣮͕՝とࢥわれます。ͦうしたதάϦʔ 0#
会会த৺に現役生のॾ々のԠ援等をਫ਼ྗ的にͬߦており、また現
役ॾ܅にはコロφՒでݫしいঢ়گでは͋ります͕Կと͔ؤுͬて΄しい
とのئいも͋り、ࢲとしてもগし͔りのۚમ໘のෛ୲もؚめԠ援して
いΔつもりです。ࢲもݩՃݹで「෩」というஉ合এஂにॴଐしてお
り、࿅शもままͳΒͳいঢ়͕گଓいています͕、Վうتͼをٻめ、来
たΔఆظԋ会に͚てਫ਼一ഋؤுΔつもりです。

（ฌݿ県Ճݹ市）

ਓͱਓͷͭͳ͕りΛ大ʹʑָ͠ΜͰ͍·͢
（40ճ）（দຊچ）࢙߁ɹా࣋

昭和45年（1970年）ೖ学、ંしもສത։
の年でした。3月にઍཬٰྕに͋Δౡࠜ࠵
県学生ྈにೖྈ、։ນલのສത会にこͬ
ͦりೖり大目ۄʂ

Ҏ来ੈل経ちكݹをܴ͑ました͕、ຖ
ָしい々をա͝しています。

+Aڞ済࿈をఆ年ୀ৬ޙも、ۄݩԹઘ「ϗςルۄઘ」の営業Ξυό
Πβʔをし、ެຽؗ活動等の活動をしていΔதで、ਓとਓとのつͳ͕
りの͋り͕たさをしΈじΈとײじています。

また、ࡏ学தܰԻָ部でυラϜをୟいていたお͔͛でࠓでもࣗに
はΧϗン、ΟンυνϟΠϜ、ϐΞϊ等͕͋り、ଙୡとミχコンサʔトを
։いています。（࠺とも年回ラΠϒにもߦきԻָをָしΜでいます）

。ておりますͬئに大経大のますますの͝発展をޙ࠷
৳ɿ町Ոҭちでした͕、現ࡏはにғまれたॴで年தとのಆい

です。 （ౡࠜ県松ߐ市）ͷै܉खهΛฤू࡞
ࣲాɹོจ（3�ճ）

「昭和18年7月20会ࣾؼりのՈ࿏でۙॴ
のさΜ͔Β、h お目ग़さΜ、ঌू͕来たΜ
。ま͋Ӵ生ฌ͔Β大事ͳい とɦ͛ࠂΒれた」
コロφՒのԼ、ࢲは࣮Ոで྆のҨཧத、
എ೯、൧ᚫ、ਫとڞにै܉खهを発ݟ。生
લޠΒ͵もੈޙに͑Ͷとのࢥいͩͬたので
しょう。

ชछࠃຽฌ、26ࡀのはۚԬでೖୂޙ、
ు
㈊ ㈭ ㈃ ㈑

のဳྂ生活を経ޙにసઓ。ഊઓ֤ࠃ੪ᄒをൽりにຬ͔Βத࣐
て、্ւでױ者ൖૹޙ、昭和21年7月ޙ࠷の大ܕ෮員ધでӜլに
ؼ 「ؐഊのฌにԿのތりもͳい。વしݏ々Βもਓಓ的にՌした

છපޢの࣮ࡍは、ਓれͣզ͕৺のཫにԹ͔いものをਂ͘して
をෛࡿ͕ࢡにਞதの「大കӍఢڞとهࡶ܉ै、にはهれていΔ」खޖ
いͳ͕Β」、ဳྂ生活の「ᖱ໙に৺ᚭせΔފの」等ඦ༨のആ۟をఴ
。また༮গظにฉきٴΜͩのैه܉をෟه。િはນۈԦ
ນのࢤでग़ຉ、ྲྀ࿘のՌてभ܉にै܉「ഊນฌのখを͑た
ままの࿏のࢡに、ઓ૪の൵ࢂをછΈじΈຯわͬた」

2021年Ն、࣍にܧঝす͘உ（経大71回）のྗڠをಘて、h 
ᔁのैه܉ʙ৺ 三ɦඦ༨ทをฤू࡞しました。 （ฌݿ県໌ੴ市）

Ώͬͨりͱ͓͓Β͔ʹ
િɹ೭（41ճ）

օさΜ。おؾݩです͔。卒業して͔Β50年ۙ͘経
ちます。ٱしͿりに卒業ΞルόϜを։͚てΈました。
एいࠒの͕ࣗ伻りջ͔し͘ײじました。খ学校教ࢣ
をୀ৬して、ࠓはࣗ༝ͳؒ࣌を࣋て༨しています。「খ
ਓؓډしてෆળを為す」「大学」のதにग़て͘Δݴ༿で
す。された々をϘʔとա͝すことͳ͘、༗ҙٛに
ա͝したいとͬࢥています。ࠓは、Ո事に、ྟߨ࣌
ࣾ、に、ΰルϑにࢣ 交μンεに、合এに、ՈఉࡊԂに、ຽ生に、ಡॻに、
をա͝しؒ࣌、Ώͬたりと࣌औಘに々をա͝しています。学生֨ࢿ

てきた動で、ࠓは目ඪをͬ࣋て、々をա͝したいとͬࢥています。ࠓ、
コロφの第5、ਆށ市はٸۓ事ଶએ͕ݴग़ています。阪ਆ୶࿏大
ೄでい͔ͳいग़来ےも生きていΔと、一لછ、ੈײコロφの、ࡂ
事͕ىこΔものͩͳとͬࢥています。ਓ生80年、10ޙ年を11
༗ҙٛに、ΏͬたりとおおΒ͔に、Βして生きたいとͬࢥています。

（ฌݿ県ਆށ市）

ࠂใگۙ
འɹҰ（42ճ）

͔֬昭和56年ころͩͬたとࢥいま
す͕、一ߘしていますので、ࠓ
回͕2回目のߘです。ଟの卒業
生のத͔Β2回もߘґཔをड͚Δこ
とにॖڪすΔ࣋ؾちと、これ͕ๅ じ͘
ͩͬたΒֹ݁ߴߏબではͳい͔と、一ਓχϠついていΔところです。

にೖり、ฏ26年にఆ年ୀ৬ܯの県ڷނは昭和51年に卒業してࢲ
しました。ͦれ͔Β第2、第3のब৬先もୀ৬し、これ͔Β༡ͼま͘Δ

ͧとָしΈにしていました͕、このコロφՒのதでࣗॗの々をա͝し
ています。ࠓは、ੲり回していたロʔυόΠΫでఅಓ࿏ਫ田
ଳをؾの͘ままにり回ͬています。͔࠺Β「もう年دり͔ͩΒं͕ଟ
いಓ࿏はͩめΑ」と໋ݫされています。

卒業して͔Β一も大学を๚れていませΜので、コロφ͕࣏まͬたΒ
。ていますͬࢥきたいとߦ学にݟと発展したΩϟンύεを࠺

（լ市ࠤլ県ࠤ）
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した。学生ए者のؒにもσβΠφʔζϒランυ
といͬた༸、ౙのεΩʔͳど͕大ྲྀߦ、企業
活動ফඅも活発でࣾ会શମも活͕͋ؾりࠓΑり
໌Δ͔ͬた͕ؾします。

し͔し、ब৬して͔Β年でόϒルも่յ、ͦ
してͦのޙの「ࣦわれた20年」とݴわれた
は、ࣾ会の大きͳࢲをࣾ会ਓとしてա͝した࣌
มԽ、ৼり෯の大きさを࣮ײしました。卒業ޙのࢲはݩ大阪のεʔ
ύʔνΣʔンにब৬。ͦしてこの業քでࣾࣾ֎を問わͣଟ͘の経
大0#と৮れ合うػ会͕͋り、ҬにࠜࠩしていΔ母校経大をײじまし
た。

さて、ͦΜͳ経大0#ୡとのつͳ͕りのਂ͔ͬた会ࣾも年લにୀ
৬、స৬して現ࡏにͬࢸております。 （大阪ߴ௬市）

ֶੜ࣌
ాதɹ和（43ճ）

卒業ޙ、ݩのۚ༥ؔػにब৬して44年͕経
ちます͕、ࠓでもջ͔し͘ࢥいます。

大学は、ࠃమと阪ंిٸをりܧいで通い
ました。ಓதはୀ۶でした͕ し͘て༑ୡ͕でき、
༷々ͳཧでり্͕Δことも々͋りま
した。ߴ校とҧい、ٛߨόΠトにと、ࣗ༝に࣌
͕ؒա͝せた࣌でも͋りました。ࠓも大にし
ていΔ卒業จ͕͋ります。大経大とهされたࢴ༺ߘݪを௲ͬたもの
です。ࡔθミφʔルで学ͼ、ύιコン͕ແ͘、大学のਤॻؗにもͬ
てྫをௐ、Կもॻき直しました。

ۙ年、ͦしてコロφՒのதでσδタルԽ͕Ճし、ࠓ年はײછࢭ
͔ΒもΦンラΠンΣϒ会͕ٞଟ͘։࠵されました。これ͔ΒさΒに
σδタルԽはਐԽします。

し͔し、ࠓとൺֱしてΈΔとԿ͔につ͚てෆศͳதにも、Կ͔Թ͔Έ
の一つ͕ここに͋ݪ͕れΒれͳいࣗࢲ。でした࣌じΒれΔײ͕
ります。 （ฌݿ県相生市）

҆৺ېͰͧ͢
ຊాɹྑ生（43ճ）

ͦれは、ྩ和3年7月29にىこりました。Ո
͕৽ܕコロφにײછし、ࢲはೱް৮者の一ਓとし
て1$RࠪݕをපӃでड͚Δことにͳりました。7月
10にྸߴ者༏先のϫΫνンछをऴ͑ていΔの
で、ཅੑにͳΔことはͳいͩろうとߴをׅͬていまし
た。すΔとපӃ͔Β࿈བྷ͕͋り「ཅੑです。」と。ࢲは
わͣ、「΄Μまですࢥ ʁ͔　2िؒલ͙ΒいにϫΫνンछऴわͬてΔΜ
ですΑ。」とগしを͛ߥ、Ѧવとしました。この͋とอ݈ॴ͔Βのฉき
औり͕͋り、10ؒのࣗྍཆとͳりました。いも38を͑Δ
にはͳΒͣ、ύルεΦΩγϝʔタʔもਖ਼ৗൣғでした。これはϫΫߴ
νンのお͔͛ͩとͬࢥております。

8月8にࣗྍཆをऴ͑ました͕、ຯ֮、ष֮にएׯҧ和ײをײじ
Βれたので、೦のため8月தはࣗ੩ཆとしました。

ৼりฦれ、ϫΫνンをछしていても৽ܕコロφにײછすΔΜͩと
վめて௧ײしております。生֔れΒれͳい66ࡀのことでした。

（ฌݿ県ೌ࡚市）

ແɹ
ӄࢁɹल （໌44ճ）

大学を卒業して、ݩのۜߦ
にೖߦし、20、30は、々、
͕ΉしΌΒに事をし、ԑ͋ͬ
て交通ؔػの会ࣾにೖࣾ、33
年༨りࡒ務ɾ࿑務ཧにܞわり、
ౡでも一൪のධՁをಘΔΑう
にͳり、現ࡏは相ஊ役として、
将来3目とͳΔࣾのଉ子さΜをҭてています。

2008年11月Αり、લ支部、先ഐ方のקめで大樟会ౡ支部
をおҾきड͚し、૯会ɾ࠙ 会ɾ年会ɾ৽年会ɾΰルϑコンϖɾएख࠙ஊ
会等いろいろֻ͚を͑ߟͳ͕Β会員のօ༷と交ྲྀをਤͬてࢀりまし
た。コロφՒで活動͕ग़来ておりませΜ͕、ऩଋすれまた活発に交
ྲྀをਐめたいとͬࢥております。

ຢ、த学生͔࣌ΒϓϨʔしてきたόϨʔϘʔルでは、एい࣌は
ࣗもϓϨʔしͳ͕Β企業νʔϜのࢦಋ、ϚϚさΜόϨʔのࢦಋ等に

όϒϧظೖࣾͰ͢ʜ
ીࠜɹོ೭（�4ճ）

の年ޙ学్த͔Β卒業ࡏೖ学したの͕昭和59年で、ちょうど͕ࢲ
ؒはଏにݴうόϒルؾܠというؾܠにຊத͕きฦͬていた࣌で

ͱ͜͏ࢥࠓଓ��ɺۈ
ۚᖒɹ༟生（44ճ）

昭和53年4月ݩの܊ו৴༻ۚݿにब৬Ҏ来、ఆ年
ྩ、をऴ͑（ࡀ65）ୗఆ年（ࡀ60） 和3年4月Αりύʔ
トタΠϚʔとしてۈ務しています。ೖ͔ݿΒ40年ؒは
営業ళにおいてҬࣾ会の発展ݩのൟӫの一を
୲うこと͕できたものとࢥいます。これ͔ΒはҬのཁ
৬にྭΜでまいりたい。

はΥʔΩンάࡏをしていました͕、現ٿ生とೈࣜڃまでಉࡀ58
とεϙʔπ؍ઓ（ٿɾόεέɾラάϏʔɾӺ）をָしΜでおります。大
経大のεϙʔπઓگはϗʔϜϖʔδ等でࢹしており、શຊ大学Ӻ
に母校ग़࣌にはεタʔト（田ਆٶ）͔ Βΰʔル（ҏਆٶ）までԠ
援にग़͔͚ています。

༑چり合ͬたޠ（Լ॓先）にूい学のΫラεϝʔトでޠ、࣌学ࡏ
8ਓ（大阪ɾژɾ࣎լɾౡ ɾࠜѪඤɾѪにॅࡏ）と年ຖに֤で交を
ਂめており、コロφՒ͕ऩଋしたΒ࠶会できΔことをͬئています。

大阪経済大学ཱ100प年（2032年）に͚ӹ々の͝発展とಉ૭生
の݈͝߁と͝活༂を৺͔Βͬفております。 （Ѫ県܊ו市）

ࣗʹਖ਼ʹੜ͖Δͱ
্ാɹխ೭（4�ճ）

昭和57年3月、ຊ学卒業ޙ、
ฌݿ県ܯとͳり、ฏ31年
3月にఆ年ୀ৬、現ࡏは֎ֲஂ
ମで交通҆શ教ҭを୲してい
ます。現৬࣌、ਓのため͚ͩ
にすΔ、ͦの「一్」という生き方
にײ動しました。ͦしてࠓ、एい
交通ࢦಋ員と一ॹに、一్にऔり組Έ、ͦのਗ਼々しさをײじています。

学தは、将来に、これͧというເはͳ͘ͳ͔ͥযͬて目的୳しにຉࡏ
し、Δことͳすことશて͕த్ͩͬたΑうにࢥいます。し͔し、
ྲྀれのままにܯとͳりました͕ͦのதでࣗΒし͘、ͦしてࣗવମ
でいΒれΔډ৺のྑさ͕ײじΒれ、この事͕ա͔ڈΒະ来に通じΔ、
ఱੑのಓͩͬたのではとߋࠓͳ͕Βͮؾいた࣍第です。

学生ॾ܅は「ࣗΒし͘生きΔ。Կに੍されΔことͳ͘、ࣗવମ
でいΔこと」をおקめします。ͦのதにこͦ発͕͋ݟります。

ਓのためにすΔこと͕、࣮はࣗのためで͋ͬたとײじΔはͣです。
（ฌݿ県ๅ௩市）

ແɹ
པɹ৳࣏（��ճ）

ࢲ ͕ ೖ 学した昭 和60年 
学生چΩϟンύεにはޱߐ、࣌
ྈ͕͋り、1年はͦこでա͝し
ました。現ࡏでは͝๏です͕、
࣌はྈɾԼ॓に部活動͕ק༠
にͬߦても大ৎでした。ࢲは、
ྈで൸࿐された先ഐ方のԋに
ऒ͔れάϦʔΫラϒにೖ部しました。࣌άϦʔΫラϒは、ඦਓ͕ۙ͘
੶しδϣΠントコンサʔトͳどଞ大学との交ྲྀもඇৗにΜで੨春をࡏ
ᨳՎさせてきました。ಛに、ҹにͬていΔのは大阪大学உ合
এஂとのδϣΠントです。ԋ会はもちろΜです͕、ଧち合わせ͕ฆڄ
して୰ଉすΔࢲに「これこͦδϣΠントをすΔҙຯͳい ʂ͔」と্回生の
方にをֻ͚ていたこと͕れΒれませΜ。͑ߟのҧう者ಉ͕࢜互
いをଚ重しͳ͕Β、ḡり合わせて࡞͘ߦ業を経ݧできたこと͕、ͦ のޙ、
ࣾ会にग़たࡍに大いに役ཱͬたことはݴうまでも͋りませΜ。ࠓはΫラ
ϒも大มͳظ࣌です͕現役生にؐݩすΔ͘、0#会活動にۈしΜでい
ます。 （Ԭࢁ県Ԭࢁ市）

ເرΛ͍ٻΊΔݶりɺਓً͖ଓ͚Δ
Ԭຊɹ༟೭（��ճ）

子供たちの݈શͳ発ҭεϙʔπの、ࡏは現ࢲ
ৼ߁݈、ڵの૿ਐͳどを目的としたฌݿ県のڠ会
で経ཧの事にबいています。

ྩ和3年のՆは、৽ܕコロφΠルεײછの
ӨڹにΑり、εϙʔπΠϕントをؚΉଟ͘のߦ事͕
Ԇظதࢭにͳりました。

εϙʔπはݸਓにとͬて৺のϦϑϨογϡ݈߁ҡ࣋のための活動
で、ͦの先に͋Δ一ྲྀબखの活༂にײ動し、また、経済の活ੑԽࠃ
。いますࢥし発展すΔものͩとݙߩ͘会とのつͳ͕りͳど、෯ࣾࡍ

、もಇきͳ͕Β࿅शをଓ͚ޙめたトラΠΞεロンは、卒業࢝学தにࡏ
ຊબखݖΤΠδάルʔϓੈքબखݖにग़しました。第一ઢを
れい͕ؒ࣌経ちます。

ͦしてࠃ、ࠓຽମҭ大会トラΠΞεロンٕڝのฌݿ県ಜとして、ि
はເをいଓ͚Δएいબखたちとೖを目ࢦし、࠶ͼをྲྀしてい
ます。来年こͦࠃମ͕։࠵されますΑうに。

ՆのԌఱԼでߦわれΔトラΠΞεロン。ॵい͚れどいՆ。
εタʔトのϑΥʔン͕໐ります。಄をر、্͛͘ߴのをとΒ͑Αうʂ

（ฌݿ県ๅ௩市）

ແɹ
ංాɹ （্4�ճ）

昭和58年に大経大を卒業し、ࡢ年、࠾༻された
ಸྑ方๏務局をޙ࠷にఆ年ୀ৬しました。్த、
୯ෝを5年΄ど経ݧしました͕、お͔͛でຊ
ւଆにෝした࣌には、࣋ؾちѱ͘てڕを৮Δこと
͕できͳ͔ͬたのに、ѷの一ׯし͕࡞れΔΑうに
ͳりました。

ఆ年ؒࡍには、ژ方๏務局ژ୮ޙ支局、ಸྑ方๏務局ࡩҪ
支局、ಉ五ᑍ支局を経ݧし、ͦのંには、֤市町ଜにお͚Δ໋を
कΔためのਓݖ༴ؔޢの会ٞにもग़੮させていたͩきました。

いࢥで͋Δともࠔ։業はن年はؐྐྵでも͋り、コロφӔத、৽ࡢ
ました͕、大学を卒業し๏務局にब৬した࣌のࢥい、「将来、ୀ৬ޙに
は࢘๏ॻ࢜を։業しΑう」をれͳ͔ͬたこと、また、ͦれを࣮現すΔ
ためのྗも経ݧもੵΜできたこと͔Β、現ࡏ、ͻͩ࢘๏ॻ࢜事務ॴ
を։業しています。業務としては、相ଓ登هਃ業務をはじめ、ि
に1回ఔの๏務局の相ஊ員、ਓのྸߴ者の年ݟޙਓとして、
ඃݟޙਓΑり生きできΔΑうऔり組Μでいます。

（ಸྑ県生ۨ܊ൗോ町）

大࠶ࡕ会ɺچ༑࠶会
౦ڷɹ （ྑ4�ճ）

昭和55年3月卒業、܀ຊ建
設業（ג）にೖࣾ、42年とͳ
りました。౦ۈژ務͕͘、ਆ
務をআۈɾ大阪のށ と͘合35ܭ
年ؒも౦ژ生活でした。ྩ和3
年4月͔Β大阪ຊࣾۈ務とͳ
り、事ฑ֎にग़Δこともଟ͘、
しࡧ事の合ؒに大阪の֗を୳
ています。ݟΔものฉ͘ものӜౡଠ郎ঢ়ଶで、มわりԟ͘市に目を
Μでいます。し͔し、コロφにΑりੲのتしݟ発࠶の町を࢙ྺ、ுりݟ
Αうͳ֗の活ؾはͳ͘、ҿ৯もုͳΒͣ৯ಓָの大阪をຬ٤すΔことも
ग़来ませΜ。ऐしいݶりです。

ԿもΒͳいでೖͬた建設業քです͕、建֗ͮ͘りのԞਂさと
「ものͮ り͘」のこͩわり͕໘ന͘、୳ٻ৺はਚきΔことͳ͘、৽たͳ
ग़会いでਓ生͕ますますָし͘ͳͬて来ています。

また、چ༑との࠶会も΅ち΅ちとਐめ、ͦれͧれ͕าΜできたਓ生
をฉき、ࣗ とরΒし合わせͳ͕Βͦの࣌をײじೖͬています。ޙࠓ、
ଟ͘のچ༑との࠶会ָ͕しΈです。 （ฌݿ県ਆށ市）

ʑੋ
দҪɹӳ司（4�ճ）

す͙に、ޙは、大経大卒業ࢲ
教৬にबき、2年લにެཱߴ校
をఆ年ୀ৬しました。ͦして、
とࢣߨ࣌校に業Պのྟߴཱࢲ
して࠶ब৬しました。ެཱߴ校
で校をしていた࣌に「ୀ৬し
たΒ、もう一教員としてत業
部活動をしΑう」とͬࢥていたので、ࠓはͦれ͕࣮現でき、とてもう

೩͑、ࠓはߴ校உ子όϨʔ部のࢦಋをしͳ͕Β、（一ࡒ）ౡ県όϨʔ
Ϙʔルڠ会の෭会としてεϙʔπৼڵにݙߩさせていております。

（த町܊ౡ県҆ܳ）

れしいです。し͔し、現ࡏはΔؾは͋Δのです͕、ମྗ͕૾Ҏ্
にམちていΔΑうで、校ࣷの4֊まで登Δとଉ্͕͕Δこと͕͋り、ͦ
の「もうए͘ͳいの͔」とۤসしています。ͦれでもएいߴ校生
先生方とָし͘おしΌりをしてա͝しています。ࠓは教ҭ֤͕ثػ教
室に設ஔされていて、त業でうことを੍ڧされていΔΑうでগし
ͳݟをԣ目でثػすΔ生ెのΑうに教ҭ߅ͬています。まΔでށ
͕Β、ࠇ൘とνϣʔΫとたまにࢴをͬた「Ξφロάत業」にこͩわ
りଓ͚ています。

。ுͬていますؤとして現で「ब৬した৽教員࠶」まさにࠓ、はࢲ
（ฌݿ県༖อ܊ଠ子町）
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たところで（લ校での教ྺはͬ࣋ॳめてθミを、ޙは、ຊ学ணࢲ
30年ۙ͋͘ります͕）、現ࡏのθミ生3回生は1ظ生とͳります。θミ
では、学生さΜたちとできΔݶりٞをすΔؒ࣌をつ り͘、また、৽ฉ
ૅج࿅ͳどもऔりೖれ、学生の܇でཁしઆ໌すΔؒ࣌事ͳどをه
的ͳྗをߴめΔことを目的としています。たͩ、コロφでର໘त業
のසは、どうしてもこれまで੍されていました。ੈのத͕一ࠁもૣ
͘ਖ਼ৗԽされ、学生とのも૿͑、一ਓ一ਓのੑݸをΑ͘り、ま
たͦのੑݸを৳せΔΑうͳとθミ͕ͳΔことをͬئています。

（経営学部教त）

　　初めてのゼミ
ҏ౻　ത೭

2020年は、大学では΄΅શ໘的にΦンラΠンत業を༨ّͳ͘された
1年でした。ͦのΑうͳத、4回生のθミ生は卒業จのࣥචにྭΈ、
また、ब৬活動ͳど、これまでのݟをͳ͔ͳ͔い͔すことのできͳ
いதでのۤ࿑をڧいΒれました͕、2021年3月、ແ事に卒業ࣜをܴ͑
Δこと͕できました。θミの先ഐたちとの交ྲྀのػ会も࣋てͣ、ॎの
つͳ͕り్͕れてしまうऐしさを௧ײした1年でも͋りました。こうし
たঢ়گは、2021年にͳͬてもଓいており、θミもΦンラΠン্でし͔
、にはࡍམちணいた͕گを合わせたことのͳいϝンόʔもいます。ঢ়إ
༷々ͳ໘で活༂しておΒれΔ卒業生のօさΜとも、ؾݩͳসإで࠶
会したいですͶ。 （ਓؒՊ学部教त）

　　コロナ禍のゼミ
ӏࣂ　ಸࢠ

2019年秋にணし、教員としても3年目をܴ͑ま
した。この1年はコロφՒで学生のօさΜと交ྲྀ
すΔػ会はݶఆ的でした͕、त業のײ࣭問では、
ͦれまでࣗでは͑ߟていͳ͔ͬたࢹ͔Βのコϝン
トをいたͩ͘こともଟ͘、ྑいܹもいたͩいていま
す。ର໘त業も࠶։しましたので、このΑうͳ的
ͳ交ྲྀの͕ؒ࣌Αり一࣋てれΑいͳとظして
います。

θミはࠓ年で2年目です。どちΒの学年でもগししい՝をग़して
います͕、օとてもਅにऔり組Μでいて、ͦの࢟をݟΔとࢲもؤு
ろうと͑ࢥてきます。まͩ卒業生をഐग़していませΜ͕、൴Βのब৬活
動では0#ɾ0(のօさまのおྗఴ͑をͥͻおئいいたします。

（経営学部ࢣߨ）

　　澱江くだりは始まったばかり
ӽஐ　װਔ

におա͝しでしょう͔。θミも13年ؾݩθミ卒業生のΈͳさΜࠤؠ
目をܴ͑、ࠓでもؾݩで৺ࠜの༏しいθミ生ୡ͕活༂ɾして͘れ
ています。TEA. TA,としての্Լのつͳ͕りも大にしています。
しました͕、コロφΠルεでࡏのためεϖΠンにڀݚ֎ࡏ年はࡢ
ロοΫμン͕発ྩされ、શ͘֎ग़できͳいঢ়گを経ݧしました。Ϥʔ
ロού͔Βのୀආ༻ࠃؼศには、10໊΄どの者のΈでした。Έͳ
さΜも、々ରԠにわれていΔこととࢥいます。͘れ͙れもମを大
にしてͩ͘さい。またੋඇ、ۙگ現役θミ生のϝοηʔδͳど࿈
བྷいた͚ͩれخし͘ࢥいます。 （情報ࣾ会学部教त）

　　優しいゼミ生
࿕　ࠤؠ

θミでは学生たちにはΫϦΤΠςΟϒ
ͳؒ࣌をա͝してもΒͬています。ࢲの
࣮務Ոとしてのઐは࡞੍ࠂです͕、
教室ではσβΠンߟࢥΞʔトߟࢥにج
ͮいたࣾ会とࣗに役ཱついҙຯでの
ΫϦΤΠςΟϒの࣮ફをڞମݧすΔत業
を࣮ࢪしています。θミ生͔Βは「ΫϦΤ
ΠςΟϒとはԿです ʁ͔」とΑ͘ฉ͔れま
す。「ࣗとਓの࣋ؾちを動͔すを
すΔことͩ。」と͑ます。「じΌ͋、す͝
いΫϦΤΠςΟϒは、す͝いです ʁ͔
ちをす͝い動͔すことです࣋ؾ　 ʁ͔」と
͘͝たまにฉ͔れΔこと͕͋ります。「い、͚ࣗͩにし͔できͳい
ͦ「。のことͩ う͑ます。これは͚ͩࢲにし͔できͳいत業ͩろう
͔。ͦ うࣗに問い͔͚ͳ͕Β教室に͔います。　（ਓؒՊ学部教त）

　　クリエイティブ
Ұ༤　ؒݭ

2021年4月にணしましたϚルνϡέです。コロ
φΠルεのӨڹで春学ظは΄とΜど学生と直会
うこと͕ͳ͔ͬたのです͕、৽しい事ڥにはগし
ͣつ׳れてきました。

秋学ظはॳめてのϚʔέςΟンάとϏδωεӳޠ
にಛԽしたθミを࣮ࢪします。ઐࣝをಘΔこと
͚ͩでͳ͘、ࡍࠃ的に活༂できΔ学生をҭすΔこ
とを目ඪにしています。࣮ 務経ݧέʔε事ྫをհし、さま͟まͳσΟ
εΧογϣンをすΔதで、ΈͳさΜのϚʔέςΟンάࣝࡍࠃコミϡ
χέʔγϣンྗҟจԽཧղྗの্をਤりたいとࢥいます。一も
ૣ͘コロφ͕ऩଋしΈͳさΜに直会͑ΔことをָしΈにしています。
。いますࢥுりたいとؤにऔり組Μでڀݚも教ҭޙࠓ

（経営学部।教त）

　　国際的に活躍できる学生を育成
ϚϧνϡέɾμʔϏου

ຊ学にணし15年目をܴ͑ます͕、ϦʔϚンγϣο
Ϋ、౦ຊ大ࡂͳど֎的Өڹを࣮ײしてきたதで、
、回のコロφΠルεはຊ学をはじめ学生のօさΜࠓ
ͦして͝Ոに࠷も大きͳӨڹを༩͑たとࢥいます。
ର໘त業͔ΒϦϞʔトत業、学のཱೖࢭې、部
活動のࢭٳ、教員とのࢭېݟ、θミ合॓のࢭېͳ
ど্͑͛れ͕ݶࡍͳい΄ど学生生活はै来とશ
͘มわͬてしまいました。ͦのதでҙཉをもͬてษ学にྭΉ学生のօさ
Μの࢟には、ຊ来ٻめΒれΔ学生の͋Δき͕ͦ࢟こに͋り、学Վの
一અ「رは໌Δい　ᜩ͔͚て」にࢥいをدせています。ࠓこͦ大阪
経済大学のఈྗを、શ学を͋͛て発شすき࣌と͑ߟています。ຊ学
にはͦのఈྗ͕͋Δと֬৴しています。 （経営学部教त）

　　希望は明るい
٢　உ

ԕݪθミ卒業生のօ༷、い͔͕おա͝しでしょう
͔。まͣࢲのۙگです͕、2019年4月Αり、ຊ学
の学補 をഈ໋しており、コロφՒの（教務୲）ࠤ
ରԠにѱઓۤಆすΔ々͕ଓいております。

さてૣいもので、ԕݪθミも10ظ生とͳりました。
ର໘と、ࡏ現（もࣸਅのΑうに͚ました。ۤসࢲ）
ΦンラΠンのซ༻でθミを࣮ࢪしています͕、「lθ
ミ生zدれจघのܙ」というθミφʔルのྑさ͕発شされています。
これもͻと͑に、θミ生のօ༷の͝ྗڠとए者ͳΒではのॊೈੑのお
͔͛です。Πϊϕʔγϣンの୲者ͳのに、ϨΠトϚδϣϦςΟͳࢲ
です͕、ޙࠓもθミ生の方々のlֵ৽zを支͑ていきたいとࢥいます。

（経営学部教त）

　　遠原ゼミも 10期生となりました
ԕݪ　ஐจ

ॴとͳΔࣗॿάルʔϓのӡ営にډはࣾ会的ͻきこもり事者͕ࢲ
ؔわͬています。し͔し、ࡢ年コロφՒのӨڹにΑり、ର໘にΑΔ活動
Πϕント͕すてதࢭとͳり、ͻきこもΔ事者͕҆৺して交ྲྀでき
Δ།一の͕ୣわれました。ͦこで、ΦンラΠンにΑΔ活動にりସ͑、
ର໘ΑりΦンラΠンの方͕ଟ͘の方͕ࢀՃしてͩ͘さり、いつもఆ員
Φʔόʔです。学校৬͔Βഉআされډॴをࣦͬたएい੨年たち
͕、生きΔためにͻきこもͬています。ଟ༷ੑとݴいͳ͕Βࠓのࣾ会は、
ધにりれたΒもうऴわりです。Ϩʔル͔Βམしてしまうとࣦ֨で
す。つͮきはஶh ͻきこもͬていてもؾݩに生きΔ （ɦຊମ1700ԁ）
を͝ߴཡͩ͘さい。 （ਓؒՊ学部教त）

　　ひきこもり
∁Ҫ　ҳ࢙

　　江島ゼミ
～軸は変えず日々進化～

ౡ　༝༟ߐ

͝ແࠫଡしております。օ༷おؾݩでしょう ʁ͔　ࢲは、このコロφ
Ւのもと、ର໘त業でͳ͘、΄΅8eCत業͔りです。 学生は、
[oomのΧϝラをͬていますので、ࢲはਅͬ҉ͳ1$ը໘に͔ͬて、
त業をおこͳい、໘നいδϣʔΫをいͬても、学生͔ΒはԿのԠもͳ
いという、ϋʔトをΒれΔΑうͳຖをա͝しております。

8eCत業のお͔͔͛、コロφに͔͔Δことͳ͘、ϫΫνン2回छ
を͚てؾしました。օさΜも、どう͔、コロφにͳΒͳいΑうにྃ
Լさい。コロφՒで事͕ڥ大き͘มԽしたਓもいΔ͔とࢥいます。
ͦのΑうͳときは、うことͳ͘、ࢲに相ஊͩ͘さい。まͬています。

（経済学部।教त）

　　伊藤ゼミOB・OGのみなさま
ҏ౻　大Ұ

相มわΒͣしいθミͬてます。θミ1と学生
学จは卒業。企業ҬとのコラϘはਐԽ（ྫɿ
T)E 4TA: 04A,A৺ڮࡈ/҄ଜ）。Ωラοとޫ
ΔϓロδΣΫトをܧଓ（͋のϋルΧεで࠵事）。৽
ฉऔࡐを͑T7औࡐで学生にεϙοトラΠト。Ճ͑
て、ߐౡθミ17੍ྶݴ、࡞એݴ、ΦンラΠン企業Π
ンタϏϡʔと報ࠂ会ͳど、コロφՒと୰͕͋ؒ࣌͘
れલਐ。 を」「Δ͑ߟపఈして」。ౡθミのϙϦγʔはෆมߐ
ͳ͕してߦ動すΔ」「νʔϜでڠಇすΔ」「ઐੑˍ的ح৺をߴ
めΔ」で一؏。この春、15ظ生ཱ͕ちます。$ome anE visit me
anZtimeʂ （経営学部教त）

ゼ ミ 短 信
先生方͔Βのϝοηʔδ

শܟ）。は2021年にいただいたものですߘݪ※ ・ུॱ ෆಉ）

先、͋Δ大企業の経営トοϓとϝʔルのりऔりのதで、おࣤりを
ड͚ました。「大阪経済大学はた͘さΜ経営者をഐग़しています͕、学
生は༏लです ʁ͔」とฉ͔れ、「ૉ直で大ਓしいです」との͑にରすΔ
おࣤりでした。

「学生͕大ਓしいのは問でしょう。ຊの将来を͑ߟΔと͕͋ؾ
り、ؾݩで、νϟϨンδਫ਼ਆԢͳए者を૿すඞཁ͕͋Δ。」「現ࡏ
のຊ経済のఀײをଧഁすΔには、ʜʜ༏लͳएい経営者にೖれସ
͑て͘ߦඞཁ͕͋Δ͕、࣮ࡍどのΑうにएいਓを教ҭしてΏ͚ྑい
͔しい。これは大学त業での՝の一つでしょう͕」と࣮ͳࢥい͕
。せΒれていますد

この࢈業քࣾ会͔ΒのจにどうԠ͑てい͘の͔、ࡧしଓ͚てい
Δࠒࠓ。 （経営学部教त）

　　大人しい学生
ߚਸ਼　ߴ

ࢠθミɿミχ・プロジΣΫτの༷ߴ

ౡθミの卒業生のօさΜ、おؾݩでしょう͔。ࡢ年にଓき、2021
年も、コロφのӨڹで、大学のٛߨθミ活動はしいঢ়گです。
ౡθミも、౷的にͬߦてきたθミ合॓卒業ཱྀߦͳど͕できておりま
せΜ。θミは、θミのؒ࣌Ҏ֎の活動も大ͳのです͕、೦です。

　　池島ゼミ近況
ౡ　ਅࡦ

し͔し、ͦうした大มͳঢ়گにも、৽しいઓをすΔθミ生たち͕お
ります。ྫ͑、θミでͬてきたことを活͔したいという໊͕άルʔ
ϓとͳり、ۚ༥ɾ経済学शコンςεトで͋Δ「経4T0$,Ϧʔά」に
ઓしました。また、会ܭのؔݧࢼといわれΔ「ެೝ会ݧࢼ࢜ܭ」に
ઓし、現役合֨をしたθミ生もいます。

これ͔Βも、大学࣌にͬたこと͕役にཱͬていΔと͑ݴΔθミ生
をҭてていきたいとࢥいます。またօさΜと会͑ΔをָしΈにしてい
ます。 （経営学部教त）
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2020年4月にຊ学にணしましたਫະ
です。ڝ૪ઓུをઐにڀݚしています。ண
த৺とٛߨでΦンラΠンڹコロφのӨܕ৽、ޙ
ͳり、ର໘ٛߨを΄とΜど࣮ࢪできていͳいた
め、大学のงғؾをഽでײじΒれ͵ままࠓにࢸ
ります。

θミの༰をどうすΔ͔Μでおりました͕、ࠓの2年生͔Βは学生
にى業をさせて事業ӡ営を経ݧしてもΒおうとܭըしています。ࣗࢲ
はى業経͕͋ݧりませΜので、࣮務໘はຊ学0#の։業コンサルタント
の方にサϙʔトしていたͩきͳ͕Βਐめてい͘༧ఆです。学生には、θ
ミでのى業経ݧをྐとして、ࣗࣗの将来をओମ的にσβΠンしてい
͘ྗをにつ͚て΄しいと͑ߟています。 （経営学部ࢣߨ）

ཧ学部学ग़者͕経済学部のθミを୲ʁ　相ແͳでしょう
͕、コンϐϡʔタのϓロάラミンάでりりしています。༰͕࣮श
的Ώ͑学生のࣗॿྗにґଘします。θミのؒ࣌は࣌々ؕᜪにҙす
Δఔで、りのۭきؒ࣌はॾՊ学のૅجࣝのղઆにॆてます。ࡶ
学とऔれͳ͘も͋りませΜ。卒業จというΑり卒業੍͕࡞目ඪです。
。大Βし͔Β͵θミでしょうࢲܥΒ͘จڪ

学年にΑͬてはΫʔσタʔをىこします。ࢲには経済学部θミでもط
にےҧいです͕、൴ΒࣗのબͿςʔϚは「ຽɾঝɾफ教（த౦、࿐、
Ԥ）」「ݹจԽ（த౦）」「ҥ৯ॅのྲྀߦとҙࣝௐࠪ」等とશ͘ԕྀ͕
͋りませΜ。ۤ࿑はいつまでଓ͘のΒ。 （経済学部教त）

コロφのதです͕、օさΜؾݩで͝活༂のことと
ଘじます。കଜθミは、ϑΟʔルυϫʔΫを重ࢹして
Ҭ՝ௐࠪの࣮ࢪਓ々との交ྲྀ͔Β、Ҭ活ੑ
Խについて学ͼをܗしてきました。し͔し、ͳ͔
ͳ͔ݫしいঢ়ଶでࢥうΑうͳ活動͕できͳいࠓࡢで
す。ͦうしたத、θミ生たちはURɾೆւిమとの࿈
ͳどにおいて活༂して͘れています。これݴఏࡦ事業ઁ市のܞ
も0#ɾ0(のօさΜ͕ͬ࡞てこΒれたθミとしてのงғؾにͮ͘جもの
で͋り、こうしたこと͕Ҿき͕ܧれてい͘事はԿΑりخしいです。どう͔、
は2022年秋͔Βࢲ。も的にਓ生をり։いていͬてͩ͘さいޙࠓ
ถཹࠃ学༧ఆですので、ؤுͬてきます	??
 （経済学部教त）

　　学生が起業するゼミへ
ਫ　ະ

　　自助努力
大下　߂ݦ

　　経済学部梅村ゼミの
　　　　　　OB・OGの皆様へ

കଜ　ਔ

2021年4月に経済学部にணしましたߴ࢙ٱで
す。ຊ経済࢙のθミを୲しております。「ຊ」
の「経済」の「ྺ࢙」に΄Μのগしでもؔしていれ
の্࢙ࣾྺ、ςʔϚはͳΜでも0,とすΔことでڀݚ
会現を経済学部での学ͼにϑΟʔυόοΫして͑ߟ
Δଶをにつ͚て΄しい、というࢥいでӡ営して
います。θミ1ظ生͕2年目をܴ͑ました͕、ͦれͧれのςʔϚも、7
にう৯生活のࠃいわΏΔ、ࡦの市Ր࣌ށߐ、ࠃのلੈ
มԽ、࣌ށߐにお͚Δೋ࣍࡞、ઓޙのమಓ՟༌ૹͳど、֤ࣗの
ふれΔςʔϚ͕͔たまりつつ͋ります。来年の卒ఏग़ָ͕͋ੑݸ
しΈです。 （経済学部教त）

　　ゼミ1期生
࢙ٱ　ߴ

2010年にຊ学にணし、は10年͕ա͗ました。θミ生は12ظ生
をܴ͑、૯240໊ܭを͑ました͕、ۙ年औり組Μできた大樟ࡇでの
ٖళ経営を通じた࣮ફ的学ͼで͋Δ「業ମݧ」も、このコロφՒで
ڠ事業ॴとࢱに直໘しています。ͦのΑうͳதで、ۙྡҬのࠔ
ྗして、このΑうͳ事業ॴ͕ߦうのɾൢചについて、ൢ࿏։
企ըఏҊͳどをߦうことを通じて、࣮ફ的に学ͼをਂめΔऔり
組Έ「学Ҭ࿈ܞ」ϓロδΣΫトをܭըதです。ࢱ事業ॴでಇ͘方
の͕いというࣾ会的՝をϏδωεのࣝを༻いてղܾす͘、
現役θミ生たち͕ओମとͳͬてऔり組Μでいます。0#のօさΜもͥͻ
おྗఴ͑ͩ͘さい。ͦして、ときどきは、࿈བྷを。

（情報ࣾ会学部।教त）

　　福学地域連携
ઙా　࢙

ՆٳΈはӍの͕ଟ͘、ྫ年とൺてॵさ͕زましͩͬたΑうにࢥ
います。

͋ΔӍのにふとఉに目をΔと、ϑΣΠΫの「つ͘い」にਫ͕たͬ
りཷまͬていました。とͬさにϝμΧをࣂおうʂ　とࢥいつき、ϖοト
γϣοϓで༶و൲という໊のいϝμΧを5ඖങͬてきました。ӭいで
いΔ༷子を΅ΜりとோめていΔ͚ͩでもָし͘、コロφՒで֎ग़੍͕
じΔことも͋りませΜ。ෆࣗ༝ͳ生ײされていても͋まりεトϨεをݶ
活のதにもいろΜͳָしΈ͕જΜでいΔものです。

θミでもࡢ年、ϏσΦ会ٞの録ըػをٯखにとͬ たө૾コンςンπ
を੍࡞しました。「コロφՒ͔ͩΒできΔ」৽しいද現ख๏です。

（ਓؒՊ学部教त）

　　メダカ
ࢠه　ࢢ

現ࡏコロφՒのݫしいঢ়گに͋ります͕、օ༷、おؾݩです ʁ͔　
2020年は༏लͳ学生さΜ͕ἧいました。大学Ӄ生のถᘯさΜは経
済学ڀݚՊをट੮でमྃされました。また、学生学จにおいては、
学部生のࡔԼٱさΜ、ྛ一ਅさΜ、㟒༏༞さΜɾߴ将تさΜɾ
౦ल一さΜ͕ྗをडされݹ松ଜಞさΜɾ、࡞さΜ͕Ղ࣍Ҫ༙ٶ
ました。（http://www.osaka-ue.ac.jp/keiEaigakkai/thesis/）

θミର߅σΟϕʔト大会合॓も大いにり্͛て͘れました。コロ
φՒҎલはΑ͘ವΈにもߦき、大มָし͔ͬたです。また、օでूまͬ
て、൴Β൴ঁΒのした࢟をݟΒれΔを৺ちにしています。

（経済学部教त）

　　優秀で楽しいゼミ生たち
খ　و೭

卒業生のօさΜ、こΜにちは。経営学部の三ౡです。θミでは、
をड͚て、ཤྺॻ合॓ւ֎学ज़交ྲྀͳどのڹの$07*%-19のӨࠓࡢ
Πϕントをதࢭしています。し͔しͳ͕Β、.icrosoGtࣾのTeamsを༻
いて、8E#্で࠙会等を։࠵しています。

ब৬活動も活発で、ຊ年はؔిྗ、৽ߊ業、4.$、ϨΦン
ࣗ動ػ、ΦΧμΞΠϤン、ϤʔタΠͳどといͬた企業͔Βఆをいて
います。2022年3月に卒業༧ఆのθミ生͕、卒業生のօさΜのΑうに
活༂して͘れΔことをͬئています。

$07*%-19͕ҖをৼΔͬています。卒業生のօさΜにお͔れまし
ては、どうͧࣗ͝Ѫͩ͘さい。 （経営学部教त）

　　現在の活動
ݦౡ　ॏࡾ

大阪経済大学にணして5
年目をܴ͑Δ事とͳりました。
σδタルٕज़もA*%Xͳど、
ணલには͋まりࣖにすΔこ
と͕ͳ͔ͬたݴ༿͕ଟ͘わ
れΔੈのதとมԽ͕͋り、
つत業もͦろͦろ࣋ड͚͕ࢲ
όʔδϣンΞοϓ͕ඞཁ͔ͳ
とײじています。θミの卒業生も60ਓを͑、վめてաڈの卒業ڀݚ
をݟฦしてΈΔとθミ生͕ڵຯをͬ࣋ていΔのมԽをײじΔ事͕ग़
来てָし͘ࢥいます。ۙ࠷の卒業ڀݚではE$、A*、ϓロάラミンά教
ҭؔ࿈͕ଟ͘、5年ؒมわΒͣਓ͕͋ؾΔの͕ϏσΦήʔϜです͕、
༰はεϚϗをͬたήʔϜにҠりมわͬています。0#ɾ0(のօさ
Μもएいਓ͕Կにڵຯをͬ࣋ていΔの͔、学ͼˍ༡ͼに来てͩ͘さい。

（情報ࣾ会学部教त）

　　ゼミ生の卒業研究を振り返って
ถ　խ࢜

のઐྖҬは、εϙʔπサΠΤンεの「コʔνンάɾトϨʔχンά」ࢲ
です。࣬ӡ動をڀݚのରにし、ύϑΥʔϚンεੳコʔνンά
࣮ફをͬߦています。現ࡏ、্ٕڝ部のࢦಋをͬߦており、2021年
には200mでશࠃ大会ೖをՌたすͳど、学生͕લきに部活動にऔ
り組Μで、Ռをग़しつつ͋ります。また、ڀݚの一として、ϓロサο
Χʔબखを大学にটき、ఆظ的にトϨʔχンάࢦಋをͬߦていΔ༰を
ຖ৽ฉにه事としてऔり্͛Βれました。ޙࠓも、大阪経済大学の
ՁをߴめΒれΔΑうͳ活動をしていきたいとࢥいます。0#ɾ0(の
օさまにお͔れましても、Ҿきଓきの͝支援の΄どΑろし͘おئいਃし
্͛ます。 （ਓؒՊ学部ࢣߨ）

　　スポーツサイエンス
َ　༃ଠ

にしていますؾݩ、藤ですߐ ʁ͔　大学もコロφՒに͋り、ΦンラΠ
ンत業も։ߨしています。օさΜ͕学生࣌にա͝した༷子とはগしҧ
う͔もしれませΜ͕現役生たちもとてもΑ͘ؤுͬています。

ࣾ会ਓとしては、まͩまͩएいօさΜ。たͩでさ͑ۤ࿑すΔͩظ࣌
とࢥいます͕コロφՒで͋ͬても、きͬとօͳΒؤுͬてりͬてい
͚Δと৴じています。またམちணいたΒ、ಉ૭会をしましょう。࣍に会
͑ΔのをָしΈにしています。 （ਓؒՊ学部।教त）

　　ゼミ卒業生のみんなへ
װ　౻ߐ

生をແ事にࣾ会にظされた卒業ࣜにおいて、4ߦڍΔ3月19にڈ
ૹりग़すこと͕できました。൴ΒとはϦϨʔϚラιン大会にग़し、Ԭ
、しࢪについて現ௐࠪを࣮「ࡦաૄҬのҬ活ੑԽ」市で࡞県ඒࢁ
ͦのू大として卒業จをॻき্͛ました。൴Β͕いͳ͘ͳͬたΩϟ
ンύεにはྜしさ͕ืります。一方で、先、3ظ生の卒業生͔Β࿈བྷ
͕͋りました。൴は卒業ޙにब৬した企業をୀ৬し、ى業ՈɾࢿՈ
を目ࢦしていて、ࠓは൴と月に1経営学を学Ϳษڧ会を։いていま
す。まさ͔卒業生とこのΑうͳܗでษڧすΔことにͳΔとは૾すΒで
きͳ͔ͬたわ͚です͕、これもまたԿ͔の͝ԑで͋り、この「つͳ͕り」
を大事にしていきたいとࢥいます。 （経済学部।教त）

　　無　題
௩୩　จ

ΈͳさΜの現、ͦれͧれ大มͩとࢥいます。
事をมわͬた、という࿈བྷを͘れた卒業生もいます͕、ときにはଉ

ൈきに大学にきてͩ͘さいͶ。
θミ活動はコロφのӨڹも͋り、この1年大学の֎にでた活動͕でき

ていませΜ。
ͦΜͳͳ͔ࢲは、2021年4月ʙ年ؒ、ۚ大学のҬ学ྨ

でڀݚにઐ೦できΔؒ࣌をいたͩきました。ͦのྲྀれで、来年͔Βϓ
ロνʔϜのҬݙߩ活動のޮՌをଌఆすΔというϓロδΣΫトをはじめ
Δ༧ఆです。

卒業生͕৽卒でεϙʔπに͔͔わΔ事はগͳ͔ͬたです͕、ͥͻ
事でྗをためてεϙʔπのੈքにνϟϨンδすΔʂというਓ͕いのࠓ
たΒ、Ԡ援しますΑ。もちろΜ、ͦうじΌͳ͘てもΈͳさΜの͝活༂を
৺͔ΒԠ援しています。 （ਓؒՊ学部।教त）

　　無　題
ాౡ　ྑً
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৽教員のຊです。ۜで32年ۈ務し、ࠃ
とւ֎の事をͣつ経ݧした2021、ޙ年4月ຊ
学にணしました。θミは、࣮ࡍの経済トϐοΫを
Δ目をཆうものにしたݟに、ຊとੈքの経済をࡐ
いとࢥいます。ಛに、தࠃ経済については、ྫ͑、
ͳど、ϝσΟػةάルʔϓの経営࢈の大खෆ動ۙ࠷
Ξは、ेͳഎܠઆ໌とόランεのとれた͕ߟͳ
いまま、औり্͛Δ͕͋ります。தࠃのࡏ経͕ݧいので、「等
大」のதࠃ経済をཧղできΔ༰にすΔつもりです。また、தࠃ経済
を通じてຊ経済の͋り方も͑ߟてΈたいとࢥいます。िץ౦༸経済
にもఆظ的にதࠃ経済にؔすΔߟをߘしていΔので͝ཡいた͚ͩ
れいです。 （経済学部教त）

　　日本と世界の経済
ຊ　ஐ೭

ᅶθミでは3年࣍に;ineを࡞しൢചをしていΔ。ࡢ年はコロφՒ
のためΠϕントでの൦はஅ೦し、ॻళのҕୗ、ଞ大学（ౡ経済
大学、目ന大学、ଂ大学）のθミとの合ධ会をͬߦた。ࠓ年もࡢ年
にҾきଓきコロφՒのԼに͋Δ͕、teamsͳどのΞϓϦέʔγϣンのお
͔͛で;ineの࡞ࣗମはできͦうͩ。卒θミはྫ年にͳ͘ڀݚςʔ
Ϛ͕ଟ༷ͩ。ର໘त業͕し͔ͬたظ࣌にΦンラΠンでの໘ஊをいつ
もΑり૿したため、卒業ڀݚの方ੑについてΠϝʔδ͕できたの
͔もしれͳい。ςʔϚ͕ଟ༷にͳΔということは、ࣗࢲもଟ༷ͳトϐο
Ϋについてٞできͳ͚れͳΒͳい。ࠓ年もθミ生たち͔Β৽しい
。をた͘さΜもΒͬていΔܹ （ਓؒՊ学部ࢣߨ）

　　オンラインでの面談
ᅶ　ߊ߁

は2012年にຊ学にணしました͔Β、ちょうどࢲ
10年にͳります。ここ年、৽ܕコロφΟルεは
ࣾ会に大きͳӨڹをٴ΅し、大学でもϦϞʔトत業
をऔりೖれ͟Δをಘͳいঢ়͕گଓきました。θミの
発දもϦϞʔトにͳりました。ࢲのઐは的࢈ࡒ
๏で͋り、ಛݖڐɾඪݖɾஶݖ࡞ͳどをத৺にし
ています。

৽ܕコロφΟルε͕大きͳӨڹをٴ΅していΔத、ಉ૭生のօさ
Μのଟ͘はϏδωεࣾ会でͦれͧれਫ਼一ഋ、活動していΔとࢥいます。
৽ܕコロφΟルεのӨڹもӬٱにଓ͘わ͚では͋りませΜ。๛͔ͳະ
来にҙࣝを͚て、͔ͩࠓΒできΔことにऔり組Μで΄しいとࢥいます。

（経営学部教त）

　　知的財産法
ᚸౡ　໌

経済学部Ҭࡦ学Պദݪθミ卒業生のօさΜ、おؾݩです ʁ͔
　৽ܕコロφՒでԿ͔Өڹは͋りませΜでした ʁ͔　৺です。ࢲの΄
うはԿと͔ؾݩにͬてます。2012年͔Βຖ年ଓ͚ていた佂ੴの
εタσΟʔπΞʔはதஅしました͕、θミ生ࣗ、ࣗͳりのϑΟʔル
υをもͬてҬͮ り͘ɾまちͮ り͘ͳどにࢀՃしています。このϋʔυͳ
せにͳΔためのઓͳの͔もしれも、これ͔Β来Δ৽しいੈքでؒ࣌
ませΜ。ྫ͑、ദݪθミでもTeamsをͬたΦンラΠンのθミを活
༻しています。卒業生のΈͳさΜのதで、卒業ޙのࣾ会経ݧについて
θミ生にして͘れΔਓはいませΜ ʁ͔　ΦンラΠンθミでもいいです
Α。大学にもおཱちدりԼさい、࿈བྷͬてます。（経済学部।教त）

　　卒業生のみなさんへ
ദݪ　

ͦ、のઐは教จ学ࢲ して大学にお͚Δຊޠ教ҭです͕、θミ「
ຊจ学をಡΉ」では、zຊޠでॻいて͋Δ࡞ͳΒԿでもߟのର
にすΔzことにしています。ه೦すきθミ1ظ生12໊、2ظ生14໊は、
ͦれͧれອըആ۟、өըͳど、ࢲのྖڀݚҬとは΄とΜど重ͳΒͳい
（ʂ）ڀݚςʔϚをࣗΒબͼました。ςʔϚબ͕ࣗ༝で͋Δ໘、ࣗ
した学म者としてのओମੑ、相互ଚ重の͕࢟ٻめΒれΔͳ͔ͳ͔
さとఈྗ、ͦして学ߴのؾࢤしいθミです͕、ฃಆすΔ学生たちのݫ
ͼにରすΔ࣮さにはތΒしいもの͕͋ります。建学のਫ਼ਆ「ࣗ༝と༥
和」をମ現すΔօとともに、ࢲも生֔一学ెとしてΏた͔ͳؒ࣌をա͝
したいとͬࢥています。 （経営学部ࢣߨ）

　　自由と融和
⁋　থࢠ

経営学部のੴݪ༱തのθミは2018年Αり࢝まりま
した。「σʔタੳ」というߗめのςʔϚを͛ܝてい
Δため͔、ࢀՃして͘Δ学生のօさΜはগਓです。
ཧ的ͳؔ৺のߴい学生もଟいため、ߴසࣜגऔ
ҾσʔタのੳA*ιϑトを༻いたը૾ੳͳどの
ख๏をにண͚Αうとؤுͬています。

コロφՒのΦンラΠンत業では、গਓでݩ々 1$をͬており、
1$のը໘ڞ༗ػのため、ਐめすい໘も͋りました。

来年、ଞ大学ҟ動させていたͩ͘ことにͳりました͕、θミは、
ଓ͚Δ༧ఆです。いؒでした͕、教৬員、学生、大樟会をはじめと
した大阪経済大学のօ༷には大มおੈにͳりました。৺Αりँײਃし
্͛ます。 （経営学部ࢣߨ）

　　ゼミの近況
ੴݪ　༱ത

卒業生のօさΜ、おؾݩです͔。Πンタʔωοトで͋ΒΏΔ情報をಘ
ΒれΔ࣌にͳりました。ࢲは:ouTuCe͔Βۙ年のφΠδΣϦΞの経
済についてりました。φΠδΣϦΞと͑ݴ、༉田、ۚ༥ٗ事
݅、のഊ、ςロでΒれています。͋Δ方の:ouTuCeをݟΔと
φΠδΣϦΞでは༟͕૿͑ており、相ͳ経済を࣮現していま
す。φΠδΣϦΞૅجσʔタʛ֎務ল（moGa.go.jp）　֎務লの)1に
Αれ、φΠδΣϦΞの(%1は2019年で4481ԯυル（45ஹԁ）で
す͔Β్্ࠃではͳ͘தਐࠃです。ਓ͕ޱ2ԯਓです͔Β、一ਓた
り(%1ではまͩまͩです͕。ݪ༉͕͋Δと経済には༗རͩとվめ
てײじました。 （経済学部教त）

　　近況について　
　　　―ナイジェリアの経済成長に驚く

ਅ　ࡔࠇ

生͕卒業し、ͦのഎதをい͔͚て2ظ年1ࡢ
生ʙظ ޡࡨߦࢼுͬています。まͩまͩؤ生͕ظ4
の々です͕、「ถθミͳΒでは」͔ つ「学生࣌
にؤுͬたʂ」と͑ݴΔମ͕ݧできれとࢥい、相
ஊのう͑、3ظ生શ員で౷ݕܭఆ2ڃのऔಘを目ࢦし
てษڧ会をすΔことにͳりました。౷ݕܭఆ2ڃをऔ
ಘできれࣗ৴につͳ͕Δ͚ͩでͳ͘、θミの活動（ࣾ会ௐࠪσʔタの
౷ܭੳ݁ՌをจとしてまとめΔ）の࣭も্し、まさに一ੴೋௗの
औり組Έͩとͬࢥています。まͩ࢝動した͔りでޙࠓどうͳΔ͔はわ
͔りませΜ͕、これ͕ถθミのおՈܳにͳれいいͳとࢥいͳ͕
Β、ָし͘ษڧをしています（θミ生は大ม͔もしれませΜ）。

（情報ࣾ会学部ࢣߨ）

　　苫米地ゼミの新たな取り組み
ถ　ͳͭൕ

ຊ学にணして2年をܴ͑、2021年3月にθミ一ظ生͕卒業しま
した。これまでࢲは৺ཧ৬としてۈ務してきたため、θミӡ営ࣗମ͕ॳ
めての経ݧでした。ಛに1年目はޡࡨߦࢼの࿈ଓでした͕、ͦれでも
学生はओମ的にθミにؔわͬて͘れました。

のઐは、教ҭ現にお͚Δ৺ཧ支援です。θミでは、子どࢲ
も๊͕͑Δ৺ཧɾࣾ会的՝について学ͼ合う͚ͩでͳ͘、合॓த
学生をରに৺ཧ教ҭをߦうͳど、࣮ફ活動もߦいました。コロφՒ
とͳり活動੍͕ݶされてしまいました͕、子ども͚৺ཧ教ҭϙεタʔ
を࡞すΔͳど、Ҿきଓき࣮ફ活動もͬߦています。ޙࠓも、学生にとͬ
てॆ࣮したθミとͳΔΑうऔり組Μでい͚たΒとࢥいます。

（ਓؒՊ学部ࢣߨ）

　　無　題
坪ా　༞ق

2019年4月に情報ࣾ会学部にணしました。ࡢ年͔ΒのコロφՒで
は͋ります͕、θミ生はコʔϓこうと๛町の業者とのҬ࿈ܞ
活動「ΈΜͳのɾཬϓロδΣΫト」にࢀըしͳ͕Β、ιʔγϟルϏδω
εをڀݚしています。

ま͕ܠҬの田Ԃ෩ؒࢁُԬ市とすΔ๛町۠は、தژ
とし࢈400mのਫ田でऩ֭されたถは、大阪ߴています。ඪͬͩ
て年にはചすΔ΄どのਓؾです。し͔しͳ͕Β、͝ଟに࿙れͣ
業者のྸߴԽとܧޙ者ෆにまされていΔのです。

ͦこでϓロδΣΫトは、市ॅຽの業ମݧ事業をӡ営すΔことで、

　　地域連携活動
ຊ　ެฏࢁ

2018年にணしてؒもͳ͘4年にͳります。॥ث（ෆ຺）をઐ
とすΔՊઐҩで、「生活श׳පとӡ動」、「ӡ動ॲ方」、ެೝ৺ཧࢣ
を目ࢦす学生さΜのҩ学ٛߨͳどをͬߦています。ҩ学部にはθミ
͕ͳいためޡࡨߦࢼの࿈ଓでした͕、学生のرすΔڀݚςʔϚをଚ
重しつつ、ر者にはҩྍ業քのब৬をサϙʔトしています。ڀݚ
では学で݂ӷࠪݕを͑ߦΔڥを͑、学ڞಉڀݚඅͳどの支援
をड͚て৺ిܭԻஔͳどのҩྍثػをἧ͑ました。2020年、

　　大経大発の医学研究を
ീඌ　ݑ

2021年の春、ຊ学にෝしてきた͔りのനಪ
लとਃします。θミはࣝとਓ֨をݹܤすΔとして
ています。୲すΔྲྀ通のੈքはۙ年目ま͙͑ߟ
ΔしいσδタルΤコϊミʔのਐ展にΑり、χϡʔϊʔ
Ϛルの࣌に合う৽しい͕ࣝٻめΒれています。
ຊθミでは学生とڞにٞしͳ͕Β、σδタルɾϦς
ΠϦンάにؔすΔ৽ࣝを学Μでいきます。ところ͕、शಘしたࣝと
いうのはଞਓに͑、ײڞをಘ、ਓのためにݙߩすΔことにΑͬて͕
てします。ޙࠓθミ生一ਓ一ਓ͕ࣗで͑ߟ、動的にऔり組Ή
ಡΈ方、㘤き方、ॻき方をにつ͚Δことをظします。ओ役で͋Δ
θミ生͕ੑݸ๛͔にੈքにӋた͘こと͕できΔΑうに、ࢲの࣮務の経
。いますࢥを生͔し、役としてめたいとݧ （経営学部教त）

　　ゼミ所感
ന　ಪल

のར༻をߴめ、๛町ϑΝンを૿しͳ͕Β、Ϗδωεとして
りཱつ組Έをݕ౼しています。 （情報ࣾ会学部教त）

2021年には学生をରとしたڀݚՌをҩ学ܥ学会で発දすΔにࢸり
ました。これ͔Βも大経大発のҩ学ڀݚを発৴していきたいと͑ߟてい
ます。 （ਓؒՊ学部教त）

第1ظの卒業生をૹりग़せたことを大มうれしͬ͘ࢥています。ಉ࣌
に、このؒのコロφՒ͕、θミ活動のΈͳΒͣ、ΈͳさΜの学生生活
に大きͳӨڹを༩͑たことはたし͔で、教員としては৺ۤしい͔りで
す。ଞ大学θミとのσΟϕʔトも、学生͕一ಊに会したのは1回͚ͩで
もう1回はΦンラΠン。σΟϕʔトのԕを݉Ͷたθミཱྀߦも、「શ員
ਓにͳͬた ʂͧ」のҿΈ会も、このߘݪをॻいていΔ࣌ではしͦうで
す。

たͩ、ڥ方๏͕มわͬても、ΈͳさΜの4年ؒの学ͼのՁは
มわりませΜ。どΜͳঢ়گでも、た͘まし͘ਓ生をาΜでい こ͘とをͬئ
ています。མちணいたΒ、Ωϟンύεに༡ͼに来てͩ͘さい。おちし
ています。 （経済学部教त）

　　卒業おめでとう！
ઙ　ܟҰ

卒業生の$͔܅Βे年Ϳりにϝʔル͕来た。ࠓはਆಸ県で業
Պの教員をͬていΔとのこと。൴にΑれ、ਐ࿏ࢦಋのためௐ
をしたࡍに、母校͕ؾにͳり、ϗʔϜϖʔδをݟたΒ、θミ୲教員ͩͬ
た͕ࢲまͩࡏ੶していた͔Β࿈བྷしたということͩͬた。これ͚ͩでे
͋り͕たいのに、൴はさΒにಛචすきײ動を͘れた。ͳΜと൴は、
たΒ（たし͔に৽大阪Ӻۙ͑ݟに大経大͕ࡍল等で৽幹ઢにͬたؼ
で͑ݟΔ）、「一ྱすΔΑうにしていた」というので͋Δ（ʂ）。ࢲもԿも
৽幹ઢ͔Βຊ学をݟたこと͕͋Δ͕、一ྱしたことͳどの一もͳ
い。こういうのを「ࢣを͑Δ」というの͔。ちょͬ とҧう͔。ຊにう
れし͔ͬたです。 （経営学部ɾ教त）

　　師を超える
౻ᖒ　थ
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3年θミではΠンタϏϡʔௐࠪを՝にしていま
す。ࣗߠݾఆײのߴいਓ、将来の໌֬ͳࢤに͚
てษڧしていΔ大学生、ΪϟンϒルにはまͬていΔ
ਓͳど、֤͕ࣗりたいとࢥうਓたち͔Βをௌい
て、ͦれͧれのਓたちのཧղをਂめΔというの͕
目的です。ΠンタϏϡʔௐࠪには、ௌすΔこと、
相खのՁ؍ੈք؍をײڞ的にཧղすΔことͳど、ྟচ৺ཧ学を学
Ϳ者͕につ͚Δ٧͕ૅجまͬています。ͦれにཹまΒͣ、ࣾ会ਓとし
てඞཁͳコミϡχέʔγϣンྗ、ଟ༷ੑཧղの࢟にもつͳ͕ͬてい
ます。ྟচ৺ཧ学のૉཆを生͔し、将来にわたͬて、ਓࣾ会との͔
͔わりを͑ߟଓ͚ΒれΔΑうͳ教ҭをࢥҊすΔ々͕ଓいています。

（ਓؒՊ学部教त）

　　無　題
　߶ਸࡔ

2021年4月にணし、秋学͔ظΒ学生2໊をܴ͑て
「άロʔόルεタσΟʔζ」のθミを։ߨしました。
こͫΜまりとしたθミです͕、じͬ͘ りڀݚࡶஊを
すΔにはྑいڥです。΄͔には、「ԤถจԽ」
ӳޠͳどを教͑ています。

ੈք的ͳࢹで事をߦ、͑ߟ動できΔ市ຽ͕૿
͑て΄しいというئいをもͬています。ணલは、ถࠃؖࠃをڌと
してྺڀݚ࢙をͬߦたり、ถࠃの大学で教͑たりしてきました。ͦれΒ
のࠃの大学教ҭは、学生の൷的ྗߟࢥをし͔ͬり͑Δことで市ຽ
ࣾ会にݙߩしΑうとすΔものでした。ඍྗͳ͕Βこの経ݧを活͔し、

　　ゼミの船出
দࡔ　༟ߊ

ຊ学でߦ๏、ݑ๏を୲して
おりますౡとਃします。

をしڀݚ๏のࠃ֎は、ふͩΜࢲ
ています。ڀݚには、ࠃ֎のࢿ
ྉをूめΔඞཁ͕͋ります͕、ࠓ
は、ਵとศརで、ࠃにͳい
で͋ͬても、ͦのଟ͘ݙগͳจك
はΠンタʔωοトでिؒのうち
にखにೖれΔこと͕できます。一ੲલは、わ͟わ͟現でௐୡしてい
たとฉきます͔Β、大มܙまれた࣌ͳのͩとࢥいます。

ところ͕、こうศརにͳΔと、ࢀরできΔจݙというの͕΄とΜどແ
にわたΔことにͳります。ڀݚにݶΒͣ、現は情報ߑਫの࣌ͩ
ͳどといわれます͕、情報をภりͳ͘औࣺબしたり、ࣝにՃした
りすΔためのज़͕重ཁで͋Δと、月ฒΈです͕ࢥう࣍第です。

（経営学部ࢣߨ）

　　無　題
ౡ　࠸

৽ܕコロφΠルεײછのӨڹをड͚、ΦンラΠンत業͕ஶしい
εϐʔυでීٴしていΔ。ͦれにΑͬて大学のत業ࣜܗのଟ༷Խ͕ਐ
ΜでいΔ。ΦンラΠンत業のಋೖにΑͬて通学ؒ࣌を学शに༗ޮ活༻
͕できΔͳどのϝϦοト͕͋Δ͕、ର໘でコミϡχέʔγϣンをऔΔػ
会͕ݮり、ݽಠײをײじͳ͕Βա͝した学生もいΔ。「त業」、「θミ」、

「部活」これまでたりલの大学生活͕೦ͳ͕Β現࣮的にし͘ͳͬて
きた。

ٻのଟ༷ੑ͕さΒにࣜܗΟζコロφの生活͕ଓ͘த、教ҭ、ޙࠓ
めΒれΔ。ΦンラΠンのศརさを活༻しͳ͕Β、経大の「つͳ͕Δྗ」
を発شし、ਓ々を݁ͼ͚ていΔ「」としてのΩϟンύε͕活ؾをऔり
すことをͬفていΔ。 （経済学部教त）

　　ウィズコロナ
ᮠ
ㆆ㇓
ཱ
㇊ㆤ

ϲ月લ、θミ卒業生のஉੑ͔Βస৬の相ஊをड͚た。学校の先生
にͳりたいという。ͦこでࢲはૣに「L*NE」をར༻して、1ਓは౦ژ
のத学校、もう1ਓはฌݿ県でখ学校の先生をしていΔ先ഐθミ卒業生
に࿈བྷをऔͬてਓをհした。学年ॅډのれた卒業生たちも
いま4N4でհできΔ。

ಉ૭会ͳどਓとの͕ܨりは「ࣾ会ؔࢿຊ」とݴわれ、生きΔための
大事ͳྐで͋Δ。ి子ϝσΟΞはͦのための重ཁͳπʔルとͳΔ。

ຊ学はۃͳೖࢼࡦのせいも͋り、ඦप年をܴ͑Δࠒに方のಉ
૭会支部は࣍々とӡ営ࠔとͳΔ。ࣗຫ͕できΔ͕ͳ͘ͳΔ。ࢦ
をᄏ͑てফ໓をつΑり、एいಉ૭生を݁ͼ͚Δ࡞業をす͙։࢝で
きͳいͩろう͔。 （ਓؒՊ学部教त）

　　社会関係資本
　ୡ

ຊࣾ会の、ͦしてάロʔόルࣾ会の՝にՌにき合うθミ生をૹ
りग़したいです。 （情報ࣾ会学部ࢣߨ）

隠居もできない日々
　　จ໌　ాࢁ

ୀ৬してૣ6年にͳりました͕、Ӆډもできͣ、࠺の事をख
い、ຖ12ؒ࣌࿑ಇで、コロφϫΫνンछの事務࡞業にわれ
ています。͔ͳりա࿑ؾຯです͕、ϓロάラϜを࡞り、ύιコンを
ෆฏをݴわͳい࣮ݎͳॿखとして活༻しています。

ͦΜͳதでも、ேをめ͙Δਓݖ問にも͔͔わりଓ͚、10
月14にはேɾۚਖ਼Ըをඃࠂとして、౦ژࡋ大๏ఊで
のྗでこ࢜ޢ಄ห͕։͔れΔところまで、ଟの༏लͳหޱ
͗つ͚Δこと͕できました。

ۙ年のੈքの動きでಛにࢥ͘ڧうことは、ॾࠃのࢦಋ者のஅ
にはޡりもଟ͘、ࠞཚ൵ܶを生Έग़しͳ͕ΒਐΉということです。
一ਓ一ਓのஅྗ͕大ですͶ。

他山の石
౻ຊ　पҰ　　

খ生、ઓલظ大阪での֎ࠃਓ教ࢣにΑΔޠ学教ҭにؔ৺͕͋り、
ͦののࢿྉௐࠪのおり、֘教ࢣのͻとり、άϨンɾ̬ɾγϣ
にग़会いました。͋Δެཱਤॻؗで、൴のஶ࡞の一つh ৽֎郎ʱ
をϝϞࢴにهして、「このຊをௐたいのです͕」と員にਘͶまし
た。すΔと、「h ৽͕い郎 をɦおௐです͔」というݴ༿͕。と、す
͔さͣ、ྡ੮の員͕খで、「ͦれ、h ৽うい郎ʱͬてಡΉはͣ
ͩΑ」と。この合の「֎」は「Ի」ಡΈで「Π」とಡΈます。
ຊޠとしてのࣈには、さΒに「Ի」、「ޖԻ」、「फԻ」ͳどのಡ
Έ͕͋Δことを、࣌、খ生はりませΜでした。খ生、このંの
ことをもͬて、一つの「ଞࢁのੴ」としています。

コロナ禍での巣ごもり読書
Ӝ　ӳจ　　

৽しいh ϑランΫϑルト൛　ऍきトʔϚεɾϚン大શूʱશ
ߏΒ͔ه、ΤοηΠ、ॻ؆、࡞தで͋Δ。จ学ߦץ͕ר38
されていΔ。શ38רといͬても、ॻ؆とר18ܭهをআ͘と、จ
学࡞ྨは1רにつき、ͦ れと΄΅ಉじްさのऍຊ͕ηοトにͳͬ
ていΔので、࣮࣭40ɹ 18́ 。といͬた΄う͕ਖ਼͔֬もしれͳいר58
現ࡏ、จ学࡞部は΄΅݁。͋とはॱ࣍、ΤοηΠ、ॻ؆、
ੈ͕هにग़Δ༧ఆで͋Δ。

ʰϑΝεトΡεത࢜ のɦ࡞רはްさ5ηンν。ऍרのްさ
は6ηンν。合11ܭηンν。શ58ͦרろうとॻՍを一つ૿さͳ
͚れͳΒͳい͔もしれͳい。

経済的ෛ୲というΈは͋Δ͕、શ͕݁רちԕしい。

安岡正篤のこと
　　อా　ٱ

先͘ͳͬた༑のԞさΜ͔Β൴のѪଂॻの一部をいまし
た。ͦのதに҆Ԭਖ਼ಞのຊ͕͋り、Կؾͳ͘खにऔͬてಡΈました。
҆Ԭは͔つて、われわれ͕ए͔ͬたࠒは、ࣗຽౘのதીࠜ૯ཧͳ
ど͕ਸഈして、ӈཌྷのۄというଘࡏで、ͦΜͳਓのຊͳどखも
৮れͳ͔ͬたのです。ところ͕ಡΜでΈてڻきました。҆Ԭは७ਮ
ͳཅ໌学者で、ࠓݹ౦のݡのॻをこと͝と͘、ϚルΫε
もڀݚし、ࢥफ教をӽして、ਓؒのとはԿ͔を͑ߟまし
た。൴͕ඇৗに͘ߴධՁしていΔのは、ນのຽठ者ࢁ田方୩
です。ͦして҆Ԭ͕ࣗຽౘのਓ々をࢦಋしていたのではͳ͘、ࣤり
つ͚ていたのです。現ࡏの局をݟたΒ、҆ԬはౖܹすΔにҧい
͋りませΜ。

退職後の活動
　　ࢠࢬࡾ　Ҫࡩ

ఆ年ୀ৬7ޙ年͕ա͗、FaceCookで卒業生の活༂をΔの͕
ԿΑりのָしΈです。ਓؒՊ学部第1ظ生ࢀՃ者ଟのॳ回ϝΩγ
コޠ学ݚमཱྀߦのࣸਅ͕Լهです。٢田和ོࢯは卒業ޙもྗを
ଓ͚、企業ۈ務ɾཱࠃ大学Ӄを経て֎務লݧࢼに合֨しࠃຊ
大ؗにۈ務த。

員としڀݚηンタʔ٬員ڀݚ大学ラςンΞϝϦΧޠࠃ֎ژはࢲ
てதถのྺ࢙ຽ学ௐࠪをܧଓし、໌ੴॻళ͔Βຊ学経済学部卒
のதݪಞࢯ࢙とڞฤஶh ϗンδϡラεをΔための60ষ （ɦ2014
年）、ࡩҪ୯ฤஶh άΞςϚラをΔための67ষ （ɦ2018年）では
٢田ࢯと୩来ເࢯ（ਓؒՊ学ڀݚՊमྃ）͕ ࣥචࢀՃでした。

শܟ）。は2021年にいただいたものですߘݪ※ ・ུॱ ෆಉ）

お世話になった先生からの
お元気なお便り

時間が貴重に！
Ҵ場　ٱل༤　　

ྫྷ。にͳりましたࡀ年（2021年）8月ຬ80ࠓ
うこݴ͘ͳいと͕ؒ࣌された、ͳ事࣮はݫ
とです。この事࣮͕࣮ײできΔ͚ͩに、͕ؒ࣌
これまでҎ্にو重に͑ࢥます。

ॻきたい࡞のςʔϚ͕5Ҋ͋り、ͦれͧれ
ෲҊも͋ります。いͣれも10ສࣈをӽ͑Δ
ฤにͳりͦうです。し͔し、Ճのऔ͕ࡐඞཁ
です。ͦれに、ԿΑりも発දのを୳さͳ͚れͳりませΜ。Ռ
たして࣮現できΔΒŋŋŋŋŋŋ。

2005年に࠺とΤσΟンόラでա͝したサόςΟΧルの々͕ջ
͔し͘ࢥいग़されます。͋のࠒは、ۓுの࿈ଓでした͕、ຖ͕
ָし͔ͬた。もう一、ΤσΟンόラを๚Ͷたいのです͕、ࣗ৴は
͋りませΜ。શては、࠺とࢲの݈߁しͩいです。
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/),ʮՖ೩Ώʯにग़ԋのୡさΜ

ࣸਅఏࣜגʹڙ会ࣾΣザーϚοプ

1995年1月17日、未曾有の阪神淡路大震災が発生、
神戸市内は甚大な被害を受け、とりわけ新長田地域は壊
滅的な被害を被り、焦土と化しました。13日後に商店街
関係者と地域住民合同で、仮設住宅の建設計画を市に
打診、29日後に震災復興まちづくり協議会を結成。134
日後には入居が開始。全国初の2階建て仮設住宅122
戸が完成、市に移譲しました。144日後の6月10日には
仮設店舗の復興元気村「パラール」をオープン。ダイエー
を含め100店舗が入店、1999年11月までの5年間営業
しました。
震災直後から迅速に対応出来たのも震災以前からまち

づくり計画を推進し、復興はその延長線上であったとのこ
とです。地域商業活性化と地域振興を模索する中で、もっ
とインパクトのある拠点づくりが必要であると感じ、新長田
界隈で青春時代を過ごし、「魔法使いサリー」「伊賀の影
丸」「三国志」など数多くの著書がある漫画界の巨匠横山
光輝氏の代表作「鉄人28号」のモニュメント建設を計画し
ました。2006年に発起人会発足、事務局設置、モニュ
メント建設募金を開始、翌年9月、NPO法人が認証を
受け、2009年10月竣工を迎えることになりました。総工

実家は父が設備業を営んでおり、家業を手伝っている

息子には大学卒業後は企業に就職して経験を積み、将来

は家業を継いでほしいとの願いを抱いていたのではないで

しょうか。ところが達氏は幼い頃から憧れていた俳優を目

指して学業に励んでいました。

同級生の多くが大阪府南部の地元大学へ進学する中、

達氏は環境の変化を求めて、あえて北部にある大学を志

望し、本学に入学しました。高校時代に励んでいた剣道は、

自宅と大学の距離が遠く、地元のだんじり祭りの準備が忙

しく続けることができませんでした。授業では、最近話題

になっている「ジェンダー論」（社会的な性差）に興味を持

ち、ゼミでは瀬岡吉彦教授に可愛がってもらい、教授との

飲み会は楽しい思い出になっているそうです。「車の免許

を取得してからはドライブにはまり、日本各地を走り回りま

した。3回生の時、先輩の勧めもあり、一人でカリフォル
ニアのバークレーの程近くまで自分探しの旅に出掛けまし

た。」英語は話せなかったものの、この旅が将来視野を広

げていく転機になったといいます。「就活は俳優に踏み出

す貴重な体験になると捉えて、何十社も受けました。医薬

品などの製造販売を行う大手企業から内定をいただき心

が揺らぎましたが、やはり俳優の道を選びました。

俳優への第一歩は、

就活で7次面接まで行
き合格していた大手芸

能事務所でした。この

会社には正社員ではなく

タレントとして所属しまし

た。その後すぐに上京し

たものの、仕事は少なく、

長い下積み生活が続き

ました。この頃が現実を

費1億3500万円、全長15.3m、体重50トン、最大級
のモニュメントの完成です。
「人が集い、交流する、賑わいあるまち」を基本方針に
鉄人28号は2016年に塗り替え工事を終え、個性的な集
客施設として地域に親しまれ、2028年には鉄人のある公
園に神戸・西市民病院の移転も予定されております。なお、
モニュメントの完成に至るまでには資金調達はじめ県や市
との交渉等、人・物・金に関わるさまざまな難題を乗り越え
ていきました。
事業を推進する上で必要な「人と人との関わりの大切

さ」そして「物事の本質を見抜く力を持て」と教わったのは
大学時代であります。ゼミ教授で商業学の有名な竹林祐
吉先生を恩師として慕い、卒業後亡くなるまで教えを受け
ましたが、今の自分があるのは先生のお陰であると熱く語っ
ておられます。
大学時代から音楽や茶道にも精進し、当時出会った恩
師と言える存在の方は今もご健在です。大学の4年間は
考え方のベースを身につけるとともに、「自分の師匠を見
つける」クラブやスポーツであれば、「良き先輩を見つけ
る」絶好の場所であると、また、「積極的に同窓会に参加
して新たな出会いや発見をするのも良いでしょう」とアドバ
イスいただきました。
今はコロナ禍で行事が自粛され、自宅にいる時間が多く

なっていますが、自身のモットーは行動力で、動き回れなく
なったら終わりと、これからも鉄人とともに力を合わせて前
に進んでいきたいと意気込みを見せておられました。

（聞き手＝広報部・天野康弘、田島裕司）

知った一番苦しい時代でしたが、将来の糧になりました。

それでも俳優になるべく、日々鍛錬に努め、乗馬、流鏑

馬等多岐にわたって習得していき、2010年には合格率約
5%と難関の『気象予報士』にも3～4年を要して、遂に
合格しました。その後、防災士の資格も取得しました。

この頃からテレビ、ラジオ等の仕事が決まり、気象予報

士と俳優の仕事で何とか生計を立てられるようになってきま

した。NHKでは朝ドラ『カーネーション』に出演、初めて、
出演者紹介で『達淳一』と名前が出た時の感動は、今でも

忘れることはできません。『平清盛』で念願の大河ドラマの

出演を果たし、以降『軍師官兵衛』『花燃ゆ』と出演しまし

た。2021年の朝ドラ『おかえりモネ』には久原大志役
（『ニュースナイトJ』のキャスター）で出演しました。NHK
は再放送も多く、世界各地に放送されるので感謝していま

す。今は天気予報コーナーに出演しながら、ドラマや映画

のオーディションを受けたり、と俳優の道も歩んでいます。

座右の銘は今は亡き野村克也監督の語録『勝ちに不思

議な勝ちあり、負けに不思議な負けなし』です。負けるとき

は必ず負ける原因があったということです。

学生の皆さんには少しでも興味があること、好きなこと

には全力でチャレンジしてほしい。『諦めなければ、失敗は

ない』『自分の最大の味方は自分自身』と信じて頑張ってほ

しい。これからも俳優、気象予報士にとらわれず新しいジャ

ンルをどんどん開拓していきたいと思います。また、機会

があれば、母校で講演会を是非開催したい」と思いを募ら

せておられました。 （聞き手＝広報部・天野康弘）

Θ͕ொΛੑ׆ԽさͤΔ
మਓϓϩδΣΫτ

大ՏυϥϚग़ԋ、֨߹࢜༧ใؾ
ઓ·ͩ ·ͩ ଓ͘

大樟会神戸支部長

正
ま さ お か

岡 健
け ん じ

二 氏（36回）

気象予報士、俳優

達
だ て

淳
じゅんいち

一 氏（71 回）

ུྺ 1947年ਆށ市長ా区ੜまΕ。1971年ຊ学ܦӦ学෦ଔ業ޙ、
の࣮Ոの༗ݶ会ࣾϚルϤωに入ࣾ。1980 年代より事業のΒ
Ҭৼڵฒͼにళ֗活ੑԽにऔりΈ、まͪͮくりԻָΛ௨͡た
๛͔なࣾ会ͮくりにਚྗする。ࡏݱ、༗ݶ会ࣾϚルϤωઐ務、ࣜג
会ࣾਆށな͕た TM0 औక、長ా区活ੑԽڀݚ会会長、長ా区
จԽ۞ָ෦事務局長、΄たるՐコϯαーτڠ会代表なͲ。/10 ๏
ਓ ,0#E మਓ 130+E$T લཧ事長。

ུྺ 1982 年、大阪؛ా市ੜまΕ。大阪ཱઘߴ等学ߍ
ଔ業。2005 年、ຊ学ࡁܦ学෦ଔ業。ͦのޙ、ആ༏Λ͠ࢦ上京、
ΞΫγϣϯ・ࡴਞΛ学ͼ、ऀと͠ て大ՏυラϚ等のग़ԋΛՌたす。
2010 年、ؾ༧ใ֨ࢿ࢜औಘ。ࡏݱ ELE7E3 ͓よͼΣザーϚο
プにॴଐ。ആ༏、M$、Ϩϙーλー、ؾ༧ใ࢜と͠ て活༂中。
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大ࢁण（ࠨ）ٱ、ఱ߂߁

大経大を見つけてくれたのは父でした。私は小さい頃からコン
ピュータ少年で、父から情報社会学部が新設される本学の事を知り、
受験しました。阪神ファンだった私にとって、大阪は憧れの地でもあ
りました。大学ではギターを始め、軽音楽部とアメリカ民謡サークル
に所属し、練習を積んで初めてライブハウスで演奏した時の事は良
い思い出になっています。授業では情報処理を、樋口克治ゼミでは
証券銀行論を学び、充実した大学生活を送れました。
就活では親の勧めで長崎銀行を受験、内定を取りました。地元に

帰って欲しかった母には悪かったのですが、その内定は辞退し、IT
企業のシー・エス・イーに入社し、配属先の東京へと行きました。そ
して2年の経験を積んで、フリーランスのシステムエンジニアとして
独立起業。20代の終わりには、ITベンチャー企業の創業期にパート
ナーとして参加し、上場までの過程を経験することができました。そ
して2004年、データベースインフラ基盤の専門的技術提供を行うベ
ンチュリーコンサルティング株式会社（現）を設立し、代表取締役に就
任しました。
それとほぼ同時期、虜になっていたワインのことで、葡萄栽培やワ
イン生産に関する活動に携わっていきました。ワインとの出会いは社
会人1年生の時、勝沼町（山梨県甲州市）に観光に行くようになってか
らです。葡萄農園で今まで見たことのない粒の大きな葡萄に感激しま
した。それから毎年足を運ぶうち、勝沼に数十軒あるワイナリー巡り
や試飲が楽しみになりました。そんなある日、勝沼町営のレストラン
で、新種ワインのお披露目会があり、ひとりのソムリエと出会いました。
その彼は、フランスに視察に行った折、「自国ワインの品種や葡萄の
種類」を尋ねられて答えられなかったことを恥ずかしく思い、帰国し
て勝沼を訪ね、日本のワイナリーの現状を学びました。そして現地の
葡萄農家と組んで、日本料理に合うワイン作りをと考えて「百農民」ワ
インを創業し、そこへ私もボランティアとして賛同していったのです。

2008年にはこのワインが日本ワインコンクールに入賞するなどし、
さらに良質なワインづくりに取り組みました。葡萄は徹底した収穫量

制限をして凝縮させ、勝沼
では初のノンボルドー栽培
（低農薬）を行うなど、安全
で質の高い葡萄造りにこだ
わってきました。さらにワイ
ンの風味を大切にするため、

日新信用金庫は兵庫県内の明石信用金庫、神港信用金庫、三
木信用金庫の3つの信用金庫が合併し、誕生した信用金庫で、
明石、神戸、三木地区を中心に36店舗があり、地元に役立つ信
用金庫として長年地域とともに歩み続け、2021年2月で創業
100周年を迎えた。「日新」とは、中国の古書『大学』の一節に由来
し、その一部「日々に新たに」ということから「常に新たな気持ちで
人に接し、ことに対処するように心がける。そのため、日々自分
なりに新しい一歩を踏み出す努力をする」という意味が込められ
ている。その日新信用金庫の理事長に就任されたのが山本良一さ
んである。
山本理事長は神戸市内の中学、高校を卒業後、大学は自宅か

ら身近に通える大学として、大阪経済大学を志望した。大学のゼ
ミでは、海外取引や貿易の仕組み、外為法などについて学んだ。
ゼミの教授である香川尚道先生は、日本銀行出身の方であり、講
義では金融業務にまつわる話もしばしばあり、そこから金融機関
に興味を持ち、就職先として金融機関を志望するきっかけとなっ
た。生まれ育った神戸に愛着があったことから、全国規模で仕事
をするメガバンクではなく、地域社会に密着し、地元に貢献でき
る地方銀行や信用金庫の採用試験を受け、日新信用金庫に入庫
した。
山本理事長の日新信用金庫との出会いは、中学生の頃に遡る。
中学校時代、卓球部に所属していたが、通っていた中学校の近隣
に日新信用金庫の新しい支店が開設された。当時は多くの企業が、
土曜日の午前中は営業していた時代であった。土曜日の午後にな
ると、仕事を終えた支店に勤める信金職員が、中学校の部活動
の練習に参加し、熱心に指導をしてくれた。子ども心に「かっこ
いいな」と憧れを抱いたのを覚えている。その時の職員の姿が脳
裏に焼き付き、就職先を選ぶ時のイメージに繋がった。日新信用
金庫とはこの時から縁があったと振り返っておられた。

山本理事長のモットーは「感謝」と「謙
虚さ」であるという。「人に会ったら挨拶
をする」「ゴミが落ちていたら拾う」など
の当たり前のことを当たり前にできるこ
とが人として大切である。最近は、自
分中心に考える人が多くなって、この
「感謝」と「謙虚さ」が薄れているように

ワイン瓶詰時のフィルタリング（ろ過）を行わない事や、火入れ（低温
殺菌）をしない手法でボトリングし、しっかりとしたボディのあるワイ
ンの状態を保って熟成させています。その結果、白ワインながら10
年以上長期の保管も可能となり、2006年に出荷したワインも、未だ
に美味しく味わうことが出来ております。
ワインは甲州種を使った白ワインのみで、13アールという限られた
敷地で生産するため、出荷量は年産わずか500本に限定されますが、
もしワインに興味のある方は、どうぞホームページからご連絡頂けま
すと幸いです。
さて私の座右の銘は「是々非々」というものです。「必要であればや

りましょう。必要でなければやめましょう」ということです。社員を採
用する側に立って、もし今の学生さんにアドバイスする事があるとす
れば、それはいくら勉強が得意で勉学に長けていたとしても、人と人
とのコミュニケーションでよい関係性を作れる能力が無ければ、その
魅力は半減してしまうという事です。サークルやクラブなどの集団に
属して大学生活を送ることで、その中でのコミュケーションを通じ、
自分の身をどう置いていくかを学習していけるのだと思います。最近
は個人主義的な考え方も台頭してきていますが、一人で為し得る成
果には限界があります。「組織人としての能力を身に着ける」という考
え方が、将来チャンスを掴む上で、とても有効だと言えます。
当社は社員40名、平均年齢31歳と若い会社です。私の世代では
若いうちにガツガツ働く人が多かったのですが、昨今は少数派となっ
ていると感じます。今の若い方は、個々人の価値感や目指すゴールも
多様化しています。私も同様に、いわゆるダイバーシティについて認
めていかなければ、一緒にやっていけない時代であり、その為、人事
評価制度も大きく見直しを行いました。
母校の皆さんには、いつか「百農民」ワインのお披露目を願いつつ、
新卒者採用では、東京でIT関連のお仕事をやりたいという在学生が
いらっしゃれば、積極的にお迎えをさせて頂きたい、とのエールを送っ
て頂きました。

（聞き手＝事務局次長・大山寿久、広報部・天野康弘）

感じる。近年、デジタル化が進んでいるが、生きていくうえで、
人と人との交わりは必要不可欠なことで避けては通れないことで
ある。相手を認め、素直に話を聞く。そして教えてくれたことに
感謝し「ありがとう」と言える職員を育てていきたいと意気込みを
話していただいた。
日新信用金庫と本学とのつながりは深く、現在、本学出身の金
庫職員が25名在籍し、毎年2～ 3名の学生が入庫しているとの
ことである。山本理事長も一緒に入庫した本学の同期生がおり、
今でも仲が良く、お互いに切磋琢磨し、頑張っているとのことで
ある。
山本理事長は入庫当初から理事長を目指していたわけでないと

いう。人と人との出会いに恵まれたり、運命的なこともあったが、
とにかく与えられた仕事を一生懸命やれば、評価は自ずとついて
くる。信用金庫の業務で言えば、お客さまが困っているときは親
身になって話を聞き、一緒になって解決策を探すことで信頼関係
が構築されていく。ひとつひとつの仕事を精一杯努力し、積み重
ねた結果が今に至っているという。
大学で様々な知識を身に着けてそれを生かすことも大事である

が、何より失敗を恐れず一歩前に踏み出す行動力が、将来、社
会に出ると必ず役に立つので、何事にも恐れずチャレンジして下
さいと学生の皆さんにエールを送ってくださった。
今後の抱負をお伺いしたところ、理事長の任期はまだまだある

ものの、理事長職は長期にわたって留まる役職ではないと意外な
答えが返ってきた。自分自身、自己啓発に努め、教養を深めると
ともに、信用金庫の発展と部下の育成に尽力したい。理事長を任
せられる後継者がいれば、スムーズにバトンタッチしたいとのこ
とであった。山本理事長の「謙虚さ」が滲み出たお答えであった。
金融業界は低金利や新型コロナウイルスの影響で厳しい環境

が続き、小規模店舗を統廃合する動きなどが目立つ中、山本理
事長は「店舗はお客さまとの接点であり、店を閉めずに渉外担当
を増やしたい」とあくまで前向きに捉えておられた。

（聞き手＝広報部・天野康弘）

͕ͩ͜ΘΔࣾۀا5*
ͷʮඦۃڀ
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ຽʯϫΠϯ
͔ߍΒ日৽৴༻ۚݿ

ͭͳ Γ͕ଓ͘
ベンチュリーコンサルティング株式会社代表取締役
株式会社百農民代表取締役

衛
え と う

藤 重
し げ ひ で

豪 氏（61 回）

日新信用金庫　理事長

山
や ま も と

本 良
りょういち

一 氏（52 回）

ུྺ 1971 年、長࡚ݝᨠૣ市ੜまΕ。ཱݝྕߴ等学ߍଔ業。
1994 年、ຊ学ใࣾ会学෦ଔ業。1995 年、ࣜג会ࣾγー・Τε・
Πー入ࣾ。2004 年、ݱ・ϕϯνϡϦーコϯαルςΟϯά ࣜג会ࣾ
Λ設ཱ、代表औక就。2016 年、ϫΠϯੜ࢈のࣜג会ࣾඦ
ຽΛ設ཱ。

ུྺ 1962 年、ਆށ市ฌݿ区ੜまΕ。ਆߕށߴ等学ߍଔ業。
1986 年、ຊ学ࡁܦ学෦ଔ業。新৴༻ۚݿ入2014、ݿ 年、ৗ
務ཧ事、2017 年、ઐ務ཧ事、2019 年、ཧ事長就。झຯはゴ
ルフとಡॻ。



（順不同）

ズームアップ
経大人
スペシャル

4140

ʮなΜ΅のもΜ Ό͡いʯ
ग़、ອը・Ԟాཽྛ・࡞ݪ

（िץϠϯάジϟϯプ૿ץ・ອ٢、ूӳ
ࣾ、1995 年）

ʮあのもӍ͕߱っていたʯ
ը・ؔͻでた͔࡞、ग़ྛ・࡞ݪ

（िץϠϯάϚΨジϯ૿ץμογϡ、講
ஊࣾ、1994 年）

クリエイティブな職業で活躍されている卒業生にお会い
すると、なぜか多彩な人生経験をつまれた方が多いようで
す。
「卒業時、大学の紹介で病院に勤めましたが短期間で
退職し『鉄鋼新聞』、『月刊タイガース』、『トラック日本新
聞』で記者を経験した後、88年にフリーのライターとして
独立しました。独立後は経験を生かして、MR（医薬情
報担当者）の求人雑誌や会社案内、学校案内等を中心に
編集の仕事をしていました。当時の卒業生の方は、私が
作った就職関係の冊子を利用されていたと思います。92
年に偶然地下鉄の網棚に捨ててあった『ビジネスジャンプ』
というマンガ雑誌を手に取りましたら『青年漫画原作大賞』
が発表されていて、知人が2位の準入賞に選ばれていま
した。以前から、小池一夫先生の書かれた文章を読んで
マンガ原作に興味があり、次の年に応募しました」。小池
先生が審査員長を務めておられたこのコンテストで、なん
と一位の「入賞作品」に選ばれたそうです。
「『なんぼのもんじゃい』という野球を題材にした作品で、

『月刊タイガース』での経験が役立ちました。ところが、
この原作は95年まで作品化されませんでした。94年に、
今度は近鉄の網棚で講談社の『ヤンマガダッシュ』という
雑誌を拾いました。この中のマンガ原作募集の記事を見
て応募し、採用されました。『あの日も雨が降っていた』と
いう作品で、この年にマンガ化されました。ですから本当

本年3月長野日本無線株式会社の代表取締役社長に就
任された窪田昌治氏を、長野市の本社に訪ねました。開
口一番「実は、2年前に因幡電気産業の社長になられた喜
多肇一君とは中学時代からの知り合いで同じ高校の卓球
部なんです」と話されたので驚いてしまいました。お二人と
も川西市のご出身で、別々の中学で卓球部のエースだった
そうです。「市の大会では、いつも団体戦の決勝で戦って
いました。2つの中学のほとんどの部員が同じ高校に進学
したため、県大会で上位に入賞する強豪校になりました」。
卒業後は相談したわけではないのに、なぜか同じ大経大

に入学されたそうです。すぐに、二人で本学の卓球部を見
学されたそうですが「同期の兵庫県チャンピオンがすでに練
習していて、大学のレベルの高さに驚いてしまい入部はし
ませんでした」。大学時代、卓球には出身高校の指導者と
して関わられました。
在学中は、学部は別でしたがアルバイトも喜多氏と一緒

で電器店でエアコンを売っておられたそうです。授業では
「児童心理学」が一番面白く、児童教育に興味を持たれま
した。「児童向け図書の出版社への就職も考えましたが、
ご縁があって日本無線に就職しました」。「日本無線の執行
役員だった9年前に社長に呼ばれ『長野に行ってくれるか』
と言われたので長野に出張だと思いましたら、長野日本無
線への取締役としての就任でした」。日本無線は戦時中長
野に疎開されていて、戦後東京に戻られる時に長野工場
が独立して長野日本無線になったそうです。「喜多君が社
長に就任した時に仲間でお祝いをしました。卒業以来久し
ぶりの再会でしたが、今では仕事上でも大切なパートナー
として協力体制にあります。トップ同士が既に信頼関係を
築いているため商談がスムーズに進められ、ありがたいで
す」。ここでも「つながる力。」の素晴らしさを実感しました。
「私は運良くここまで来たので、澱江の記事にはふさわし
くないと思います」と何度もおっしゃいましたが、お話しいた

だいたエピソードの中
に「運」ではない理由
を見つけました。「入
社して3、4年目に、

のデビューは講談社です」。そのことを知らない集英社か
ら、95年に「ホットゾーン」の原作者として連載でデビュー
されました。「新人の連載デビューは珍しいので集英社も
かなり力が入っていました。今でも集英社は私のデビュー
作は『ホットゾーン』だと思われています」。
「2000年に集英社から連絡があり『小池先生が大阪芸
大の教授に就任されるので、聴講取材をしてほしい』と依
頼されました。『小池一夫のキャラクター原論』として2年
間連載されました」。

2004年に大阪芸大に「キャラクター造形学科」が新設
され小池先生が学科長に就任されることになったそうです。
「林、お前も手伝えとの命が下り講師になりました。その
後先生が退任されたあとに准教授になりました。現在は短
期大学部で教えています」。
大学時代の思い出をお聞きすると「ゼミの井上清先生は
大変厳しい方で、卒論は原稿用紙147枚の大作になりま
した。後年、小説を書き出すまでは私の最長作は卒論で
した。この時の経験が物書きの原点だと思います」と言い
切られました。
在学生には「何かひとつ、成し遂げたと思える経験をし

て下さい。それが皆さんの将来に必ず役立ちます」とのア
ドバイスをいただきました。
先生には一つの夢があるそうです。「私がこの学校で育

てたクリエーターたちを、経済面でサポートする人材を大
経大で育てていただきたいのです」。今では、マンガ原作
だけでなく、アニメやゲームのキャラクターなどに関わる多
彩な人材を育てておられるそうです。本学で学び、大阪
芸大で教える先生だからこそ発することができる言葉だと
思います。

（聞き手＝広報部部長・田中伸治）

事業部長から『○○について調べてくれるか』と言われまし
た。次の会議、普通の流れの中で『窪田君は○○につい
てどう思いますか』と質問されました。調べていたことを承
知で質問して下さったので、当然答えられました。そんなこ
とが何度もありました」。「私が主任になった時の部長は、
他の部署からの問合わせに『そのことなら窪田に聞け』と私
に振ってくださいました。本来は部長案件なので高度な内
容が多く、よく勉強した思い出があります。結果として、周
りからの信頼を得られました。2人の上司からは、人の育
て方を学びました」。「私が課長の時、大切なお客様との
アポを失念してしまい、担当の方からの電話で思い出しま
した。その日は先方の部長さんを訪問予定でしたが大幅に
遅刻して到着しました。すると、本来何社かの集団面談だっ
たのを、懇意にしていただいていたその担当の方が一社づ
つの面談に変更して下さっていて助かりました。私は良い
上司と良いお客様に恵まれました」。窪田さんは営業の仕
事をするうえで、常に相手の方を好きになることを心掛け
ておられたそうです。「私が好きにならなければ、相手も私
を好きになってくれません」。また、営業の基本とされてい
ることも教えてくださいました。「部下には会社の損得の前
に、正しいか正しくないかで判断しなさい。その判断で失
敗しても許される、と伝えています」。
最後に、在学生へのアドバイスをお願いしました。「社

会に出て一番に気づくのは『時間は有限である』ということ
です。学生時代には『無限に近い時間』があります。必ず
時間をかけてしかできないことに挑戦して下さい。きっと将
来の宝物になります」。

（聞き手＝広報部部長・田中伸治）

ʮϚϯΨΩϟϥΫλʔ ！ͩʯ
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ʮઓͱมֵʯΛۀا෩ͱ͠ 、
༩͢ΔدにݱଓՄͳࣾ会ͷ࣮࣋

大阪芸術大学短期大学部デザイン美術学科 准教授

林
はやし

日
ひ で お

出夫 氏（49回）

長野日本無線株式会社
代表取締役社長

窪
く ぼ た

田 昌
し ょ う じ

治 氏（48 回）

ུྺ 1959 年、大阪ੜまΕ。大阪ཱ౻Ҫߴࣉ等学ߍଔ業。
1983 年、ຊ学ܦӦ学෦ଔ業。ࡏ学中はҪ上ਗ਼θミॴଐ。࡞ݪは
ଞにʮあΕϒϯʯなͲଟ。ʮ࣮ݧਓܗμミー・ΦεΧーʯ	 খ
Ұ࡞ 
 なͲのϊϕラΠζຊもଟ。ۙ࠷はา川༑لのペϯωー
ムでʮϚϯΨでಡΈղくΧーωΪー話͠ํ入ʯなͲの٭ຊもख͕
͚て͓ΒΕます。

ུྺ 1959 年、ฌݝݿੜまΕ。ฌཱݝݿ川ߴ等学ߍଔ業。
1982 年、ຊ学ࡁܦ学෦ଔ業。ಉ年、ຊແ線ࣜג会ࣾ入ࣾ。
2009 年、ࣥߦһ。2013 年、長ຊແ線ࣜג会ࣾऔక。
2014 年、औకৗ務ࣥߦһ。2016 年、औకઐ務ࣥߦһ。
2021 年 3 ݄、長ຊແ線ࣜג会ࣾ代表औకࣾ長、ຊແ線
ຊۚࢿ会ࣾはࣜגһΛ݉務。長ຊແ線ߦ会ࣾৗ務ࣥࣜג 36
ԯ 4958 ສԁ、ച上ߴ 328 ԯԁ 	 ࿈݁ 
、ै 業һ 1668 ໊ 	 ࿈݁ 
。

※Ҽ഼電ت（ג）ػଟഹҰࣾ長は、ఽ55ߐ߸でհ͠ています。大樟会ホームページ・ఽߐ
όοΫナϯόーΛͥͻごཡください。
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本日は大樟会・石橋副会長（前福井支部長）、福井支部・

中嶋事務局長、広報部・田中の3名でプロ野球BCリーグ

「福井ワイルドラプターズ」所属のピッチャー﨑山颯人さん

を訪ねました。

「私のプロフィールには大阪府出身とありますが、実際

には父の転勤で鹿児島、宮崎、茨城、東京と引っ越し、

大阪府吹田市には小2から住み出しました」。

野球との出会いは小4のソフトボール部から始まったそ

うです。吹田第五中学校では軟式野球部に、桜宮高校で

は硬式野球部に所属されました。「1年生の野球部員は

60名もおり、私はBチーム、Cチームでのプレーでした」。

なんと彼は中学からずっと内野手で、サード中心だったそ

うです。「高2の時に監督が『右のオーバースローばかりな

ので変わったピッチャーが欲しい』と言われるのを聞いて、

自分の判断でアンダースローのピッチャーに変わりまし

た」。すると、浮き上がる球の威力で、高3の春にはエー

スに抜擢され、夏の大会では大阪府ベスト4まで勝ち進ま

れたそうです。

「最高の終わり方をしたので、推薦の話が来るかなと思っ

ていましたが、どこからもありませんでした。そこで、野球

は諦めて自転車でも通える大経大に進み、教員免許を取

得して先生になろうと決心しました」。ところが、本学準硬

式野球部に所属されている1年先輩から「準硬式のテスト

があるので受けてみたら」との連絡があったそうです。そ

の結果、見事に合格されAO入試で入学されました。「グ

ラウンドは他のクラブとの共用なので、週に2～3回2時

間半の練習でした。また、監督の指導は部員の自主性を

重んじるやり方でした。短時間に集中しての自由な雰囲気

の練習は私に合っていて、野球への情熱を取り戻しました」。

勉強にあてる時間も十分あったので、中高の保健体育

教員免許を取得されました。卒業時には就職はまったく考

えず、今のチームのトライアウトを受けられたそうです。選

手として合格してから、同じリーグの「栃木ゴールデンブ

レーブス」に入団された硬式野球部の内林瑞貴さんと合同

で練習されていたそうです。「今でも連絡を取り合ってい

る」とのことです。入団後の5月23日に初先発されました

が、試合途中で肩を故障されてしまいました。しかし、8
月16日の復帰第一戦で先発初勝利をあげられました。

インタビュ一前に準硬式野球部の中野弘之監督にお話

をお聞きしました。「怪我の連絡には大変心配しましたが、

見事復帰してくれてホッとしています。復帰戦でリリーフで

はなく先発だったので、福沢監督が﨑山に期待してくださっ

ていると思い感謝しています」。「目指すはNPBリーグの

チームへの入団です」と力強く宣言されました。

（聞き手＝大樟会副会長・石橋隆夫、

福井支部事務局長・中嶋閎一、

広報部部長・田中伸治）

४ࣜߗٿ෦ͰٿͷΛऔΓ͠ 、
ϓϩٿͷੈքӋͨ͘

福井ワイルドラプターズ・投手

﨑
さ き や ま

山 颯
は や と

人 氏（87回）

ུྺ 1998 年ੜまΕ。大阪ग़。ߍߴٶࡩग़。2021 年、
ຊ学ਓؒՊ学෦ଔ業。プロٿ#$ϦーάʮҪϫΠルυラプλーζʯ
ॴଐ、ϙジγϣϯはख。

※ 2021 年 8 ݄のऔޙࡐ、㟒ࢁさΜは、ؔಠཱϦーά・ࡖγϡラΠΫεにҠ੶さΕま
͠た。活༂の場ΛؔにҠ͠、大阪、ฌݿ、Վࢁでࢼ合͕ߦΘΕますので、օさ
ΜのԠ援Λ͓ئいいた͠ます。

自分が野球を始めたのは、高校野球で甲子園出場経験
のある父から3才ぐらいの時にやわらかいボールとグロー
ブを買ってもらったのがきっかけでした。小学2年から少年
野球チームに入り、その後クラブチームにも入り、滋賀県
の強豪校である近江高校に進学しました。高校では100
人を超える大所帯で上下関係も厳しく、結果を残さないと
レギュラーになれない環境でしたが、幸いにも1年生の夏
からベンチに入らせてもらいました。2年生の夏にケガもあ
り思うような野球が出来なくなり悔しい思いをしましたが、
3年生からまたレギュラーになり甲子園という大舞台で投げ
る事が出来たのが財産です。高校時代を振り返って、「もっ
とできた！」「もっとやりたかった！」という想いが今でもありま
す。
大阪経済大学に入学したのは、大学から話をもらった時

は、かってリーグ戦でベストナインを2回獲得している自分
の父も大経大硬式野球部出身で「父と同じ大学でプレーす
ることにプレッシャーがかかるのではないか」と思いました
が、元プロ野球選手の監督のもとで野球をしたいと思い決
断しました。大学4年間はケガとの闘いでした。1回生の
ときは交通事故、3回生の時は、肘の故障がありましたが
同学年のプレーを見たとき、また、高校の同級生のチーム
メイトがプロの世界で頑張っている姿を見て「自分ももっと
頑張らなあかん！」という強い思いで猛練習に励みました。

2回生からリーグ戦で先発に使ってもらえるようになり、故
障明けの4回生の最終キャンプで仲間から励ましてもらい、
またリーグ戦で活躍することが出来ました。大学4年間は
山本監督から熱心な指導を受け本当に感謝しています。
卒業後については、クラブチーム・実業団入りも検討し

たが、「もっと、うまくなりたい！」と独立リーグでの修行を
選択しました。4回生の秋、栃木ゴールデンブレーブス
の入団テストで自分をアピール出来たので、契約すること
が出来ました。このチームを選んだのは、栃木ゴールデ
ンブレーブスは独立リーグの中でもレベルが高く、自分が
成長できる一番の環境だと思ったからです。チームには元
NPB出身選手が何人もいて、その方達のプレーを見てい
るだけでも勉強になります。独立リーグでの試合の他にも
NPBの二軍とも試合があるので、試合では精一杯頑張り、
アピールしてプロ野球のスカウトの目にとまりドラフトで指名
されることが、今まで応援してくれている家族や、試合で
いつも本当に熱心に応援してくれている栃木の人達にも恩
返しすることになり、「目標」であり「夢」です。
在学生の皆さんに伝えたいことは、まず自分の「目標」と

「夢」を持ち続けてほしい。
その「夢」に向かって、努力することが大切だと思います。

「目標」や「夢」は決して簡単には掴むことは出来ないけれ
ども、日々努力することが自分自身の成長にも繋がると思
います。
あきらめたら、前には進まない。自分もあきらめそうに

なった時が何度もありましたが、あきらめずに進めたことで
今の自分があるから。

（聞き手＝広報部・田島裕司）

ເΛい͔͚ͯ
/1#入ΓΛ͠ࢦ 、࿉ͷ日ʑ

栃木ゴールデンブレーブス・投手

内
うちばやし

林 瑞
み ず き

貴 氏（87回）

ུྺ 1998 年 4 ݄ 5 ࣎լݝੜまΕ。ۙߍߴߐଔ業。ຊ学ਓؒ
Պ学෦ଔ業。2013 年、中学࣌代、ϦτルγχΞ　શࠃબൈ
大会ϕετٿ 8。2014 年、ߍߴ 1 年、શߍߴࠃٿબखݖ大会 3
ճઓ。2015 年、ߍߴ 2 年、બൈߍߴٿ大会 2 ճઓ。2016 年、
ߍߴ 3 年、શߍߴࠃٿબखݖ大会 1 ճઓ。ࡏݱ、ಢゴールσ
ϯϒϨーϒεॴଐ・ख。
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わらび餅とカステラでわらかす（笑かす）
大阪らしさと上品な味わいで笑顔にさせる手土産です

ǑƠم
大阪住吉 黒胡麻くず餅

「名誉総裁賞」受賞

2013年・広島
全国菓子大博覧会

みどり製菓株式会社 HP「みどり製菓」で検索
大阪市東住吉区東田辺3-2-2 ℡06-6691-6186 代表取締役 翠 紀雄(49回) 専務取締役 翠 大輔(78回)

HP「みどり製菓」で検索

出張、帰省の手土産に‼

わらび餅カステラ わらかす（笑かす）

空港、駅、土産店にて販売中

イベント等特注承ります み
6691 6186

タカショーグループ19社（国内6社・海外13社）

やすらぎのある空間づくり

https://takasho.co.jp

現在、東京都港区の外資商社で、グループ複数社の
経理を担当。また経済的弱者の自立をサポートするNPO
法人を、このほど立ち上げました。
最初の就職先は、旧財閥系企業の資産管理を行う不
動産会社。11年間、経理業務に従事し「お金持ちの思考・
行動パターン」を学びました。勤務しながら宅地建物取引
士をはじめとした国家資格を取得し、空き時間にはアルバ
イトも。体調を崩し「お金も大事だけど、健康はもっと大事」
だと気づきました。
これを転機に、自分が動かなくても稼げるシステムを作
ればいい、と投資不動産を購入。また働く女性支援のた
め、時短・健康・国産野菜にこだわった「とかす・まぜる・か
ける」だけで、パスタやスープなどの料理ができ上がる調
味料（ソース）を開発し、国際的な品質認定機関「モンドセ
レクション」の銀賞を受賞。表彰式で訪れたポルトガルで、
現地の人とのコミュニケーションに自身の拙さを感じたこと
で、興味を世界へと広げます。語学を学ぶためにフィリピ
ンに留学し、ここでも投資不動産を購入しました。
一方、営業経験を積もうと、大阪の不動産ベンチャーに
転職します。経理と対極にある営業部署の風土にとまどい、
当初は泣きながら帰る毎日……。ですが2週間で投資用
不動産の契約が取れ、営業能力を開花させます。入社3

カ月後に東京支店の
立ち上げメンバーに
任命され、順調に売
上を伸ばしました。
その後、結婚退職

し、個人事業主として営業を請負い、ラグビーW杯2019
のボランティアに参加するほか、多摩市生涯学習策定推進
委員も経験。そしてコロナ禍の直前、現在の仕事に従事。
経理部署で国内外を相手に勝負するため、MBA（経
営学修士号）を取得すべく、大学院に入学。コロナ禍のも
と、起業家ゼミの実践活動として、オンラインイベントを開
催します。アートプロデューサーの秋元雄史氏（東京藝術
大学名誉教授）に直接交渉し、クラウドファンディングで参
加者を募集、対話やアート制作を行う「321プロジェクト」
と題したイベントを実施しました。参加者は「後払体感価
格」として、自分の感じた価値を後払いする仕組みです。
この方法で、児童福祉施設の子どもたちにヘリコプター周
遊体験もプレゼントしました。
こうした活動の延長として、NPO法人「321プロジェク

ト」を設立。経済的弱者の再生サポートサービスである「リ
セットハウス」を運営する計画です。「やり直したい人に、
そのチカラを育んでもらうのが目的です。自身と同じ境遇
である母子家庭の親子に、もっとお金の勉強をしてほしい」
とのこと。
最後に、在学生へのメッセージをいただきました。「学
生時代は、多くのことに挑戦してください。クラブやサー
クルで人間関係を学ぶのもいいし、就職活動に向けて自
分と他の学生を差別化する手段を考えてみるのも大切で
す。私は日商簿記1級を猛ダッシュで取得し、就活の武
器にしました。先日、大樟会の東京支部総会に参加しまし
た。そこには大勢の素敵な先輩との出会いがありました。
ぜひ、皆さんも卒業後は大樟会の活動に参加してほしい
ですね」。 （聞き手＝広報部副部長・西村幸雄）

経ཧ、Ӧۀ、ࢿ͜ ͳ͢Φʔϧϥϯμʔ
ಈͷҰาΛ౿Έग़͢׆10/͛ܝΛࢤ

外資系総合商社・経理チーム所属
NPO法人「321プロジェクト」代表

岡
お か む ら

村 志
し ほ

穂 氏（72回）

ུྺ 京都市ग़。2006 年、ຊ学ܦӦ学෦ଔ業。ಉ年、ฮෆ
動࢈会ࣾに就職͠、ܦཧΛ୲。෭業と͠ て、ݸਓで開ൃ͠たௐຯྉ

（ιーε）͕ 2015 年度ϞϯυセϨΫγϣϯۜにًく。2017 年、
ϕϯνϟーෆ動࢈会ࣾにస職、Ӧ業Λ୲。2020 年、֎ܥࢿ૯合
ࣾ入ࣾ、ܦཧ෦ॺۈ務のΒ໊ݹՊ大学大学Ӄで学Ϳ。
2021 年、東京ज़大学・秋ݩ༤໊࢙༪ڭतΛটい͠ωοτΠϕ
ϯτʮ321 プロジΣΫτʯΛ開2022。࠵ 年 1 ݄、/10 ๏ਓʮ321
プロジΣΫτʯ設ཱ。
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卒業生࠲ஊ会˔ਓؒՊֶ部・ઌ生Λғんで

҆৺Ͱ Δ͖ڥ、ಌΕͷ大阪Ͱ
��������৺ཧ学Λ学ͼਓੜにً Λ͖͚ͭΔ！

方͝ग़ࠃおӽしのօさΜは、ɾதࠓ　　会࢘
の卒業生の方々です。Ҏલにൺ、方ग़
の卒業生はݮগに͋りますͶ。

ンプファイヤーに参加したり……。その後も友人と
旅行やイベントに出かけ、毎日アクティブに過ごす
ようになりました。大阪は他人との距離が近く、知
らないおばさんから「アメちゃん」をもらったことが
あり、TVのギャグでなく本当にあるんだと驚きまし
た（笑）。

大༄ 　まずは幅広く学び、その中
から専門分野を絞りたいと
思っていたので、大経大の
人間科学部を選びました。
実際、いろいろ学べて、同
級生の就職先も多方面にわ

たっています。また、志望大学を選ぶときに、大学
のロゴやキャラクターが明るいピンク色で、女性の
自分にとって「かわいい」と感じたことも大きいで
すね。福井県で育ち、大阪は憧れの場所だったの
ですが、最初はホームシックで泣いてばかり。その
うち、同郷の鈴木さんが友人になってくれて、吹奏
楽部に誘われ、自分の居場所ができました。ゼミ
が始まり、アルバイトも始め、1日 24時間では足
りない生活に。

　　　明るくてワクワクする大学がいいよね。人間科学
部は楽しい授業が多かったでしょう。

ླ　　私も福井育ちで、一人暮らしをしてみたかったの
と、母親が以前、大阪に住んでいたこと、幅広く
学べることから志望しました。歴史学入門といった
「入門」の授業を多く選択でき、視野を広げること
ができたと思っています。専攻分野は心理学です
が、あまり自分に向いていないことが徐々に分かっ
てきました。ゼミの鵜飼先生に相談すると「無理に
臨床心理士を目指す必要はない」と親身になって
助言してくださいました。「グリム童話」に関する
卒論を褒めていただいた思い出もあります。

Ṥޱ 　地元の鳥取には大学が少
なく、大阪には祖母が暮らし
ていて安心だったこと、マン
モス大学でなくアットホーム
な印象だったことから選択し
ました。城先生のゼミでは、

スマホアプリの企画案を作成したのが印象に残って
います。ゼミのみんなで食事や飲み会に行くなど、
大学ならではの生活を味わうことができました。歴

　　　電子メディアが普及する現
在、地方出身の若い卒業生
がネットワークを築くことはこ
れからの大経大の成長にとて
も重要だと考えます。

会　　ຊは、ͦのき͔͚ͬに࢘
ͳりますͶ。ͦれではօさΜ、母校にೖ学した
いग़についておฉ͔せ͘ࢥ学தのࡏとػ動ࢤ
ͩさい。

ڮ∁ 　人間科学部の心理学系の
学びに興味を覚えたことが志
望の理由で、大阪は親類が
いて島根県の家族や私も安
心だったこともあります。高
校時代、あまりクラスになじ

めなかったのですが、大経大に入って新入生キャン
プに参加し一気に友達が増えました。寒いなか、
知らない学生同士がテントに宿泊して話したり、キャ

史あるサークル「アメリカ民謡研究会」に所属し、
軽音楽を楽しんだのもよい思い出ですね。

大༄　　城先生のゼミでは、食事会やカラオケによく行き
ましたよね。卒業時には、ゼミのメンバーから城先
生に、ワイングラスとバスローブをプレゼントし、石
原裕次郎風の写真も撮りました（笑）。

ئ学生のϝοηʔδをおࡏ事とのおࡏ会　　現࢘
いします。

今は地元・島根にもどり、法律税務事務所で総　　ڮ∁
務事務を担当しています。自治体の外部監査を手
伝うなど、一般的な総務では携わることのない業
務も経験しました。プライベートでは市民なら誰で
も参加できる「市民演劇」に出演。大経大で得
た積極性やフットワークの軽さが今に生きています。
学生時代は興味あることにどんどんチャレンジすれ
ば、新しい道が見えたり、のちの活動に役に立った
りすると思いますよ。

大༄　　大学 3年のとき、学内の公務員試験対策講座
を受講し、おかげで自治体に採用されました。大
学時代は、時間的に自由がきくので、何か目標を
立てて、悔いなく過ごしてください。

ླ 　私は独学で簿記・色彩検
定・秘書検定の資格を取得
し、それを生かして経理事務
の仕事に就きました。同じ学
部の同級生と結婚し、産休
をはさんで、現在は人事部

署へ異動しています。
Ṥޱ　　私は卒業後、オフィス家具メーカーに就職し、

現在、営業職です。大経大で社交性を培ったおか
げでチャレンジできました。母校の先輩も勤務され
ていて、親近感を持って接してくださっています。
在学生の皆さんは、時間を有効活用し、充実した
学生生活を送ってください。

　　　皆さんが地元や大阪で、それぞれによい人生を
歩んでくれていてとても嬉しいです。

会　　͋り͕とう͟͝いました。大経࢘
大での学生生活͕、օさΜのਓ
生にྑいӨڹをもΒたしたことを
います。大樟会の活動ࢥし͘خ
にもͥͻ͝ࢀՃͩ͘さい。

方ग़のਓؒՊ学部ɾঁ ੑ卒業生͕、大経
大のັྗとೖ学したཧ༝をͬޠて͘れました。

（2021年10݄23औࡐ）

高
たかはし

橋 七
な な こ

子 氏（73回）　法律税務事務所勤務

大
おおやなぎ

柳 友
ゆ き

紀 氏（79回）　自治体勤務

鈴
す ず き

木（旧姓・平
ひらいずみ

泉）栞
しおり

 氏（79回）　建設関連企業勤務

樋
ひ ぐ ち

口 明
あ き ほ

穂 氏（84回）　オフィス家具メーカー勤務

大阪経済大学・人間科学部 城
じょう

達
た つ や

也 教授

司会＝大樟会・広報部部長　田中　伸治（45回）

（以下、敬称略）



4948

卒業生の活躍ページ 澱江バックナンバー

在学生 支援＆活躍 学歌・逍遥歌
ઘʔᗌǉȇഎǩǨȉ
ઘȐȤɟȸȤ

大樟会ホームページへアクセス
◀QRコードを読み取ってアクセス
https://www.osaka-ue-denko.com/

WEBサイトリニューアル
2021 年 7月

���� ࠚ � ǩٺ౼̏Ǭ :(% ɏɭȭǊϘɟɀɚɭȗɠ᭨

ȮɓɐǥȀᘧǽȂǗǍƩǕǂȨɨȻɨȹȀሴƬب᭨

എǩǨȉȨɨȻɨȹǭǧȊǥǗǉᮄǚǰȶȜȸȤǍǞǓǂƪ

ǼǝƩȀǡǦᘧǽǝǂǦǋǭ 025( ɑȴɨȐৗǗǦែӗǬᗫˍ

ǼǥʔᗌǗȉǑǦǊǥǋǼǗƪ

生ǬȤɞɋȂȱɔק

ǥǬ൭ᜩɏɭȭȂƩ

ȨɢȿჍǥᏤǕǾ生

ǶǬઘǨǧȐሓ˰

ɬឝ្ȐॿǉǕǂ˸ǋǥǕǿȉȆǄǩǨȈǼǕǝ

อഠǬɅȸȤȿɨɅɭǊ :(% ǥᘧǿȉȆǄǩǨȈǼǕǝұ生ǬૐǬ൭ᜩǊ :(% ǥȀᗃȇȊȉȆǄǩǨȈǼǕǝ

「大樟会」で検索

オススメ！見どころ紹介

！ ！

！ ！

LINE＠友だち登録募集中LINE＠友だち登録募集中
◀ᮖᮗȨɭȾᘧǽӢȈƩǼǝǭٺ౼̏

　ɐɭɕɏɭȭǉȇᢉǥǋǼǗ

ǥᣙΕǓȊȉ̏౼ٺ

șɎɨȽȂ生ǶǬ

ઘǬǈၥȇǙǊ

মφǩݾǋǼǗ

最新情報配信
ઘቍ̏Ǭ

ǈၥȇǙǥǗ

ઘșɎɨȽ

ǼȈǼǗڵ

ページの見方・使い方

新着ＮＥＷＳ
ȠȻȩɟɭǒǦǩ၀ǬǈၥȇǙǊ
ᕦႯǓȊǼǗƪ
ઘǉȇǬǈၥȇǙȀେकاǭ
ǑǑǥȶȜȸȤǥǋǼǗ

卒業生の活躍
อഠǥȀ໗ǓȊǝ
ұ生ǬșɨȴɈɚɭ

支部・各種部会・OB会のお知らせ

ᗲᄳࡿаǬϵံǨǧƩᚰᠴǨ

ᚽૂȐਵСƪ

ϵံȐȤɟȸȤǗȉǦ৯ٺ

ǕǤᗃȉǑǦǊǥǋǼǗƪ

写真投稿 OKUSU AWARD
ᎉ॒ǬϵံƩǧǕǧǕשࡿǂСǬϵံƩǒ࣐
ǒࢻѽǍǞǓǂ

澱江バックナンバー

大経大と大樟会の
歴史

学歌・逍遥歌
ॿǉǕǂɬឝ្Ǌ
ែӗǦ༴קǬǦϟǩ᭨

ǈժǂӿȍǙȂ̟٭ାྃᘰǭǑǟȇ

住所変更申請・お問い合わせ

ઘǩǈၥȇǙ
ɏɭȭǊǀȈǼǗ

在学生への支援
在学生の活躍
᧠ǬઘȂڗᠸǬ

ઘሦƩק生Ǭ

Ȥɞɋ൭ѷǨǧǊ

ӢȈʚǐȇȊǼǗ

卒業生の活躍ページ 澱江バックナンバー

在学生 支援＆活躍 学歌・逍遥歌
ઘʔᗌǉȇഎǩǨȉ
ઘȐȤɟȸȤઘȐȤɟȸȤ

大樟会ホームページへアクセス
◀QRコードを読み取ってアクセス
https://www.osaka-ue-denko.com/

WEBサイトリニューアル
2021 年 7月

���� ࠚ � ǩٺ౼̏Ǭ :(% ɏɭȭǊϘɟɀɚɭȗɠ᭨

ȮɓɐǥȀᘧǽȂǗǍƩǕǂȨɨȻɨȹȀሴƬب᭨

എǩǨȉȨɨȻɨȹǭǧȊǥǗǉᮄǚǰȶȜȸȤǍǞǓǂƪ

ǼǝƩȀǡǦᘧǽǝǂǦǋǭ 025( ɑȴɨȐৗǗǦែӗǬᗫˍ

ǼǥʔᗌǗȉǑǦǊǥǋǼǗƪ

生ǬȤɞɋȂȱɔק

ǥǬ൭ᜩɏɭȭȂƩ

ȨɢȿჍǥᏤǕǾ生

ǶǬઘǨǧȐሓ˰

ɬឝ្ȐॿǉǕǂ˸ǋǥǕǿȉȆǄǩǨȈǼǕǝ

อഠǬɅȸȤȿɨɅɭǊ :(% ǥᘧǿȉȆǄǩǨȈǼǕǝұ生ǬૐǬ൭ᜩǊ :(% ǥȀᗃȇȊȉȆǄǩǨȈǼǕǝ

「大樟会」で検索

オススメ！見どころ紹介

！ ！

！ ！

LINE＠友だち登録募集中LINE＠友だち登録募集中
◀ᮖᮗȨɭȾᘧǽӢȈƩǼǝǭٺ౼̏

　ɐɭɕɏɭȭǉȇᢉǥǋǼǗ

ǥᣙΕǓȊȉ̏౼ٺ

șɎɨȽȂ生ǶǬ

ઘǬǈၥȇǙǊ

মφǩݾǋǼǗ

最新情報配信
ઘቍ̏Ǭ

ǈၥȇǙǥǗ

ઘșɎɨȽ

ǼȈǼǗڵ

ページの見方・使い方

新着ＮＥＷＳ
ȠȻȩɟɭǒǦǩ၀ǬǈၥȇǙǊ
ᕦႯǓȊǼǗƪ
ઘǉȇǬǈၥȇǙȀେकاǭ
ǑǑǥȶȜȸȤǥǋǼǗ

卒業生の活躍
อഠǥȀ໗ǓȊǝ
ұ生ǬșɨȴɈɚɭ

支部・各種部会・OB会のお知らせ

ᗲᄳࡿаǬϵံǨǧƩᚰᠴǨ

ᚽૂȐਵСƪ

ϵံȐȤɟȸȤǗȉǦ৯ٺ

ǕǤᗃȉǑǦǊǥǋǼǗƪ

写真投稿 OKUSU AWARD
ᎉ॒ǬϵံƩǧǕǧǕשࡿǂСǬϵံƩǒ࣐
ǒࢻѽǍǞǓǂ

澱江バックナンバー

大経大と大樟会の
歴史

学歌・逍遥歌
ॿǉǕǂɬឝ្Ǌ
ែӗǦ༴קǬǦϟǩ᭨

ǈժǂӿȍǙȂ̟٭ାྃᘰǭǑǟȇ

住所変更申請・お問い合わせ
ǈժǂӿȍǙȂ̟٭ାྃᘰǭǑǟȇ

住所変更申請・お問い合わせ
ǈժǂӿȍǙȂ̟٭ାྃᘰǭǑǟȇ

住所変更申請・お問い合わせ

ȠȻȩɟɭǒǦǩ၀ǬǈၥȇǙǊȠȻȩɟɭǒǦǩ၀ǬǈၥȇǙǊ

ઘǉȇǬǈၥȇǙȀେकاǭ

写真投稿 OKUSU AWARD
ᎉ॒ǬϵံƩǧǕǧǕשࡿǂСǬϵံƩǒ࣐

写真投稿 OKUSU AWARD
ᎉ॒ǬϵံƩǧǕǧǕשࡿǂСǬϵံƩǒ࣐

卒業生の活躍
อഠǥȀ໗ǓȊǝ
ұ生ǬșɨȴɈɚɭ

卒業生の活躍
อഠǥȀ໗ǓȊǝ
ұ生ǬșɨȴɈɚɭ

澱江バックナンバー

大経大と大樟会の

支部・各種部会・OB会のお知らせ
ઘǩǈၥȇǙ
ɏɭȭǊǀȈǼǗɏɭȭǊǀȈǼǗɏɭȭǊǀȈǼǗ

在学生への支援
在学生の活躍
᧠ǬઘȂڗᠸǬ

ઘሦƩק生Ǭ

Ȥɞɋ൭ѷǨǧǊ

ӢȈʚǐȇȊǼǗ

在学生への支援
在学生の活躍
᧠ǬઘȂڗᠸǬ

在学生への支援
在学生の活躍
᧠ǬઘȂڗᠸǬ

Ȥɞɋ൭ѷǨǧǊ



2021年・いきいき活動報告だよりだより支 部

5150

〒541-0043　大阪市中央区高麗橋4-1-1　興銀ビル2F
 Tel.06-7178-0530
 https://www.kosaido.co.jp/

創立90周年記念式典
日時 ： 2022年11月3日（木・祝）
 10：00～12：00（予定）
場所 ： 70周年記念館フレアホール
※「90周年のあゆみ」スライドショー上映、記念講演会等を予定

ご寄附のお願い
創立90周年にあたり、広く皆様からの

ご支援を募っております。一定額以上の
ご寄附をいただいた方については、税制
面での優遇措置があり、返礼品もお送り
しております。

史料提供のお願い
2022年9月頃に創立90周年記念展示

会を開催する予定です。展示会に出展さ
せていただける史料等がお手元にござい
ましたら、ぜひご連絡ください。

出 の 案版 ご 内

「差別化を以て戦わずして勝つ」
誇り高き企業集団ウエルシアの挑戦

池野　隆光 著　

本学経済学部出身で、ウエルシアホールディングス株式会社代表取
締役会長の池野隆光氏（32回）がこのほど上記の本を出版されました。
今や、ドラッグストア業界のリーディングカンパニーとなられたウエルシアさんの、過去を振

り返り、現在を掘り下げ、未来の夢を語られた至極の一冊です。社訓である「以差別化不戦
而勝（差別化を以て戦わずして勝つ）」ための秘策。それを実行することで得た、ライバル社
との差別化に成功した現在の特色ある店舗。更なる高みを目指す為に必要なのは、多くの創
業者の想いを大切にしながら、新たな想いを持った「次世代のリーダー」を生みだして、二つ
を重ね合わせること、などを熱く述べておられます。 （広報部部長・田中伸治）

このたび、池野氏より在校生に向けたアドバイスとして「夢は大きいほどいい」というコメントをいた

だきました。「大きな夢」を現実のものとされた池野氏ならではの、とても力強い一言であります。

※ 池野隆光氏は「澱江 52号」のズームアップ経大人に登場されています。ぜひ大樟会ホームページにアクセスして、ご覧ください。

創立 90周年記念事業のご案内とお願い

＜お問い合せ・連絡先＞
　〒533-8533　大阪市東淀川区大隅 2-2-8　大阪経済大学　総務部 総務課（担当：棟

むねちか
近）

　TEL:06-6328-2431（代）　Email: somuka@osaka-ue.ac.jp

創立90周記念事業の詳細につきましては、
大学ホームページに適宜掲載いたします。
右記QRコード、または「大阪経済大学」で検索してください。

日　時　2021年12月21日（火）
場　所　ホテル阪急インターナショナル「花風」
出席者　34名（リモート3名、ビデオ3名、リアル参加28名）
二年ぶりの春秋会「秋の定例会」をコロナ禍でしたが開催いた

しました。（ご覧の記念撮影のシャッターチャンスの時だけマスク
を外す徹底です。）特に今回はリモートで参加される方、ビデオレ
ター等でWEBを活用しての工夫を致しました。
大学からは藤本理事長、山本学長、崎田常務理事、黒正部長、

大塚課長、大樟会からは角脇会長、角庵事務局長の出席をいた
だき、藤本理事長のご挨拶の後、本年4月から学長を再任され
ます山本学長からは、春秋会との寄付講座への期待の話をされ、
角脇会長からは春秋会の盛会へのお祝いの挨拶で開宴となりまし
た。今期春秋会では組織部会の努力で新会員19名が加入され、
この方たちの紹介に時間を割き、新鮮な意見が出る活発な会と
なり、予定時間を超え高岡副会長の閉会の挨拶で終了いたしま
した。
又、本年3月より春秋会に於いてホームページを立ち上げま

す。
今後共宜しくお願いいたします。

大樟春秋会事務局　竹中　亨（32回）

評言社MIL 新書、定価 1,000 円（税別）

大樟春秋会
「秋の例会」のご報告

部　会

「澱江」購読料のお願い
自らの購読料で「澱江」を育てよう！
皆様のあたたかいご理解とご協力に感謝いたしておりま
す。引き続き購読料へのご協力のほど、よろしくお願い
いたします。
※�同封の振込用紙をご利用ください。振込手数料は不要です。
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2020 年ऩ支ܾࢉॻ ࣗ 2020 年 4 ݄ 1 　ࢸ 2021 年 3 ݄ 31  （୯Ґɿԁ）
ऩ　ೖ　の　部 支　ग़　の　部

Պ　　目 ֹ　ࢉ　ܾ ༧　ࢉ　ֹ Պ　　目 ֹ　ࢉ　ܾ ༧　ࢉ　ֹ
લ　܁　ظ　ӽ　ۚ 48910330 48910330 ૯ 　 会 　 අ 391200 4000000
会　 අ　 ऩ　 ೖ 56608000 59000000 役　 員　 会　 අ 343183 900000
૯　 会　 ऩ　 ೖ 0 500000 支 　 部 　 අ 7076228 12000000
ར　 ଉ　 ऩ　 ೖ 70532 180000 事 　 務 　 අ 2056278 1200000
ఽ　 　ߐ ऩ　 ೖ 635000 900000 ਓ 　 ݅ 　 අ 10062270 11000000
ྉ　ऩ　ೖ　ࠂ　 800000 800000 ཱྀ　අ　交　通　අ 2490630 3800000
　学　ۚ　ऩ　ೖ 454200 1000000 報　活　動　අ　 14646327 10000000
ࡶ 　 ऩ 　 ೖ 16200 0 ໊　　ௐ　ࠪ　අ 20942 300000
ಛผۚجҾۚऔ่ऩೖ 10000000 10000000 学 　 ର 　 අ 10066291 12600000

ॾ　会　ॿ　　ۚ 200515 1300000
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৽ ฉ ਤ ॻ අ 58800 0
ε ϙ ʔ πɾ 学 ज़ ৼ ڵ
学 生 支 援 අ 10000000 10000000
ۚ　ӽ　܁　ظ　࣍ 60059938 53990330

合　　ܭ 117494262 121290330 合　　ܭ 117494262 121290330
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ྉ　ऩ　ೖ　ࠂ　 800000 ཱྀ　අ　交　通　අ 3000000
　学　ۚ　ऩ　ೖ 1200000 報　活　動　අ　 15000000
ࡶ 　 ऩ 　 ೖ 50000 ໊　　ௐ　ࠪ　අ 300000
ಛผۚجҾۚऔ่ऩೖ 10000000 学 　 ର 　 අ 12000000 大学ࡇɾΫラϒ活動援ॿଞ

学　生　支　援　ۚ 10000000 コロφՒ支援
ॾ　会　ॿ　　ۚ 1300000
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大樟会員の皆様、特別会員・学生会員の皆様、新たな
年を迎えますますご健勝でご活躍のこととお慶び申し上げ
ます。
日頃から、大樟会（同窓会）活動にご理解ご協力を賜り、
心からお礼を申し上げます。
さて、新型コロナウイルス感染症が地球規模で流行拡
大していることにより市民生活に関わる様々な問題が生じ
ています。政府は1月25日、新型コロナウイルスに対処
する「まん延防止等重点措置」の対象に大阪など18道府
県の追加を決定し、全国34都道府県へと拡大することと
なりました。本学におきましても学生たちはコロナ禍による
オンライン授業の連続で生涯の友だちをつくる機会を逸し、
クラブやサークルに入るきっかけを手にする機会が減少し
ています。こんな状況に陥ったこともあり、苦境を味わう
学生たちは、キャンパスライフやコミュニケーションのとり方
さえも見直しが求められました。また「学び」についても大
きな影響を受けています。本学はいち早く「オンライン」と
「対面」の「ハイブリッド講義」を実施、学生たちには多くの
アカデミックな講義を体験し自身の成長に生かしていただき
たいと思います。さらに、本学と大阪市が連携し大学内に
おいて新型ワクチン接種会場を設置、学生や教職員、一
部の地域の方々を対象に新型コロナウイルス感染予防に
積極的に取り組まれました。
大樟会においても、苦境にたっている現役学生を支援

するため今期春・秋二期に亘り、大学生協の協力により大
樟会オリジナル丼弁当6,693食の無料配布を行い、大学
生に大人気となり大変喜ばれました。また、生協学食にお
いても6月から「大樟和風ラーメン」、2022年1月から「大
樟からあげあんかけうどん」をそれぞれ50円で6,862杯
提供、コロナ禍でもあり、大変寒い時期を迎えていたので、
少しは「心もほっこり」していただけたのではないでしょうか。
これからも学生支援を続けて行こうと思います。
本学が「ハイブリッド講義」や「Web情報」を活用し、在
学生に「学び」の大切さを発信される中、大樟会はコロナ
禍での大きな課題であります「10万人のつながる力」を同
窓生や在学生に伝え感じていただくため、2021年7月に
「大樟会ホームページ」のリニューアルを（株）経大サービ

スに依頼し実施しました。大樟会行事であります「大樟会
全国支部長会議及び理事会」も再三の延期の後、結局中
止を余儀なくされ、皆様にお会いし親睦を図る機会をなく
したのです。機関誌「澱江」では年に1回情報をお伝えし
ておりますが、日常的な大学の情報や在学生の活躍をタイ
ムリーにご覧いただき「10万人のつながる力」を感じてい
ただきたいと思っております。
新たなコンテンツも充実し、スマートフォンでも見やすく、
使い勝手も改善しましたので、皆様ぜひご覧いただき各支
部活動の情報やOB・OGの皆様からのご意見をお待ちし
ております。
さらに、大樟会本部役員会議におきましても、「ZOOM
会議」を実施しており、56支部の皆様とも「Web会議」に
てお会いできますよう、準備を進めてまいります。
硬直して行き詰った社会のシステムに風穴を開ける「爽
快なチャレンジ」になるような気がします。
「夢ある豊かな大阪経済大学」「つながる力。NO1大
樟会」の実現に、さらなる皆様のご支援ご協力をお願い申
し上げます。 （事務局長　角庵勝巳）

コϩφՒのֶ生生׆支ԉͱ大樟会׆ಈのঢ়گ
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大ࢢࡕཎ支部
支部長　青木　正道　36回卒

mobile：090－ 5151－ 3622

元でߍΛΓ্͛Αう。

＊対象地域
＜西淀川区・淀川区・東淀川区＞

大ࢢࡕೆ支部
支部長　吉川　進　41回卒

mobile：090－ 1719－ 3184

੨य़͕ΑΈ͕͑Δॴͦ͜
ೆ支部、集·ΕޠΕ！！

＊対象地域
＜港区・大正区・西区・中央区・浪速区・西成区・
　天王寺区・阿倍野区・東成区＞

大ࢢࡕ支部
支部長　小原　宏夫　38回卒

mobile：090－ 3274－ 3063

Ұお͍でΑ支部
ະདྷΛޠΖう！！

＊対象地域
＜此花区・福島区・北区・都島区・旭区・城東区・
　鶴見区＞

大٢ॅࢢࡕ支部
支部長　山本　岩雄　33回卒

mobile：090－ 1071－ 0821

͍ͭ·で元気ͳ̤̗ ・̤ ̜͕
ָ͘͠集うॅ٢支部！

＊対象地域
＜住之江区・住吉区・東住吉区・平野区・生野区＞

大ࡕ経ࡁ大ֶάリークϥϒ OB 会

άϦʔ 0# ͷກͱݱάϦʔΫϥϒԠԉͷ
ͨΊʹ׆ಈしͯいま͢ɻຊ会ͱ࿈བྷͷͭいͯ
いないάϦʔΫϥϒ 0# ͷํ͝࿈བྷԼさいɻ

OB会会長　八尾英規（43回）
090-9879-7663
hideki-s290304@k.vodafone.ne.jp

北海道支部
44 人

宮崎支部
78 人

鹿児島支部
91 人

熊本支部
69 人

沖縄支部
39 人

東京支部
978 人

伊丹支部
724人

川西・
川辺支部
736人

丹有支部
881人

但馬支部
316人

北播磨支部
187人

静岡支部
159 人

愛知支部
334 人

鳥取支部
514 人

島根支部
334 人

北九州支部
302 人

山口支部
280 人

大分支部
101 人

三重支部
576 人

愛媛支部
692 人

明石支部
718人

淡路島支部
288人

高知支部
228 人

徳島支部
482 人

津山支部
343 人

福山支部

100人未満

■凡例

100人以上
1000人未満

1000人以上

375 人
広島支部
344 人

富山支部
285 人

福井支部
642 人

豊中支部
1027人

池田支部
308人

箕面・豊能支部
536人

大阪市淀川支部
1251人
大阪市住吉支部
1278人

姫路支部
1358人
東播磨支部
887人

堺支部
1667人
泉南支部
1546人

岐阜支部
183 人

北摂支部
959人

北大阪支部
2046人

大阪市北支部
1482人

北河内支部
1846人

大阪市南支部
1255人

南大阪支部
1320人

尼崎支部
1309人

阪神支部
2375人
神戸支部
2961人

滋賀支部
1589 人岡山支部

1565 人

香川支部
1323 人

京都支部
2763 人

奈良支部
2972 人

和歌山支部
1722 人

石川支部
403 人

■大阪府■兵庫県

都ಓݝผ（۠ผ）支部会һ
（2022年2月1日ࡏݱ）

৽͍͠タΠϓのࠂʮ大樟ͻΖʯΛ৽ઃ͠·ͨ͠。খܕαΠζで、Ձ֨ 3 ઍԁͱお
खࠒͳので、খنͳا業・ళの΄か、OB 会ͳͲάルーϓݸਓのݴ൘ͱͯ͠ご
ར༻͍͚ͨͩ·す。経大卒業生ͳΒͲͳͨでਃ͠ࠐΊ·す。ͥͻ、お気ܰʹごར༻Λお
。でお͍合Θͤͩ͘さ͍·ہࣄ、ࡉৄ。す·͍͠ئ
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経 翔 会
（ワンダーフォーゲル部 OB 会）

総会のご案内
　日時　2022年 6月19日（日）　午前11時開会
　場所　大阪経済大学同窓会館（Ｅ館7階）
　　お問合せは、
　　　OB会本部　片岡康平（37回）090-2291-6234
　　　関西 担当　土山晴實（37回）090-5650-7481

税 理 士 大 樟 会
　税理士大樟会は大樟会の職域支部です。会員同士
の情報交換や親睦を図るための組織だけにはとどまら
ず、近畿税理士会の認定研修団体に認定されており
ます。同窓会の支部とは一味違った組織として積極的
に活動しています。

　会長　中坪　健治（41回）

わらび餅とカステラでわらかす（笑かす）
大阪らしさと上品な味わいで笑顔にさせる手土産です

HP「みどり製菓」で検索

出張、帰省の手土産に‼

代
表
取
締
役

翠
紀
雄(

４
９
回)

専
務
取
締
役

翠
大
輔(

７
８
回)

みどり製菓株式会社 大阪市東住吉区東田辺 3-2-2
HP「みどり製菓」で検索 ℡06-6691-6186

横浜大口通店

オーナー　尾 崎　健一（41回）

ご卒業、おめでとうございます。

〒 221-0002　神奈川県横浜市神奈川区大口通 28-2
TEL.045-434-0066

小野カレンダー株式会社

取締役会長　小　野　　隆（35回）

〒702-8022　岡山市南区福成2丁目13番地 20号
（岡山機工センター内）

TEL（086）262-4758（代）
FAX（086）262-5516

こどもきょうしつミラコロ

ふじた　いちろう（57 回）

子供教室ミラコロ
藤田　一郎

直通 090-3568-0160
（事務局）〒515-0065　三重県松阪市五月町 1505-3

TEL.FAX 0598-25-0007
mail:positivo.miracolo@gmail.com

会　長　

加
か

  貫
つら

   順  三（33回）

本　社：〒544-0005　大阪市生野区中川 5-3-13
TEL.06-6751-1630 FAX.06-6754-2030
http://www.katsura-roller.co.jp
E-mail : j1412kat@katsura-roller.co.jp
本　店：大阪市中央区常盤町 1-4-10

大樟春秋会に是非、ご入会下さい！
大樟春秋会とは、大阪経済大学を卒業した企業の経営者、役員の方、

将来の幹部候補生の方々で組織され、母校の発展のために、現役学生の
支援の為、会員相互の情報交換等を目的に活動致しております。

2021年度の主たる活動
●寄付講座開講　●企業セミナー開設　●就職支援　●懇親ゴルフ

●お問い合わせ先
大阪経済大学「大樟春秋会」
〒533-8533　大阪市東淀川区大隅2-2-8　
電　　話　06-6328-2431（大学代表）
携帯電話　090-5093-5026（事務局長竹中）
FAX　06-6328-4564（大樟会事務局）
MAIL　okusuharuaki@osaka-ue-denko.com

春秋会のページ
（大樟会ホームページ内）

春秋会入会ページ

元気ですか!! 32期生（昭和41年卒業）の皆さん
集おう 32 期同期会！！

2022 年 11 月 3 日（祝日・木）
同期会・大樟会総会・大学創立 90 周年

みなさんで祝いましょう！！
（２年振りの同期会多くの方のご出席をお待ちしております）

32期同期会世話人 竹中 亨　携帯 090-5093-5026

京都支部の皆さん、お元気ですか。

本年 11月に久しぶりの支部総会を開催予定です。
お会いできることを楽しみにしております。
※コロナの状況次第では、止むなく中止することもありますので

ご了承ください。

　　　　　　京都支部長　柴田俊彦（50回）

三重支部の皆さん、お元気ですか？

本年 10月 15日（土）に支部総会を開催予定です。
場所は、いつもの「和田金」さんです。
ぜひ、ご参加ください。

三重支部長　池山英典（57回）
コロナの状況等、場合によっては止むなく中止することもあります
ので、ご了承ください。

社会保険労務士法人

南社会保険労務士事務所
労働保険事務組合 みなみ会

事務所　〒780-0901　高知市上町4 丁目2 番15 号3F
TEL 088-823-1785　FAX 088-825-3227
E-mail:minahiro-sr@tkcnf.or.jp
https://www.minahiro-sr.com

　　　　特定社会保険労務士

所  長　南　　 宏　道（52回）

経営革新等支援機関認定

檜垣会計事務所
〒556-0016
大阪市浪速区元町1丁目10番6号 堤ビル
TEL（06）6649-0677（代）
FAX（06）6649-5220
MOBILE　090-1480-4246
E-MAIL: higakikaikei@tkcnf.or.jp
http://www.higaki-kaikei.jp/

税
理
士

日
本
F
P
協
会
会
員

檜ひ  

垣がき  

典のり
仁ひと
（
38
回
）

৽͍͠タΠϓのࠂʮ大樟ͻΖʯΛ৽ઃ͠·ͨ͠。খܕαΠζで、Ձ֨ 3 ઍԁͱお
खࠒͳので、খنͳا業・ళの΄か、OB 会ͳͲάルーϓݸਓのݴ൘ͱͯ͠ご
ར༻͍͚ͨͩ·す。経大卒業生ͳΒͲͳͨでਃ͠ࠐΊ·す。ͥͻ、お気ܰʹごར༻Λお
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お気軽にご相談ください♪

上新庄支店
大阪市東淀川区上新庄 2‒24‒23

（阪急京都線・上新庄駅阪急プラザ 1F）
TEL 06‒6328‒2761

淡路支店
大阪市東淀川区東淡路 4‒18‒9

（阪急淡路駅 南東 50m）
TEL 06‒6322‒9240

TEL / 078-974-1141　FAX / 078-974-7786　　　URL / http://www.jikkou.co.jp

TEL / 078-924-1234　FAX / 078-924-0050　　　URL / http://www.technosjapan.com/

TEL / 078-920-2251　FAX / 078-920-2253　　　URL / http://www.ace-con.co.jp

機能性モルタル類の総合メーカー

コンクリート構造物の劣化調査・診断
　建設コンサルタント登録 No. 建 27第 6748号

コンクリート関連資材の総合販売

代表取締役 佐藤武司（昭和39年 30回卒業）

日本のインフラを支え 成長を続ける
ジッコウグループ
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農産物流通事業

私ども千寿庵は四季それぞれの食材を菓子にすることにより、
色鮮やかな日本の春夏秋冬を和菓子を通じて
視覚・味覚共に和を感じて頂けるよう日々邁進しております。

祖谷庄千寿庵発祥「祖谷だんご」は、
栄養価の高い餅きびを使用し素朴な味わいを楽しめることが出来ます。
定番の人気商品「庄わらび餅」は、
わらび粉と阿波和三盆糖を長時間炊き上げるわらび餅。
もちもち食感と上品な甘味が特徴です。
また、日本の四季の美しさを表現した季節商品もございます。
千寿庵自慢の和菓子をぜひご賞味ください。

〒569-0046
大阪府高槻市登町27-1

株式会社 千寿庵
第４１回生 代表取締役 五十嵐伸行

TEL 072-671-3333
FAX 072-671-1455

https://senjuan.co.jp/

instagram

MAP
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大阪経済大学 経済学部卒業
ウエルシアホールディングス（株）
代表取締役会長 池野隆光

地域とともに発展する
ウエルシア薬局

西日本 店舗

ウエルシアホールディングス株式会社
〒101-0021 東京都千代田区外神田二丁目２番15号
https://www.welcia.co.jp/

オリジナルボールペン

Ａ５ミニノート

2022カレンダー はてにゃん。
ストラップ

オリジナルマスク

はてにゃん。
だっくわーず

大経大オリジナル
サーモボトル

ムレスナティー

注文生産

2022カレンダー2022カレンダー
90 周年にちなんだイラストがいっぱい！

外箱にも
個包装にも
はてにゃん。が
入ってるにゃ！

シックな柄と

はてにゃん。柄の２種類！

大阪経済大学 100％出資会社

経大サービス
  からのお知らせ

INFORMAT ION

お申込方法

他のグッズやお申込み方法は
経大サービスWEBページから
���������������������������������

大経大オリジナル大経大オリジナル
サーモボトルサーモボトル

90 周年にちなんだイラストがいっぱい！

オリジナルマスクオリジナルマスク
はてにゃん。柄の２種類！

サーモボトルサーモボトル個包装にも
はてにゃん。が
入ってるにゃ！

注文生産

外箱にも
個包装にも
はてにゃん
入ってるにゃ！

転職のご相談 詳しくはこちら

QRコードを読み取りまたは「経大サービス」で検索してください▶

※弊社及び弊社提携先人材紹介会社がご紹介できる求人情報を保有していない場合は、求人情報を保有するまで面談をお受けできない場合がございます。

転職を検討中の卒業生の皆さま
中堅・若手を中心に転職の支援を行っています転職

支援

大阪経済大学 100％出資会社

株式会社経大サービス　
〒533-8533 大阪市東淀川区大隅 2-2-8 大阪経済大学 B館 1階
TEL：06-6990-3723　http://www.keidais.jp 

　　　　　は大阪経済大学の

公式マスコットキャラクターにゃん。

Ａ５ミニノートＡ５ミニノート

オリジナルグッズ

はてにゃん。トートバッグ

「経大サービスは夢に向かって頑張る学生を応援します。」
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